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Contradiciendo lo anunciado ante la Fiscalía Anticorrupción

CC.OO. no presentó ante el
uez las facturas originales

(Págs. 5 y 6)

El detective de CC.OO. antes de declarar, y fotocopia de la denuncia del sindicato ante la Fiscalía Anticorrupción.
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A LA HSCAUA ESPECIAL PABA LA REPRESION OE LOS OBLÍTOS 
eCONOMteOS RELACtOHAUOS CON LA CORRUPCION.

D. ENRIQUE ULLO PERU. Abogado, eon dotráolio a erectos da 
notMeacianes en el Cjibavco Intniaduiai d* CC.OO., ow en Madrid, ftaza de 
Cristino Martos. 4. 4*. Tf. 31-6409293. Fox. 6409284. arjtwido ctxio 
mertriMario do la Unión Provínctal da CC.OO. do Albacete, ante esa FiscaKa 
Especial contpaceeco. y como aa^ proceda.
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Albania para tareas humanitarias . .

HECHOS:

PRIMERO.- La Unión Pimnneiel «le CC-QO. ria Atoaong ha tenbe 
«ceoto j tas (actwas, etyia da tes «atetes so aeconpaftan epato «tocianentot I 
* 2. y cuy«>s dúos fundamentatea son los siguientes:

Muebles Jiménez
ILUMINACION, DECORACION, MOBILIARIO, REGALOS... ETC.

TODO TIPO DE TENDENCIAS EN MOBILIARIO Y DECORACION 
ATENDIDOS POR AUTENTICOS PROFESIONALES
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Iver prestaron declaración 
ante el titular del Juzgado 
número 4 el abogado de 
CC.OO. que presentó la 
denuncia ante la Fiscalía 
Ánticorrupción contra 
Agustín Fernández, así 
como el detective contratado 
por el sindicato.
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El abogado Enrique Lillo 
reconoció que no tenía en su 
poder los originales de las fac
turas a pesar de que en su 
denuncia señalaba que “la 
Unión Provincial de CC.OO. 
de Albacete ha tenido acceso 
a las facturas, copia de las cua
les se acompañan...”.

Por otra parte, el detective 
declaró que la información 
sobre las inversiones en Bolsa 
de Fernández la escuchó en 
plena Feria del entorno del 
concejal, sin realizar ninguna 
investigación posterior.

(Editorial y pág. 7)
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ADECA sella la 
vuelta a la unidad 
empresarial al 
firmar su reingreso 
en FEDA

DIGO.

0*0 de coAlcHiMMiad con b «impuesto mi el «n. 264 «te te Ley «fe 
EnMebmienM OíhibmI. vengo a (tener en conocinnfcnw «te esa FacMa tos 
hechos «pie a «xiniriuación se «teuMan, hafaiciu cuanta «1» gue pueden implicaí 
la comaiu,, «te diversos tciuaciixvqí supuosumerxe dofelrtfos. en manuias 
l><ui>ae de «ta FtscaBa Espoool.

Ayer se celebró el acto ofi
cial de reingreso de la Aso
ciación de Empresarios de 
Campollano (ADECA) en la 
Confederación Empresarial 
FEDA, tras una larga historia 
de desencuentros. Estuvo pre
sente en la firma el presidente 
de la Cámara de Comercio, 
Marcos Montero.

Por otra parte, ADECA rin
dió ayer homenaje a Ángel 
García Cuesta, el principal 
impulsor de la idea de Cam
pollano hace más de treinta 
años.

Se abre el plazo 
para ia solicitud de 
centro educativo en 
Primaria y 
Secundaria

Del 15 de abril al 7 de mayo 
podrán presentarse las solici
tudes para cursar estudios en 
los centros públicos o concer
tados de la provincia durante 
el próximo curso. El director 
de Educación señaló que cada 
petición debe incluir hasta un 
máximo de seis centros por 
orden de preferencia, empleán
dose para la adjudicación cri
terios como la renta familiar, 
la proximidad del domicilio o 
la existencia de hermanos 
matriculados, así como otras 
cuestiones de índole social.

(Pág. 8)
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En Elche de la Sierra:
G? GranV^u 20 

111-^167)4105 08

En Hellín;
O Benito Toboso. 40 íFí9ní8 Juagados) 

V», y Fax; (967) 30 18 68

Hellín: Decretan 
prisión para tres 
personas por el 
suceso del pub

El Juzgado n® 2 de Hellín 
.Peretó ayer prisión incondi- 

’^'^pal para tres personas por 
fallecimiento de un hombre 
la puerta de un pub el sába- 

^°^ detenidos en la 
oche de los hechos fueron 
inducidos por la mañana al 
2gado, y tras ser interroga

do^ ^’;'^ante varias horas se 
. ^etó su ingreso en prisión 

a una tercera persona.
(Pág. 23)

Almansa: Callado declaró 
durante dos horas por el 
caso de las actas de Deportes

El alcalde de Almansa, 
Antonio Callado, estuvo ayer 
durante más de dos horas 
declarando en el Juzgado de 
Instrucción n® 1 de Almansa, 
en relación con el caso de mal
versación de caudales públicos, 
presuntamente ocurridos en el 
área de Deportes del Ayun
tamiento de Almansa.

(Págs. 26 y 27)
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FARMACIAS
ALBACETE

TIEMPO SIGNIFICATIVO DE ESPAÑA.
d 12/04/1999 a 1« 11,00 lora local Válido para el 13/04/1999

PARA HOY: De 9,30 de la manana 
a 9,30 de la noche:

SOTOS MARTINEZ, Pérez Galdós, 
43 (esquina a Torres Quevedo); 
PEREZ JIMENEZ MARTA, Avda. 
Ramón Menéndez Pidal, 39 y MAHI
QUES, Mayor, 61
De 9,30 de la noche en adelante: 

SOTOS MARTINEZ, Pérez Galdós, 
43 (esquina a Torres Quevedo) y 
PEREZ JIMENEZ MARTA, Avda. 
Ramón Menéndez Pidal, 39
PARA MAÑANA: De 9,30 de la 
mañana a 9,30 de la noche:

AGUILAR CANDEL, Antonio 
Machado, 20; FARMACIA SORIA
NO, Lérida, 22 y SANTA TERESA, 
Mayor, 16
De 9,30 de la noche en adelante: 

AGUILAR CANDEL, Antonio 
Machado, 20; FARMACIA SORIA
NO, Lérida, 22

ALBACETE
Parque de Bomberos............59 gj ogs
Policía Nacional....................... 22 33 62 ■
Policía Municipal................... 596] 7g}Í
Guardia Civil......... 22 11 00-21 86 óf-
G. Civil de Tráfico................ 21 07 23Í
Casa de Socorro......................21 61 61 i
Cruz Roja Ambulancia...... 21 90 12 '
Urgencias....................................5971 37 ■_
Hospital General.................. .;59 71 ()0|j
Alcohólicos Anónimos........50 03 12
Estación de Ferrocarril.......2 1 02 02’1
Telégrafos.....................................22 20 00Í'
O. Reclamación Precios..... 59 61 11
Protección Civil....................... 59 98 üol
.............................................................50 88011

3 a o ■3
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Ligero descenso de Ias temperaturas
Según los datos falicitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto Nacional 

de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy es de 22 grados, mientras 
que la mínima es de 5 grados. Los cielos estarán poco nubosos o despejados 
y los vientos serán flojos de componente Noroeste. Las temperaturas experimentarán 
un ligero descenso.

ONCE
Lunes, 12..................21092

Martes, 6 ...................24829

Miércoles, 7.............07803

Jueves, 8...................06415

Viernes, 9..................43437

Serie 115

VILLARROBLEDO
PARA HOY: GONZALEZ 
HIDALGO, Octavio Cuartero, 24 
PARA MAÑANA; LOPEZ 
SANCHEZ, Alfarerías, 1

HELLIN
PARA HOY: LOPEZ, Avda. 
Melchor de Macanaz, 46
PARA MAÑANA: COLOMER 
GONZALEZ, Gran Vía, 49

TOBARRA
PARA HOY; TOBOSO PICAZO, 
Avda. Juan Carlos I, 25
PARA MAÑANA; SIDERA 
BLANCO, Avda, de la 
Consitución, 2

RODA
PARA HOY: TALAVERA VIÑAS, 
Plza. Mayor, 5
PARA MAÑANA: ESCRIBANO
TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY; MERA Y MORA, 
Corredera, 37
PARA MAÑANA: GRAMAJE
MICO, Manuel de Falla, 28

BONOLOTOEL GORDO
Domingo, día 11

PRIMITIVA

Jueves, día 8

22—30—32—34—38—39
Comple. 21 Rein. 3

Sábado, día 10

14—23—31—35-^14-^9
Comple. 21 Rein. 9

5— 6—24 
37—38—39

Comple. 21 Rein. 3

Lunes, día 12

1— 2—12—17—33—38
Compie. 6 Rein. 7

Martes, día 6 

4— 6—30—33—38—43
Comple. 22 Rein. 3

Miércoles, día 7 

24—32—40—41-45—48
Comple. 1 Rein. 7

Viernes, día 9

3— 5—12—27—38—47
Comple. 39 Rein. 4

LA TRIBUNA no se hace responsable de cualquier error en la publicación de números ganadores de las diversas loterías y juegos 
de azar. Sólo las listas oficiales correspondientes dan fe del derecho a premio.

AHORA, LE REGALAMOS 

EL AIRE ACONDICIONADO 

Y LA DEFENSA DELANTERA 

DE ACERO INOXIDABLE 

AL COMPRAR UN MONTERO.

Teléfono del Vecino.............24 25 001
Teléfono de Atención a la Mujer.!
Maltratada.................................. 51 16 OW
Teléfono del Mayor............. 24 04 15j
Emergencia de Gas 1
Castilla-La Mancha...............2 1 25 251
Servicio de Aguas...................19 01 OH
Urgencias Aguas...........;989 42 67 76 í
Radio Taxi....................................52 20 021

LA RODA
Policía Local............. ................44 40 92
Guardia Civil.............................44 13 05
Casa de. Socorro...................... 44 13 28
Cruz Roja.....................................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía............. 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....... ..30 03 63;
Policía Municipal....................30 00 00
Bomberos..................................... 30 00 8Q
Cruz Roja..................................... 30 08 0(1

ALMANSA
Parada de Taxis........................34 108(1
Bomberos..................................... 34 00 8{
Hospital Ntra. Sra. Belén ..34 1980
Policía Municipal.................... 31 04 65
Guardia Civil........................ ....34 00 9í
Cruz Roja..................................... 34 11 9(
Casa de Socorro.......................34 19 8(1

VILLARROBLEDO

Bomberos............ .........................14 00 8C

santos Hermenegildo, Mar
tín I y Quintiliano. E

Días transcurridos: 101
Días hasta finalizar el año 
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Policía Municipal.................... 14 04 0(1
Centro de Salud........................... 14 36 11
Centro de Salud............................14 36 51
Guardia Civil...................................14 01 21

al
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,40 se 
pone a las 18,51 (H.S.), J

La luna sale a las 04,18 y 
se pone a las 15,47 (H.S.).

Promoción especial Dakar 99, con un 

ahorro valorado en 380.000 ptas. 

Válida hasta fin de mes y 

sólo en los siguientes rñodelos:

MONTERO CORTO 2.8 GLX,

MONTERO CORTO 2.8 GES.

MONTERO LARGO 2.8 GLX,

AUMASA. Ctra. de Madrid, 7-9. Albacete. Tel. 967 21 54 00

Pol. Campollano, 1^ Avd., n° 1. Albacete. Tel. 967 21 67 62

ún 
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la
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ne 
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E
stamos aproximándonos a lo que, 
futbolisticamente hablando, moti
vó que fuéramos muchos los que 
advertimos de la gravedad de la confianza 

o despreocupación de la marcha del Albacete 
Balompié, después del descenso de Primera 
División. Se han recordado infinidad de ejem
plos como Almería, Jaén, Burgos, Córdoba, 
Granada, Murcia, Elche, etc. etc. quer todavía 
no han salido del «pozo». «No saber» des
cender de cualquier categoría cuesta muchí
simos disgustos, con exigencia de grandes 
esfuerzos y sacrificios para no arrastrar en 
la caída ni el caos ni el desorden que acaben 
hasta con los cimientos.

Nuestro problema nace en el descenso de 
Primera División, de cuyo disgusto no sólo 
no nos hemos recuperado todavía, sino que, 
además, nos deja contemplando una tristísima 
panorámica de liquidación por derribo. Cua
lesquiera que sean las justificaciones que quie
ran exponer los dirigentes del Club -sufridos 
pacientes de los traumas de los descensos-se
rán dificilísimas de entender, aunque la cues
tión no esté exenta de complejidades como 
puede ser el caso -del Sevilla. Puede tratarse, 
y es lo normal de un problema de men
talización, el de circunscribir los objetivos a 
«no perder», lo que conlleva una desmora
lización galopante, que se transmite desde 
el mismo empleado que en la puerta del 
estadio nos toma la localidad, hasta el último 
de los chicos que recogen los balones.

El momento es muy delicado y, con toda 
serenidad, sin radicalismos, debe afrontarse 
la situación, planteando las soluciones desde 
los más diversos ángulos para llevar un

ambiente de ilusión en los 
graderíos, en los momentos 
actuales y los más inmediatos 
de la próxima temporada, 
que se adelanta al mes de 
agosto.

Correspondiendo a la 
categoría de nuestra afición 
que ha dado altas lecciones 
dentro y fuera de nuestro

deportividad 
npo durante

las campañas en las que militamos en la divi
sión de oro del fútbol español, el Ayunta
miento de la capital ha ofrecido su valiosa 
colaboración para que el marco de nuestras 
contiendas deportivas esté a tono con la pro
pia dinámica de progreso' y desarrollo de la 
capital y provincia. Estamos en unos momen
tos transcendentales, es la hora de unir fuer
zas, por encima de todo, tratando de salvar 
las diferencias de los puntos divergentes que 
puedan existir en una asamblea que debe 
plantearse como de buena voluntad, porque 
de otra forma, vamos dados.

En esta última década del siglo y del mile
nio hemos tenido la ocasión de vivir los más 
multitudinarios acontecimientos deportivos, 
dentro de la campaña más sensacional de 
promoción albacetense que pudiéramos soñar.

Y dado que ese barómetro de publicidad 
-quinielas, concursos, etc.- se ajusta a las 
diversas categorías del fútbol, vamos a razonar 
sobre cual de ellas no conviene militar, sabien
do del escaso interés que despiertan las infe- 
rores, donde, a pesar de que los tiempos 
no pasan en balde, todavía se suele agredir 
a los árbitros y apedrear sus coches.

¡Sería muy triste ver al Albacete Balompié 
en el «pozo», en el años 2000!

E
n estos días la vida pública no se sustancia 
en los foros habilitados para ello; el destino 
de los miles de miles de pesetas de nuestros 
impuestos no se decide en los salones plenarios y los 

despachos oficiales; en estos días nuestros políticos no 
tienen tiempo de preocuparse por la cosa pública, porque 
emplean todas sus horas y toda su energía en ir de rueda 
de prensa en rueda de prensa y (lo que es peor) de 
juzgado en juzgado.

La situación en estas últimas fechas es de locos: el 
concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Albacete 
(PP) se enfrenta a denuncias de corrupción formuladas 
nada menos que por un sindicato; el alcalde de Almansa 
(PSOE) pasa dos horas declarando ante un juez por el 
asunto de unas actas de deporte con aspectos poco claros 
que él mismo declaró secretas, un tema que colea desde 
hace varios años; la oposición en la Diputación de Albacete 
amenaza con llevar a los tribunales al equipo de gobierno 
(PP) mediante al menos dos querellas por la polémica 
del Teatro de la Paz; el Partido Popular a nivel regional 
va a enviar a la Fiscalía Anticorrupción la supuesta adju
dicación irregular de obras por importe de 22.000 millones 
de pesetas, efectuada por el gobierno de Bono (PSOE). 
Como puede verse por esta breve y no exhaustiva enu
meración, hay casos para todos los gustos y para todos 
los partidos. Aquí no se libra nadie.

Y esto no es bueno. Si mala es la politización de 
la Justicia, no menos mala es la judicialización de la 
política. Embarcados en denuncias con más o menos fun
damento, con más o menos posibilidades de prosperar, 
los representantes legítimamente elegidos por nosotros se 
olvidan de su verdadera obligación, que no es otra que 
gobernar u opositar, cada uno en su ámbito. Esperemos 
que esta situación sea sólo hija del momento pre-electoral 
que vivimos, y que pronto volvamos a la normalidad, 
sin que eso suponga oponerse a que se investigue y castigue 
a cualquier delincuente al que se demuestre la culpabilidad.

651
127
08(1

LA TRIBUNA

lar-

iño:

8 y;

s.).

FIRMA 
INVTFADA Aquella primera vez
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L
a situación política, económica y social 
de España en un ya lejano 1868 va 
a originar la revolución que puso fin 
al reinado del Isabel II haciendo posible la 

única experiencia democrática del siglo XIX 
en Europa. La crisis económica conduce a 
la crisis política y ésta se impregna de una 
gran fuerza social. El siglo XIX español ha 
sido considerado como “el de las revolucio
nes” y resulta imprescindible su conocimiento 
para tratar de entender este siglo actual a 
punto de finalizar.

La revolución de 1868 “La Gloriosa” puso 
de manifiesto la ideología basada en el abso
luto respeto a la dignidad humana y la intan
gibilidad del individuo en cuanto a soberano 
de sí mismo. Y este espíritu democrático 
impregna la nueva Constitución de 1869 con 
el sufragio universal, libertad de imprenta, 
de culto y de enseñanza.

Ciudades y pueblos se alborozaron con una 
euforia pacífica y esperanzada que convirtió 
la “cuestión social”, siempre en manos de 
las entidades caritativas y religiosas, en un 
auténtico “problema social”. Aquellos dipu
tados, que en su mayoría eran monárquicos, 
intentaron la búsqueda de una monarquía 
democrática basada en la soberanía nacional 
y la declaración de los derechos individuales. 
El texto constitucional no dejó de estar ade
rezado por la brillante oratoria de Castelar. 
Mientras tanto el general Prim busca una 
nueva monarquía reinante para España, y la 
elección cae en el fugaz y breve, como rey 
de España, Amadeo de Saboya.

Durante el breve reinado de Amadeo

(1870-73) no dejan de pro
ducirse las manifestaciones 
republicanas y se celebra el 
primer Congreso Obrero 
Español, en Barcelona. Tras 
la abdicación de Amadeo se 
proclama la Primera Repú
blica Española bajo la pre

Detectives 
^‘feriales”

CARLOS ZULOAGA

sidencia de Estanislao Figueras representando 
al más puro republicanismo democrático. 
Pronto sería sucedido por Pí y Margall con 
un mandato que duró apenas algo más de 
un mes viéndose obligado a dimitir tras el 
levantamiento cantonal de Cartagena. Sería 
sucedido por Salmerón con el encargo guber
namental de mantener el orden. Pero la pro
pia conciencia de este político republicano 
le impidió firmar las sentencias de muerte 
y por lo tanto su dimisión y sustitución por 
Castelar.

El final de una de las primeras experiencias 
democráticas españolas vendría de la mano 
de los soldados del general Pavía entrando 
violentamente en el edificio de las Cortes 
y exigiendo la rendición incondicional de Cas
telar. Algo similar, pero por fortuna con dis
tinto resultado, a lo que hace pocos años 
vivimos en la recién estrenada España demo
crática de nuestros tiempos. El golpe de Esta
do del general Pavía forzó la disolución de 
las Cortes Constitucionales y abrió el camino 
al gobierno conservador del general Serrano 
quien prepararía la restauración monárquica. 
Pasarían cincuenta y siete años en recuperarse 
las libertades democráticas con el advenimien
to de la Segunda República Española.

N
i Ibáñez hubiera conseguido un 
guión tan humorístico para los 
entrañables personajes “Mortade- m

lo y Filemón, Agencia de Información”. 
Ni tampoco el secretario provincial de '
CC.OO, Francisco del Campo, por mucha 
lectura acumulada habría llegado a tanta 
incongruencia manifiesta. Sirva lo dicho 
para que el que suscribe vuelva a manifestar que si el 
concejal de Urbanismo ha cometido algún delito que pague 
con todas las consecuencias, pero si hay más presuntos 
delincuentes, que no se vayan de “rositas”.

Creo, modestamente, que el curso de las denuncias 
contra Agustín Fernández va a variar sustancialmente. 
Y que el denunciante. Comisiones Obreras, intentará restar 
importancia ahora a la validez de las famosas facturas 
así como al rocambolesco informe de su detective. Car
garán las tintas en posteriores denuncias, olvidando que 
las que fueron presentadas en la Fiscalía Anticorrupción, 
que no es “moco de pavo” precisamente, sirvieron de 
aval para pedir la condena del concejal en cuestión.

Habrá mucho que comentar, pero por lo sabido, nos 
encontramos con una denuncia de facturas, no fotocopias, 
que ahora no aparecen y que fueron entregadas por el 
señor del Campo a su camarada abogado de Madrid. 
Facturas que el detective no quiso incluir en su informe, 
el cual se sustenta en una conversación escuchada en 
plena Feria -no indica la hora ni el lugar concreto- a 
gente cercana al concejal. Sin verificar, se adjunta, y Fran
cisco del Campo ya tiene la cuadratura del círculo para 
salir como valedor de los comportamientos éticos.

Mi amigo el “Pivot” sabrá a qué juega, pero está que
dando como el “super-intendente Vicente”.



La Tribana
4 Martes, 13

Abril de 1999

D
iez libros para resumir 
una vida de pasión 
por la lectura, de 

amistad, de compañía.
“El hobbit” y “El Señor de 

los anillos”, de Tolkien (yo los 
considero un solo libro divi
dido en dos partes). Es el Qui
jote de los cuentos de hadas. 
Viví una temporada impregna
do de sus sensaciones. Disfru
taba tanto que agradecí su con
siderable extensión de cuento 
demorado, interminable.

“La Historia interminable”, 
de Michael Ende (¿me dejáis 
añadir “Momo” Gracias). Son 
libros iniciáticos, de salvación 
individual y colectiva. Hablan 
de ti, de mí, de nuestro mundo. 
Su fantasía es una realidad 
esencial, profunda.

“El amante del mar”, de 
Benoite Groul (creo que se 
escribe así, es una escritora 
francesa). La más hermosa 
novela de amor y erotismo que 
yo haya leído nunca. Te la 
crees, la vives. Está editada en 
Círculo de Lectores. Como la 
mayoría de los libros que me 
entusiasman, lo he prestado 
tantas veces que ya no sé quien 
lo tiene.

“El Quijote”. Tuve la suerte 
de tener mucho''tiempo libre 
para leerlo, así que pude pala
dearlo con delectación. En mi 
caso el tópico se hizo vida.

“Vida de Don Quijote y San
cho”, de Unamuno. Ensayo 
sobre el Quijote, que termina 
siéndolo sobre España y, tam
bién, sobre la condición huma
na. Pasión, lucidez. Amor 
expresado con virulencia.

“Mujeres”, de Bukowski. La 
escritura más directa que uno 
pueda imaginarse. El libro más 
tierno de Bukowski (alcohóli
co, sucio y mujeriego). En las 
veladas con los amigos nos 
leíamos capítulos y acabába
mos muertos de risa.

“Las ninfas”, de Umbral. 
Supuso para mí un shoc. Venía

¡¡Vuelve Shane!!

Diez libros
FRUTOS SORIANO

“Vida de Don Quijote y Sancho”, 
de Unamuno. Ensayo sobre el 
Quijote, que termina siéndolo 
sobre España y, también, sobre la 
condición humana. Pasión, lucidez 
Amor expresado con virulencia

de leer novelas adolescentes 
del estilo de “Edad prohibida” 
o “La vida sale al encuentro” 
(Torcuato Luca de Tena, Mar
tín Vigil). Novelas donde latía 
cierta culpabilidad y represión 
sexual. En “Las Ninfas” todo 
eso se ha esfumado y sólo que
da una prosa abundante, escri
ta con primor, con pasión, con 
generosidad. Una forma de 
escribir novela -muy cercana 
a la poesía- que nunca había 
conocido.

“Vivir, amar y aprender”, de 
Leo Felice Buscagia (psicólogo 
italiano, catedrático de amor 
-el único en el mundo- en 
Estados Unidos). La plenitud

de lo cotidiano. El descubri
miento de lo infinito en el pre
sente y en lo mínimo. Una lec
ción de vida.

“Las cosas como fueron”, de 
Eloy Sánchez Rosilo. Sobreco
ge la autenticidad de este poe
ta. El transparentarse de su 
vida en su escritura.

“Oliver Button es un nena”. 
La histora de un niño al que 
no le gusta jugar al fútbol y 
sí disfrazarse, pintar y asistir 
a clases de bailes. Un cuento 
para niños que me emociona 
cada vez que lo leo.

Diez libros en los que me 
he quedado a vivir para siem
pre.

Los niños de la guerra

A
sí se nos dirigía, a mi 
mujer y a mí una gran 
amiga, con motivo de 
una visita, a un enfermo y que 

acabó con una tertulia, de crí
tica a la sociedad en la que 
vivimos, de verla desposeída de 
sensibilidad hacia la falta de 
amor y de fraternidad, que tene
mos en la sociedad que nosotros 
hemos creado, y de la cual nos 
debemos sentir culpables. Una 
asistente me manifestaba; acabo 
de ver en un periódico la foto 
de un niño de ocho años con 
tristeza de ochenta y una mirada 
indescriptible, que ha perdido 
a sus padres en la guerra. Me 
duele el alma ahora mismo 
como si se me acabara de partir 
en mil pedazos.

Es un castigo demasiado 
injusto para un ser inocente, un 
hachazo demasiado brutal para 
su pequeño corazón, un loga
ritmo demasiado difícil para su 
párvulo entendimiento, una 
soledad demasiado peligrosa 
para su pequeña autoprotec
ción, un paisaje demasiado 
negro para la luz de esos ojos 
llenos de lágrimas. Y me pre
gunto y te pregunto. Señor. 
¿Qué haces con ellos? ¿Los 
pones luego de querubines en 
el Cielo? y mientras tanto... 
¿Quién les arropa y les besa 
y les hace un barco de papel 
y les limpia los mocos. Me duele 
la vida de esos niños de la 
guerra, siempre me han obse
sionado, siempre han sido el 
borrón en la página limpia de 
la Creación, la mancha de tinta 
en el bellísimo cuadro de la vida 
que lleva tu firma. Y busco 
desesperadamente algo que me 
dé la clave, pero no me vale 
ningún argumento, ninguna 
explicación suaviza esta punza
da que me muerde el corazón. 
Hemos sido nosotros, los hom
bres todos, con nuestro egoís
mo, nuestra avaricia y nuestra 
falta de solidaridad, quienes 
hemos dejado huérfanos a estos 
niños y hemos llenado sus vidas 
de espanto, de soledad y de 
amargura.

Y después he pensado en tu 
Madre, tampoco a Ella quisiste 
ahorrarle un abismo de dolor 

insoportable y le hiciste presen
ciar la muerte de su Hijo ino
cente, también a Ella le tenías 
preparada su crucifixión junto 
a la tuya. Algo muy grande debe 
esconderse detrás del dolor 
cuando haces estas cosas. Tú, 
que eres la Sabiduría, la Jus
ticia, la Misericordia el Sumo 
Bien. Si fuiste capaz de ofrecer 
tu cuerpo para que lo cubrié
ramos de latigazos y tu frente 
para que la coronáramos de 
espinas a martillazos, si te ajus
taste a la medida del madero 
de la Cruz para dar hasta el 
último suspiro por nosotros, es 
imposible que se te olvidaran 
ellos, los niños de la guerra. 
Quizás hemos sido nosotros los 
que hemos contribuido a llenar 
de lágrimas los ojos de esos 
niños. El corazón se nos des
troza al verlos, pero tu corazón 
no puede ser más pequeño que 
el nuestro. ¿Fue por ellos por 
los que sudaste sangre en el 
huerto de los Olivos, cuando 
viste su dolor? Tú sabrás. Señor, 
Tú lo ves todo afortunadamente 
por el lado derecho de este 
tapiz que nosotros vamos tejien
do con nuestras lágrimas y que 
se nos antoja horrible y lleno 
de nudos.

Alguien tiene que purificar 
este mundo, alguien tiene que 
empujar con fuerza para abrir
nos la puerta del Paraíso que 
perdimos, y da el cargamento 
de todo lo acaparado durante 
el camino, lo que se llama expe
riencia. Los jóvenes no la tienen 
y los adultos la tienen pero no 
tienen tiempo para darla. Los 
mayores tienen toda la expe
riencia y todo el tiempo para 
transmitímosla. De todas for
mas (seguía, explicando mi ami
go Dani) hay algo que me des
concierta y me resulta comple
tamente absurdo; ¿Cómo es 
posible que investiguemos, 
luchemos y pongamos todos los 
medios a nuestro alcance para 
alargar la vida del hombre, que, 
en definitiva, es para llegar a 
más viejos, si estamos demos
trando cada día más descara
damente lo poco que nos impor
ta?

Carta abierta al
Rector

Rector Arroyo:
La sentencia que anula la 

sanción de 14 meses es un cer
tero golpe allí donde más duele, 
eso sí, con una palmadita en 
la espalda, que, ya he visto, te 
la has tomado como un alivio. 
El asunto no se puede dar por 
zanjado, pues no es suficiente 
que tus pretensiones con res

pecto a mi persona hayan sido 
ostentosamente desautorizadas, 
ya que mis denuncias están 
todas en pie y ninguna ha sido 
atendida.

Mantengo Rector Arroyo la 
denuncia de reiterados accesos 
irregulares a tu Universidad, 
alteración de actas del Depar
tamento de Historia del Arte, 
formulación de informes falsos, 
favoritismo, abuso de 
poder...Pudiste evitar algunas 
de estas irregularidades porque 
fuiste a tiempo informado.

Mantengo las denuncias rei
teradamente formuladas contra 
las hermanas Diez de Baldeón, 
Elena Sainz de Magaña y Est
her Almarcha, entre otras per
sonas a quienes tu transformas
te en víctimas, y, arropándolas, 
las convertiste en acusadoras, 
que lo han sido en el expe
diente. Esto, pese a quien pese, 
lo diga quien lo diga, y se diga 
como se diga, sólo se hace des
de la falta de pudor y sin la 
vergüenza indispensable para 
salvar la decencia de las per
sonas.

Callaste mezquinamente 

cuando con insultos, estos están 
escritos, tus allegadas envolvie
ron los muros de los centros 
universitarios. Los mandaste 
quitar sólo porque carecían de 
mínimos de rigor en el pensar 
y del buen hacer en la redac
ción, que dejaban en evidencia 
la menguada talla de tus pro
tegidas, y resultaban vergonzan
tes para cualquier persona con 
saberes elementales. Eso tam
bién está en el expediente, por 
eso ahora sólo desde la sensatez 
puedes pretender consolarte en 
las reticencias de una sentencia, 
que en definitiva hace justicia. 
La verdad no está totalmente 
esclarecida ni con la sentencia 
ni en ella. Por eso habrá que 
seguir hablando de una y otra.

El expediente lo incoaste en 
el momento en que denuncié 
mediante documentos compro
metedores los abusos de tu 
Vicerrectora y su hermana 
Directora del Departamento de 
Historia del Arte. Tu obceca
ción te llevó a no admitir el 
cotejo que de los hechos denun
ciados hizo el Director de un 
periódico. Si esta denuncia. 

publicada, no hubiera sido cier
ta, esto hubiera sido más que 
un insulto. Sin embargo no que
daste al margen de los impe
rativos que desproveyeron de 
su cargo al director y a mí, me 
abriste el expediente. A los dos 
se ha hecho justicia.

Arroyo, te advertí que el 
expediente era una canallada. 
Del menosprecio pasaste a la 
persecución. La obnubilación 
en que te tiene sumido tu 
engreimiento te ha llevado a 
presentar toda denuncia como 
osadía, la advertencia como una 
amenaza, y de la puesta en evi
dencia de tu papel, has hecho 
un atentado a la Universidad 
de Castilla-La Mancha. Eres 
catedrático de derecho penal, 
y no ha prosperado ninguna de 
las catorce acusaciones que for
mulase contra mí para ahogar 
las denuncias que, de no ser 
ciertas, hubieran sido verdade
ras causas.

Con este nuevo desaire que 
te deja, otra vez, el Tribunal 
Superior de Justicia te toca 
Rector Arroyo asumir la pre
caria posición de esta Univer

sidad, la tuya, porque tú le has 
dado la imagen conocida. Ya 
no puedes seguir apoyándote en 
los expedientes disciplinarios, 
de hecho convertidos en tor
tura, para tener aterrorizado a 
los miembros de la comunidad 
universitaria. Estás humillando 
al colectivo de los buenos pro
fesores que quieren ser profe
sionales y no vasallos alienados, 
y que, a pesar de ti, quieren 
una universidad muy distinta 
para esta región que necesita 
superar servilismos.

Márchate Arroyo. La Uni
versidad que has usado como 
plataforma de exhibición hasta 
la obsesión, ya no te sirve, ni 
tú sirves a esta Univesidad que 
ha acabado siendo conocida por 
las andanzas de un rector inno- 
nimado, por irrelevante, pero 
sonado por sus tics estalinistas.

Arroyo, no tengo que esfor
zarme en manifestarte cuales 
son mis mejores respetos, pues 
no te va a ser difícil deducir 
que son los que son, y no pue
den ser ni más ni menos.

Antonio Naval Más
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9 ^ Ayer se cristalizó una de las
r noticias más ansiadas del mundo 

empresarial; la unión entre la 
Confederación de Empresarios, 
ADECA y la Cámara de Comercio I
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3 EI presidente de la Cámara, Marcos Montero, avaló el acto con su presencia

3 
r La incorporación de ADECA, primer
3 
1

S 

1

S 

r

S 

i 

r 
1

3

paso de la unidad empresarial
Artemio Pérez, presidente de la Confederación de Empre
sarios de Albacete, reunió ayer ante la prensa al presidente 
de ADECA, José Luis García, y al presidente de la Cámara 
de Comercio, Marcos Montero, para hacer público el regre
so de ambos a FEDA, y celebrar así el primer paso 
hacia ‘^la unidad empresarial que es mi objetivo desde 
la presentación de mi candidatura^^
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La rueda de prensa se ini
ciaba con la firma de José Luis 
García, presidente de ADECA, 
del contrato de adhesión a 
FEDA, que Artemio Pérez 
aclaró, era efectiva desde la 
pasada semana cuando lo 
habían ratificado ambos comi
tés ejecutivos, al tiempo que 
presentaba a Marcos Montero, 
presidente de la Cámara de 
Comercio, haciendo referencia 
a las últimas elecciones cele
bradas en esa institución, y que 
aseguró, “preside Montero 
porque así lo quisieron los 
empresarios no votando a la 
candidatura de la Confedera
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ción. Marcos Montero ratifica 
con su presencia que queremos 
la unidad empresarial, y que 
personalmente he solicitado 
que se retiren los recursos con
tra las elecciones, que presentó 
la anterior ejecutiva de 
FEDA”.

Ambas presencias, aseguró 
Artemio Pérez, son el primer 
paso para la unidad empresa
rial que desea FEDA, “y no 
será el último”, añadiendo que 
el caldo de cultivo ya estaba, 
“pues se había comprobado 
por todos en estos cuatro años 
lo mucho que perjudicaba que 
la unidad empresarial no exis
tiese”.

A preguntas de los informa
dores sobre si el verdadero cul
pable de la falta de unidad era 
el anterior presidente, aseguró 
Marcos Montero que no había 
vuelto a la que fuese su casa 
durante doce años con ánimo 
crítico, añadiendo que el día 
de ayer debía significar una 
apertura hacía adelante, y en 
ningún caso una vuelta atras, 
“que no sirve para nada”. En 
el mismo sentido se expresó 
el presidente de ADECA, José 
Luis García, que aseguró que 
la falta de unidad empresarial 
no es responsabilidad de un 
presidente, “creo que se han 
cometido errores por todas las 
partes, porque no se sabe dia
logar en un momento dado”, 
reconociendo que en los últi- 
nios meses de mandato de José 
Manuel Martínez, fueron capa

ces de llegar a un entendimien
to total en un tema tan impor
tante como el del Pabellón 
Ferial, añadiendo que si no 
han vuelto antes a FEDA es 
porque nadie se lo pidió.

Acuerdo de adhesión

En cuanto a los puntos más 
destacados del acuerdo de 
adhesión, el presidente de 
FEDA destacó el paso de un 
miembro de ADECA al Comi
té Ejecutivo de la Confedera
ción, que tendrá que ser rati
ficado por la Junta Directiva 
de FEDA, y que según los esta
tutos pasaría a ser vicepresi
dente. Además FEDA se com
promete a apoyar distintos pro
yectos de ADECA y que son 
entre otros: el pabellón ferial, 
un centro de prevención, un 
hospital de día y una escuela 
de oficios que se intalarían en 
el Polígono Campollano.

Secretario general

A preguntas de los informa
dores sobre el cese del secre
tario general de FEDA, Justo 
Roldán, dijo el presidente de 
FEDA que es un tema que 
todavía esta “sub judice”, ya 
que para la tarde de ayer esta
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Una foto para la historia empresarial de Albacete: ADECA, FEDA y Cámara de Comercio, de la mano. JESUS MORENO
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Un momento de la firma entre Artemio Pérez y José Luis García.

ba prevista la celebración de 
un Comité Ejecutivo de la 
Confederación que trataría de 
forma monográfica este asun
to, y que al cierre de la edición 
no había concluido.

Artemio Pérez aseguró que 
prefería hablar lo menos posi
ble de un tema que “todavía 
está caliente”, aunque informó 
que en el transcurso de la reu
nión se verían los informes y 
auditorías que han sido encar
gados, y que les ayudarían a 
tomar una decisión sobre una 

i

persona que, reconoció, ha 
sido cesado como secretario 
general pero que todavía esta 
ligado laboralmente a FEDA.

En cuanto a la auditoria que 
publicaron algunos medios de 
comunicación y que supuesta
mente sería la encargada por 
FEDA, dijo Pérez que se tra
taba de un borrador sin firma 
ni sello, que no tenía valor, 
y que los documentos que ana
lizará el Comité Ejecutivo son 
mucho más amplios, con una 
nueva auditoria y varios infor

mes jurídicos, que habrían sido 
los que han llevado a quitar 
la confianza al secretario gene
ral, Justo Roldán.

Artemio Pérez reconoció 
que algunos miembros del 
comité Ejecutivo habían mani
festado en la última reunión 
su intención de abandonar su 
cargo, si finalmente se cesaba 
al secretario general, aseguran
do que el peso específico de 
quienes así se habían manifes
tado era de personas y no de 
colectivos, añadiendo que en 
el Comité hay dos tipos de 
representaciones, “un grupo 
que representa a asociaciones 
y federaciones, que son impor
tantes en el mantenimiento y 
sosten de la Confederación, y 
un grupo que representa a 
empresas particulares o miem
bros que han sido designados 
por el propio comité, siendo 
éstos últimos los que así se han 
manifestado. Y aunque un 
hombre es un voto, para este 
presidente tiene más peso 
quien vota”.

Añadió por último que 
sometió a votación la confianza 
de la decisión tomada y obtuvo 
el respaldo de nueve personas, 
frente a cinco abstenciones, 
señalando que no hubo nin
guna en contra. Aunque pos
teriormente hubo un voto par
ticular, pero no a la confianza 
del presidente.

M.C.D.2022



La Tribuna
6

Martes, 13
Abril de 1999

Trabajó incansablemente para que esta zona industrial fuese el motor de la economía albaceteña

ADECA rindió un homenaje a Angel García, 
impulsor del Polígono de Campollano

La Asociación de Empresa
rios de Campollano (ADECA) 
realizó ayer un entrañable y 
merecido homenaje al que, sin 
lugar a dudas, fue el auténtico 
impulsor del Polígono Indus
trial de Campollano: Angel 
García Cuesta.

Desde ADECA se considera 
que la figura de este albace
teño, natural de Mahora, es 
del todo indispensable para 
entender la historia del Polí
gono, y por ende, de la eco
nomía albaceteña. Por este 
motivo, la Junta Directiva de 
la Asociación ha querido mos
trar su reconocimiento y agra
decimiento a la persona que 
ideó y trabajó de manera 
incansable por la creación de 
lo que hoy es Campollano.

De esta forma, Angel García 
Cuesta, tras muchos años, visi
tó las instalaciones de ADECA 
y observó atentamente el vídeo 
que sobre Campollano y Alba
cete ha realizado la Asociación 
para la promoción nacional del 
Polígono. Tras este acto, los 
miembros de la Directiva de 
ADECA mantuvieron una 
entrañable reunión con García 
Cuesta, en la que éste último 
rememoró los tiempos en los 
que se dieron los primeros 
pasos de la que hoy es la mayor 
zona industrial de Castilla-La 
Mancha, extremo que no sería 
realidad sin el trabajo y el 
amor por su tierra que ha 
demostrado siempre Angel 
García Cuesta.

Por último, los empresarios 
de Campollano quisieron com-
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ADECA rindió ayer un homenaje al impulsor del Polígono, Angel García Cuesta.

partir con él una comida que 
se celebró en un ambiente rela
jado y distendido, y en la que 
García Cuesta y los dirigentes 
de ADECA departieron sobre 
el pasado, el presente y el gran 
futuro del Polígono de Cam
pollano y Albacete. Tras con
cluir la misma, el presidente 
de ADECA, José Luis García 
Navarro, le hizo entrega en 
nombre de todos los empre
sarios del Polígono de una pla
ca y una navaja conmemora
tivas del acto.

Angel García Cuesta, sen

siblemente emocionado, agra
deció las muestras de cariño 
y el recuerdo hacia su persona 
por parte de los empresarios 
del Polígono.

Angel García Cuesta fue 
nombrado, a mediados de los 
años sesenta, delegado provin
cial de Sindicatos, puesto que 
ocupó hasta 1973, en el que 
fue trasladado a Ciudad Real. 
Durante esos años. García 
Cuesta luchó de manera per
manente por el futuro de Alba
cete, una tierra que en aquellos 
años vivía épocas de fuerte 

emigración y bajos niveles eco
nómicos. De esta forma, 
durante sus años como dele
gado se hicieron en Albacete 
muchas e importantes obras, 
tales como redes de coopera
tivas, la Feria Agrícola y Gana
dera de Primavera (hoy desa
parecida) y la obtención para 
la Feria de septiembre de la 
categoría de “Feria Nacional 
Cuchillera”. Igualmente se 
ponen en marcha proyectos 
como la red de Cajas Rurales, 
el Matadero General Frigorí
fico y la Central Hortofrutícola 

de Hellín, sin descuidar la for
mación de los trabajadores, 
creando para ello el Taller 
Escuela Sindical o la Escuela 
de Formación Profesional 
Femenina.

Proyecto ambicioso

Sin embargo, su proyecto 
más destacado y ambicioso era 
dotar a Albacete de una zona 
industrial capaz de terminar 
con la migración y la penuria 
económica que se padecía. Así, 
trabajó y luchó permanente- 
mente para que Albacete tuvie
ra la oportunidad de desarro
llarse. Para ello, defendió su 
idea ante ministros de la época, 
e incluso ante el mismísimo 
Franco, logrando finalmente 
que Campollano comenzase su 
andadura. Los objetivos se han 
visto cumplidos en gran parte, 
y Angel García Cuesta puede 
ver orgulloso como Campolla
no ha creado más de 10.000 
puestos de trabajo y ha sido 
el motor económico de una 
provincia que con su creación 
comenzó su despegue.

García Cuesta es una per
sona de sólidos ideales, que ha 
defendido siempre todo aque
llo en lo que ha creído, y como 
demuestran sus obras, ha con
fiado y querido siempre a su 
tierra: Albacete. Con este 
pequeño acto de homenaje, los 
empresarios de Campollano 
quieren reconocer a Angel 
García Cuesta su tesón y tra
bajo constante para que Alba
cete tuviera el futuro que se 
merecía, o simplemente, que 
tuviera futuro.

Jornadas sobre el Euro, organizadas por 
la Cámara de Comercio e Industria

Los pensionistas de la región se 
congregarán en el Altozano

LT

Continúan celebrándose las 
jomadas que sobre el euro ha 
organizado la Cámara de 
Comercio de Albacete, bajo el 
patrocinio de la Junta,

En las dos últimas sesiones 
han participado los colectivos 
pertenecientes a los sectores de 
Hostelería y Autónomos. Las 
explicaciones técnicas corrie
ron a cargo de Sebastian Cas
tillo Valera, profesor titular del 
Departamento de Economía 
Aplicada de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, quien dijo 
que la existencia del euro es, 
al mismo tiempo, el inicio de 
un proceso y la culminación 
de otro, que tiene sus orígenes 
en el Tratado de Roma de 
1957. Como punto de inflexión 
que este hecho produce, plan
tea diversas cuestiones a las 
cuales hay que intentar dar una 
respuesta. Sin embargo, éstas 
no son siempre únicas, produ
ciéndose, en numerosas ocasio
nes, planteamientos distintos

Una de las sesiones de las Jornadas sobre el Euro.

de partida. Y añadió que, en 
este contexto es, donde se pre
tenden ubicar estas Jornadas 
sobre el Euro, cuyo esquema 
básico, se concreta en que es 
preciso plantear cuáles son las 
ventajas e inconvenientes de la

UEM; que a partir del 1 de 
enero nos encontramos en una 
fase de adaptación del euro y 
que durante la fase transitoria 
existe la posibilidad de utili
zación opcional de la nueva 
moneda, etc.

LI
El próximo día 15 de abril 

y bajo el lema: “Por una Euro
pa Democrática y Social”, los 
jubilados y pensionistas de 
Castilla-La Mancha se congre
garán en la Plaza del Altozano, 
salvo los pertenecientes a la 
provincia de Guadalajara que 
se incorporarán a la manifes
tación de Madrid.

Estas movilizaciones han 
sido convocadas por FERPA 
(Federación Europea de Pen
sionistas y Personas Mayores) 
en varias ciudades españolas, 
en este Año Internacional 
dedicado a los mayores.

Las comisiones ejecutivas 
confederadas de ÜGT y 
CC.OO. se reunieron el pasado 
día 9 con sus respectivas Fede
raciones de Jubilados y Pen
sionistas para manifestarles el 
total apoyo de las dos centrales 
sindicales a sus justas reivin
dicaciones, las cuales son igua
les para toda Europa y con
sisten en: fijar un mínimo dig
no de recursos y de pensión 

y garantizar su adaptación 
periódica, derecho a cuidados 
médicos para todos, seguro 
especial generalizado para las 
personas mayores dependien
tes, derecho a un alojamiento 
adecuado y eliminar el déficit 
democrático europeo.

Por otra parte, las federa
ciones de Jubilados y Pensio
nistas de ambos sindicatos 
piden que se refuerce la soli
daridad entre generaciones, 
luchar contra la pobreza y la 
exclusión y proteger el papel 
de las personas mayores en la 
sociedad.

Además la Federación Euro
pea de Pensionistas y Personas 
Mayores ha dirigido un escrito 
al presidente del Gobierno de 
la nación, José María Aznar, 
dándole cuenta de esta jornada 
de acción y solicitando que 
reciba a una delegación de las 
Uniones de Jubilados y Pen
sionistas de LJGT y CC.OO. 
el próximo día 15 de abril, es 
decir, el día de la concen
tración.
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El abogado del sindicato culpa ahora a la prensa de que la Fiscalía Anticorrupción no pudiera investisar el caso

Comisiones Obreras no presentó 
los originales de las facturas

Teresa ROLDAN

Ante el titular del Juzgado 
de Primera Instancia e Instruc
ción número 4 de Albacete, 
Juan Manuel Sánchez Purifi
cación, prestaron ayer decla
ración tanto el detective pri
vado que contrató en septiem
bre del pasado año CC.OO. 
para investigar el presunto 
incremento desmesurado del 
patrimonio del concejal de 
Urbanismo del Ayuntamiento 
de Albacete, Agustín Fernán
dez, así como las actuaciones 
de varias empresas concesio
narias de servicios públicos 

i municipales; y por otro lado 
el abogado de este sindicato 
en Madrid encargado de pre
sentar la denuncia contra el 
citado concejal ante la Fiscalía 
Anticorrupción, en la que se 
ponían de manifiesto diversos 
hechos, como el presunto pago 
de comisiones ilegales por par
te del edil de diversas empresas 
adjudicatarias de contratos del 
Ayuntamiento, a través de 
Alfer Abogados.

El detective Valadés García 
prestó declaración durante 
varias horas ante el juez Sán
chez Purificación, en presencia 
de los representantes legales 
de todas las partes personadas 
en el llamado “caso Fernán
dez”, teniendo que responder 
a numerosas cuestiones.

! A la salida, Valadés García 
no quiso hacer declaraciones 

i antes los medios de comuni
cación, intentando huir de los 
reporteros gráficos y de las 
cámaras de televisión.

La memoria del detective

Por su parte, el fiscal del 
1 caso, José Martínez, informó 
i que el juez ha pedido al detec- 
' tive privado, afincado en 
' Madrid, que concrete algunos 
datos que al parecer figuran 
en el informe que realizó por 
encargo de CC.OO. que hoy 
(ayer) no recordaba de memo
ria.

Por su parte, el abogado de 
CC.OO., Enrique Lillo, coor
dinador de los servicios jurí
dicos de este sindicato en 
Madrid, y encargado de pre
sentar ante el fiscal general 
Anticorrupción, Giménez 
Villarejo, la denuncia sobre la 
presunta corrupción del con
cejal de Urbanismo, aclaró a 
los periodistas, que él nunca 
ha dicho que tuviera las fac
turas originales, sino copias y 
fotocopias de las facturas, “ya 
que es muy difícil y práctica
mente imposible que a noso
tros llegue un original de un 
negocio jurídico irregular entre 

i Una empresa y un cargo polí- 
j tico”.

Asimismo, agregó que el 
, objeto de la denuncia no era 
' otro que la Fiscalía Anti- 
1 corrupción hiciera una inves- 
' ligación preliminar, “cosa que 

no ha podido ser por la rápida 

filtración de este asunto a la 
prensa”:

Además, Enrique Lillo, que 
precisó que “en la denuncia 
se relatan hechos, pero no se 
acusa a nadie”, aseguró que 
de haber tenido los originales 
de las facturas CC.OO. hubiera 
presentado una querella contra 
Agustín Fernández.

No obstante, el coordinador 
general de los servicios jurí
dicos de CC.OO. afirmó que 
de las fotocopias de las fac
turas y del informe del detec
tive se desprendía que “había 
indicios muy sólidos de acti
vidades que podían ser delic
tivas, razón por la que nosotros 
pretendíamos actuar con sigilo 
y con discreción para que el 
fiscal abriera una investigación 
preliminar, pero con las noti
cias aparecidas en prensa y con 
la politización del asunto se ha 
dificultado dicha investigación, 
y por tanto se ha beneficiado 
a los que podrían resultar res
ponsables de los hechos denun
ciados”.

Enrique Lillo indicó que en 
su opinión el hecho de que 
el fiscal anticorrupción decidie
ra remitir la denuncia al fis
cal-jefe del Tribunal Superior 
de Justicias de Castilla-La 
Mancha fue porque “como 
lamentablemente el tema salió 
demasiado rápido en los 
medios de comunicación” y 
rápidamente se presentaron 
denuncias contra CC.OO. por 
parte del concejal de Urbanis
mo y otros personas implica
das, el fiscal no pudo realizar 
la investigación preliminar, y 
al haber actuaciones judiciales 
por medio decidió remitir el 
caso”.

Por otro lado, el abogado 
de CC.OO. aclaró que el sin
dicato no contrató al detective 
privado, ”tal y como figura en

^ Una charla en Feria, centro de la investigación del detective

“CC.OO. de Albacete ba tenido acceso a las facturas, copia de las cuales...”.

C.Z.

El secretario provincial de CC.OO., Francisco del Campo, 
manifestaba ayer su satisfacción por el rumbo que había tomado 
la investigación gracias a la declaración del detective y que 
poco a poco se estaban cumpliendo sus objetivos.

Pero no sabemos si el señor del Campo se refería a las 
declaraciones del señor Valadés García, el detective de CC.OO., 
ayer en el juzgado en el sentido de que las informaciones 
sobre la inversiones de Agustín Fernández en Bolsa las había 
conseguido del entorno del concejal en el mes de septiembre, 
concretamente en la época de Feria, y que no había investigado 
a dichas personas ni certificado dicha información.

El señor del Campo a lo mejor se refiere a que su detective 
no pudo identificar a las personas de la Comisión de Valores 
que le ofrecieron dichos datos y que en su informe no apreció 
ningún tipo de acción delictiva del señor Fernández y demás 
inculpados, o que las empresas que supuestamente investigó 
le manifestaron que el concejal jamás les exigió dinero.

O quizá el señor del Campo está satisfecho de que las copias 
de las facturas, ahora sin originales, que fueron entregadas 
por él al abogado del CC.OO. Enrique Lillo, no tengan validez 
e incluso el detective las destruyó al carecer de valor.

Pero hay más cosas para que Del Campo esté satisfecho.

El detective contratado por CC.OO., Martín Francisco Valadés García, poco antes de declarar. JOSEMA

el propio informe realizado por 
éste”, para investigar “posibles 
delitos, eso es mentira”, sino 
para averiguar el posible incre
mento de patrimonio del con
cejal de Urbanismo y de su 
entorno, así como las actua
ciones de las empresas conce
sionarias de servicios públicos 
y el despacho profesional que 
actúa como entidad mercantil.

Asimismo, Lillo comentó 
que “nosotros la documenta
ción que llegó a nuestro poder 
no podíamos retenerla, y eso 
yo se lo dije a José Francisco 
del Campo, ya que si la rete
níamos mucho tiempo podía
mos incurrir en responsabili
dad, por eso decidimos dársela 
cuanto antes al fiscal Anti
corrupción”. El abogado de Comisiones Obreras, Enrique Lillo Pérez.

HECHOS:

PRIMERO.- La Unión Provincial de CC.OO. de Albacete ha tenido 
acceso a las facturas, copia de las cuales se acompañan como documentos 1 

y 2, y cuyos datos fundamentales son los siguientes:

, 1.- Factura emitida por la entidad ALFER ABOGADOS, S.L., con 
CIF B-022224756, con número de 117-170998, fechada el día 17-09-98, 
¡en la que aparece como cliente la entidad AQUAGEST-Servicio Municipal de 
Aguas de Albacete, -AQUAGEST, S.A.- con CIF A-28220606, con domicilio 
’en Avenida Isabel la Católica, núm. 4, de Albacete. El importe total de la 
referida factura asciende a la cantidad de 30.740.000 ptas, y viene referida 
al asunto que denomina "Asesoramiento de Empresas. Consulting, Informes 

^Jurídicos, etc...

f En dicha factura aparece la firma del administrador de la entidad Alfer 
ÍAbogados, S.L. Don ANIBAL ALFARO GARCIA, así como el sello de dicha 
^entidad, en el que consta su.denominación, domicilio y números de teléfono
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Carlos Panadero, presentó la campaña 1999/2000 de solicitud de centro en primaria y secundaria.

Del 15 de abril a¡ 7 de mayo, para todos los que inicien enseñanzas en centros públicos

Educación abre el plazo para 
la solicitud de centro educativo

I
LSORIANO

El director provincial de 
Educación, Carlos Panadero, 
presentó en la mañana de ayer 
la campaña de solicitud y elec
ción de centro educativo de 
primaria y secundaria para el 
curso 1999/2000, que se 
desarrollará entre los días 15 
de abril al 7 de mayo próximo.

Una solicitud que deberán 
realizar todos los alumnos que 
inicien enseñanzas en un cen
tro sostenido con fondos públi
cos; cuando los alumnos quie
ran cambiar de un centro a 
otro para cursar el mismo nie
ve!, o en el caso de desear 
cursar estudios en un centro 
de secundaria distinto de aquél 
en el que se hubiera obtenido 
reserva de plaza.

Para presentar las solicitu
des los interesados deberán 
presentar una única instancia 
en el centro en el que se soli
cita plaza en primera opción, 
indicando por orden de pre
ferencia hasta un máximo de 
seis, otros centros en los que 
desean ser admitidos.

Según explicó el director 
provincial de Educación, si el 
centro no dispone de plazas 
suficientes para atender todas 
las solicitudes de ingreso, la 
adjudicación se realizará con
forme a tres criterios priori
tarios, tales como: la renta 
anual de la unidad familiar, la 
proximidad del domicilio al 
centro y la existencia de her
manos matriculados en el cen

tro. Además se aplicarán otros 
criterios que se consideran 
complementarios que son: la 
situación de familia numerosa; 
condición de reconocida 
minusvalía física, psíquica o 
sensorial de los padres o los 
hermanos del alumno o en su 
caso del tutor; así como otras 
circunstancias relevantes apre
ciadas justificadamente por el 
órgano competente, de acuer

Panadero: A pesar de la disminución de 
alumnos, el Ministerio aumenta ia oferta

LS,

Según explicó el director provincial de Edu
cación, Carlos Panadero, en la capital se han 
ofertado 1.368 plazas de 3- de E.S.O., siendo 
las solicitudes de los alumnos de los colegios, 
que actualmente se encuentran matriculados en 
2- de E.S.O. de 1.292, lo que representa el 
94,4 por ciento de las plazas ofertadas.

De todas las solicitudes presentadas, han 
obtenido plaza en el Instituto de Enseñanza 
Secundaria (IES) solicitado en primer lugar, 
1.336 alumnos, es decir, el 87,9 por ciento. 
Las plazas cubiertas en segunda opción han 
sido 156, es decir, el 12,1 por ciento. No obs
tante, aún se tiene la posibilidad de optar a 
otro IES distinto al que se tipne reserva de 
plazas a partir del 15 de abril y hasta el 7 
de mayo, al abrirse el proceso general de admi
sión de alumnos.

En la prescripción que se realizó en el mes

de marzo, los IES más demandados han sido 
el “Diego de Siloé” (n- 5) y “Amparo Sanz” 
(n® 4), donde habrá que establecer criterios 
de adjudicación de plazas si persiste la demanda. 
En el resto de los IES tanto de la capital 
como de la provincia, existen plazas vacantes 
sin problemas de saturación.

Aseguró Panadero que el número de alumnos 
en secundaria durante el presente curso ha sido 
de 11.246, bajando de los 11.603 del curso 97-98, 
y sin embargo, “hay seis grupos más y doce 
profesores más, (dos por grupo), por lo que 
no se puede afirmar en ningún momento, que 
el Ministerio cada año invirtierta menos en 
la Educación Pública, sino todo lo contrario. 
Baja el número de alumnos, y seguimos aumen
tando la oferta”.

Además, para el próximo curso en Formación 
Profesional se ofertan 150 plazas mas, en los 
ciclos formativos de grado medio, al crecer la 
oferta en doce ciclos.

do con criterios públicos y 
objetivos.

Tres años

Carlos Panadero destacó en 
relación a las plazas para la 
Educación Infantil de tres 
años, que la oferta ha crecido 
un 50% en los últimos tres 
años, disponiéndose de plazas 
para el próximo curso en todos 

los colegios públicos de la capi
tal, salvo en el Doctor Fleming, 
“donde no se han podido crear 
estas unidades por la imposi
bilidad de encontrar espacio”, 
pudiéndose escolarizar un total 
de 950 niños y niñas.

En cuanto a la provincia, ha 
quedado completada la esco
larización, salvo en dos cole
gios de Hellín, que se incor
poraran en próximos cursos.

Carlos Macia.

Mandia

1 Í
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Consumo realizará 
una encuesta en los 
comercios sobre el 
nivel de 
conocimientos del 
euro

Las delegaciones de Sanidad 
y Consumo de las cinco pro
vincias castellano-manchegas, 
van a realizar una encuesta 
sobre el euro en las grandes 
superficies comerciales, que 
presentó ayer el director gene
ral de Consumo Carlos Macía.

Una encuesta que tiene 
como fin descubrir el nivel de 
conocimiento que tienen los 
castellano-manchegos sobre la 
próxima implantación del euro 
como moneda única, y realizar 
posteriormente campañas 
informativas que hagan inci
dencia que aquellos aspectos 
que más dudas planteen entre 
los ciudadanos. La campaña se 
desarrollará con la colabora
ción de las asociaciones de 
consumidores de toda la 
región, en aquellos centros 
comerciales de mayor afluencia 
de consumidores.

Albacete será la primera 
provincia en realizar la encues
ta, contando con la colabora
ción de Pryca, Eroski, Merca- 
dona y Seyca, habiéndose esta
blecido los días 16, 23 y 30 
de abril, entre las 5 y las 8 
de la tarde.

La encuesta reflejará el sexo 
del encuestado, así como si se 
trata de una persona mayor o 
menor de 45 años, que con
testará a siete preguntas idén
ticas en todos los casos.

Los encuestados contesta
rán: si conocen cuándo se 
podrá empezar a pagar con 
euros; cuánto vale un euro; si 
conocen la obligación de los 
comercios de informar del pre
cio de los artículos en pesetas 
y euros; si conocen las reglas 
del redondeo; opinión sobre el 
nivel de información que están 
dando las administraciones 
públicas y las asociaciones de 
consumidores; creencia sobre 
la posibilidad de que el euro 
puede perjudicar más qu^ 
beneficiar; y por último, su opi
nión sobre si es bueno que 
exista una única moneda para 
toda Europa. La encuesta reco
ge además la posibilidad de 
que el encuestado añada cual
quier tipo de observación que 
crea conveniente.
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El eurodiputado crítica la negociación “a la baja” de la Agenda 2000

Izquierdo (PSOE) destaca la renovación 
en la lista al Parlamento Europeo

NI propone que la 
tenencia de navajas 
en mayores de edad 
no sea objeto de 
sanción en la Ley 
de Seguridad

B. LARIO

El eurodiputado y presiden
te del PSOE en Castilla-La 
Mancha, Juan de Dios Izquier
do, presentó ayer la candida
tura socialista al Parlamento 
Europeo, en la que ocupa el 
duodécimo lugar y en la que 
se ha producido, según dijo, 
una renovación cercana al cin
cuenta por ciento.

La lista, que encabeza la vas
ca Rosa Díez, cuenta con otro 
castellano-manchego, Miguel 
Angel Martínez en el puesto 
décimonoveno, al que Izquier
do se refirió como un “viejo 
rodador de temas internacio
nales”.

La candidatura que nos “ha
rá ganar las elecciones euro
peas”, señaló Izquierdo, con
templa también un porcentaje 
de mujeres cercano al 50%.

Asimismo, Izquierdo tuvo 
palabras de elogio para la 
cabeza de lista, Rosa Díez, 
“una mujer del País Vasco, a 
la que todos entendemos cuan
do habla, con la que se pueden 
identificar la inmensa mayoría 
de los españoles, y que supone 
una esperanza de que los acon
tecimientos en aquel país 
vayan por caminos positivos”.

Además de presentar la can
didatura socialista a los comi
cios europeos, el eurodiputado 
se refirió a las negociaciones 
de la Agenda 2000 que, según 
dijo, el Gobierno Central “ha 
cerrado a la baja”.

En opinión de Izquierdo, 
Castilla-La Mancha debe obte
ner más de un billón de pesetas 
de la Agenda 2000 en los próxi
mos siete años, que compren
den del 2000 al 2006, ambos 
inclusive.

A juicio del eurodiputado, 
la Agenda 2000, con la pro
puesta del Consejo, es una pro
puesta de “menos Europa”.

“Hemos criticado muchas 
veces que el presupuesto de 
las instituciones europeas sólo 
llegara al 1,27% del PIB. Pues 
bien, lo que se ha negociado 
en Berlín terminará los siete 
años con el 0,97% del PIB”.

Según Juan de Dios Izquer- 
do, la Agenda 2000 negociada 
en Berlín disminuye el fondo 
de cohesión, los fondos estruc
turales, baja las ayudas a la 
agricultura y deja sin presu
puesto al resto de las políticas 
de la Unión Europea, excep
tuando las políticas de inves
tigación.

Sobre este punto, el socia
lista también criticó que el últi
mo programa marco aprobado 
no tiene ningún “ambiente de 
nuevo siglo”, mientras que el 
principal competidor de Euro
pa, que es América, está incre
mentado notablemente sus 
presupuestos a la investigación.

“Se puede decir que ha habi
do una renacionalización en la 
cumbre de Berlín y que el 
ambiente en general es críti
co”, concluyó Izquierdo.

Juan de Dios Izquierdo presentó ayer la candidatura socialista al Parlamento Europeo. JESUS MORENO

► Izquierdo resalta
Revalidar la Junta y el clima 
recuperar los ayuntamientos de cooperación

B.L.

El presidente del PSOE en Castilla-La Mancha, Juan de 
Dios Izquierdo, señaló ayer los retos que se marca su partido 
de cara al 13 de junio pasan por revalidar el Gobierno regional, 
conseguir las alcaldías de las siete poblaciones más importantes 
de Castilla-La Mancha (incluyendo Talavera de la Reina y Puer
tollano) y alcanzar de nuevo la presidencia de las cinco 
Diputaciones.

Para obtener estos resultados, el presidente de Castilla-La 
Mancha recorrerá el 80 por ciento de las poblaciones de la 
comunidad autónoma, en lo que los socialistas denominan como 
“campaña de proximidad” con el ciudadano. “No quiero guar
darme ninguna baza, por los que tengo que anunciar que el 
presidente va a tener de nuevo esa forma visualizable de conexión 
directa con los ciudadanos, y va a utilizar esa vía de contacto 
que alguno podría criticar por no consideraría necesaria con 
los medios de comunicación existentes”, dijo Izquierdo, quien 
adelantó que la lista del PSOE regional se dará a conocer 
en breve.

En cuanto al programa electoral, el presidente del PSOE 
señaló que entre las prioridades se encuentra la potenciación 
de la educación. En este sentido, expresó su confianza en que 
el traspaso de la Educación sea efectivo antes de junio, porque 
de lo contrario se tomarán otras medidas hasta llegar si es 
necesario a la “movilización”.

La necesidad de asumir las competencias sanitarias y la intro
ducción de un programa especial para que las pymes de la 
región alcancen los niveles europeos serán otros de los aspectos 
que se recojan en el programa socialista, según adelantó 
Izquierdo.

En último término, el candidato al Parlamento Europeo criticó 
la gestión llevada a cabo por el PP en las instituciones de 
Albacete, una gestión que, a su juicio, se ha caracterizado 
por el “desgobierno” y por presentar “ribetes de ilegalidad”.

El socialista puso como ejemplo el Teatro de la Paz, una 
obra con la que el PP “ha faltado el respeto” a los ciudadanos 
de Albacete, al pasar de 60 a 120 millones, para finalmente 
costar cerca de 500.

Izquierdo añadió que se pueden hacer grandes reservas a 
la actuación llevada a cabo por el PP en las instituciones alba
ceteñas, en las que se han producido varios casos de nepotismo 
y ha habido persecuciones “deleznables” contra funcionarios.

institucional 
para hacer 
realidad el AVE

B.L.

El eurodiputado Juan de 
Dios Izquierdo valoró ayer 
positivamente el acuerdo 
alcanzado entre las comu
nidades de Madrid, Valen
cia y Castilla-La Mancha 
sobre el tren de Alta Velo
cidad, ya que pone de mani
fiesto que es posible la coo
peración institucional.

El acuerdo, que será 
rubricado hoy, llega después 
de mucho “diálogo”, según 
el eurodiputado, y contrasta 
con la pretensión electora
lista de “algún energúme
no” que pretendía utilizar 
este tema como “escoba 
electoral”.

Aunque el socialista elu
dió referirse al trazado que, 
según dicho acuerdo debe 
decidir Castilla-La Mancha, 
si apuntó que habrá que 
contemplar todos los estu
dios informativos y que “la 
política, no es siempre la 
línea más recta”.

En último término, el 
socialista señaló la necesi
dad de impulsar esta 
infraestructura, un elemen
to fundamental de ordena
ción del territorio, que 
influye de una forma con
tundente por las zonas que 
atraviesa.

ti
Una vez terminado el plazo 

de presentación de enmiendas 
a la modificación de la Ley 
de Seguridad Ciudadana, Nue
va Izquierda ha dado a conocer 
sus propuestas, presentadas 
por el diputado Ricardo Peral
ta, con el objetivo de conseguir 
que las navajas no automáticas 
de hoja inferior a once cen
tímetros no sean penalizadas, 
para evitar el consiguiente per
juicio para la industria cuchi
llera de nuestra provincia y 
nuestra región.

El diputado de NI considera 
que no debe ser objeto de san
ción la tenencia de navajas no 
automáticas por mayores de 
edad, ya que la tenencia de 
las “indebidamente denomina
das armas blancas”, según el 
Reglamento de Armas, es libre 
para mayores de edad.

La enmienda presentada por 
NI coincide en términos gene
rales con la expuesta en su día 
por el grupo socialista.

Comparecencias

El diputado de NI, Ricardo 
Peralta, ha aguardado a la fina
lización del plazo de enmien
das, dada la solicitud de com
parecencias ante la Comisión 
de Justicia e Interior del Con
greso que realizó en su día, 
para que se pudiera escuchar 
la voz del sector, representada 
por Amós Núñez, de los secre
tarios generales de UGT y 
CC.OO, así como del conse
jero de Industria de Castilla-La 
Mancha y del ministro del 
sector.

Según denuncia NI en una 
nota de prensa, hasta la fecha, 
a pesar de las informaciones 
del diputado del PP, Atanasio 
Ballesteros, no se han reali
zado todavía las convocatorias 
a las personas que NI ha pro
puesto, ni a la comparecencia 
solicitada por el propio PP, por 
lo que NI espera que esto sea 
posible a lo largo del debate 
de las enmiendas.

NI ha presentado esta 
enmienda, con el argumento 
de que la expresión “amias 
reglamentarias de cualquier 
clase” que se contempla en la 
Ley,_dada su amplitud, necesita 
una precisión, debiendo enten- 
derse como tales, aquellas que 
están comprendidas dentro de 
la dotación que constituye el 
armamento profesional de 
quienes pertenecen a un ins
tituto armado, conforme a h^ 
normas que lo regulan, asi 
como las de fuego deportivas.

En este sentido, NI insiste 
en la necesidad de excluir a 
las denominadas armas blan
cas.

Por otro lado, hay que seña
lar que los insistentes requi- 
rimientos de este diario para 
conocer las enmiendas presen
tadas por el grupo popular no 
han dado sus frutos.
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^oaso presentó en Albacete Ia. BlternBtivd regional bI pl^n de rc^Rdíos del Gobierno

’El retraso del PNR sirve de
LT

txeusa para no hacer inversiones

“El Libro Blanco 
del Agua es más 
una enciclopedia 
que un documento 
de planificación”

M.A.C.
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El consejero de Agricultura 
, Medio Ambiente, Alejandro 
^Alonso, presentó ayer en el 
Paraninfo del campus albace- 
¡eño la propuesta alternativa 
elaborada por la Junta de 
Comunidades al Plan Nacional 
de Regadíos y recogida en la 

(edición de un libro titulado 
i -Presente y futuro del regadío 

en Castilla-La Mancha”.
Según manifestó Alonso el 

Gobierno regional tiene el 
íompromiso de elaborar una 
propuesta que recoja las aspi
raciones que en materia de 
regadíos tiene la región.

En este sentido indicó que 
la valoración del Gobierno 
ígional sobre el Plan Nacional 
le Regadíos es de una gran 
iecepción por la oferta que 
lace el Ministerio tanto en 
raversiones como en el número 
le hectáreas a transformar, por 
o que hemos elaborado una 
nntraoferta seria y rigurosa 
nucho más avanzada y com- 
irometida con todo el sector 
lara hacer cambiar la postura 
leí Gobierno central”.
Alejandro Alonso señaló 

,ue la propuesta de la Junta 
le Comunidades analiza las 
wsibilidades de nuevos rega- 
líos en la región y planifica 
nás de 70 actuaciones en las 
listintas cuencas hidrográficas 
:n el horizonte de veinte años 
' cuyo resultado sería poder 
ncrementar en 149.000 hectá- 
eas la superficie regable de 
-astuilJa-Las Mancha.
Preguntado sobre si existe 

ligón calendario de negocia- 
tón con las comunidades autó- 
lomas sobre el PNR en las 
iróximas conferencias sectoria- 
s de Agricultura y si éste 
fodría quedar aprobado antes 
1^ la convocatoria de las próxi
mas elecciones generales, con
stó que “en principio no está 
•revisto abordar este tema en 
ms próximas reuniones y sobre 
m fecha de su aprobación, esta 
bestión correponde al Gobier-

Alejandro Alonso dijo que Castilla-La Mancha está deseando empezar la negociación del PNR.
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no Central contestaría”.
“Castilla-La Mancha -aña

dió- está deseando ser llamada 
por el Gobierno central para 
negociar el Plan Nacional de 
Regadíos y que éste se apruebe 
cuanto antes, pero satisfacien
do nuestras necesidades”.

Asimismo indicó que el 
retraso en la aprobación del 
PNR está produciendo dos 
efectos negativos: por un lado 
sigue arrojando incertidumbre 
sobre el futuro del sector en 
la región y por otra, está sir
viendo de excusa al Gobierno 
central para no invertir nada 
en nuevas actuaciones.

En líneas generales, la alter
nativa al PNR propone una 
transformación de 140.000 hec
táreas, que supondría una 
inversión aproximada de 
147.000 millones de pesetas, 
junto a la mejora, moderniza
ción y consolidación de 336.000 
hectáreas existentes..

Sin avances en el convenio 
para e¡ uso de Alarcón

M.A.C.

El director general del Agua, Alejandro Gil, manifestó ayer 
que hasta la fecha no se había producido ningún avance sig
nificativo sobre el desbloqueo jurídico para el uso del embalse 
de Alarcón.

Gil recordó que el secretario de Estado de Aguas y Costas, 
Benigno Blanco, había anunciado que a finales del pasado mes 
de marzo estaría suscrito el convenio que permitiría desbloquear 
jurídicamente el uso del pantano de Alarcón y que es una 
pieza clave para el desarrollo del plan de cuenca del Júcar 
en los regadíos de Albacete.

En este sentido el director general del Agua señaló a este 
diario que esta cuestión fue planteada la semana pasada durante 
la reunión de la Comisión de Explotación del Trasvase Tajo-Se
gura, de modo que pudiera fijarse un canon de utilización 
del trasvase para los regantes, sin que se llegara a abordar 
el tema.

El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Alejandro 
Alonso, manifestó ayer en 
Albacete que el Libro Blanco 
del Agua elaborado por el 
Ministerio de Medio Ambien
te, es más una enciclopedia del 
agua que un documento de 
reflexión y planificación hidro
lógica nacido del consenso.

Alonso dijo que desde el 
Gobierno regional ya se han 
remitido las alegaciones opor
tunas al Libro Blanco del Agua 
y afirmó que el Ministerio lo 
va a utilizar como un mero 
medio de consulta en lugar de 
como un análisis previo a la 
elaboración del Plan Hidroló
gico Nacional.

Por otra parte subrayó que 
es preocupante la redacción 
sobre la política de trasvases 
respecto al curso del alto y 
medio Tajo, añadiendo que 
“vendos cierta tendenciosidad a 
la hora de abordar el trata
miento de los regadíos de Cas
tilla-La Mancha y mucho más 
blando respecto a otras comu
nidades autónomas”.

El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente destacó 
también el excesivo carácter 
economicista que se da al agua, 
así como cierta complicidad 
con los usos del agua por parte 
de las empresas hidroeléctricas 
sobre los que pasa el Libro 
Blanco de “puntillas”.

Asimismo Alonso explicó 
que en dicho documento se 
refiere “con excesivas alaban
zas a la experiencia del trasvase 
Tajo-Segura, sobre las que no 
coincidimos, cuando la reali
dad es que supone un rotundo 
fracaso respecto a las previ
siones que se barajaron en el 
momento de su construcción”.

Otra crítica señalada por el 
Gobierno regional es el trato 
desigual en función de la cuen
ca o del uso del agua, “ten
denciosidad” que se advierte 
en un análisis negativo sobre 
la explotación de los acuíferos 
de la Mancha Oriental y de 
la cuenca alta del Guadiana 
que no se hace extensivo a los 
de Murcia, Almería y Huelva.

^ FORRAJES LA RODA, SAL, 
y Deshidratadora de forraje

Empresa líder en deshidratación de 
forraje dispone de dos amplias instala

ciones con la más alta tecnología y per

sonal cualificado para atender todas las 

Necesidades del agricultor y ganadero

COMPRAMOS SU PRODUCCION DE 
FORRAJE (ALFALFA, VEZA, ETC.) BAJO 

CONTRATO HOMOLOGADO DE M.A.P.A.

ANTES DE VENDER SU

PRODUCCION DE 

FORRAJE VISITENOS Y 

CONSULTE PRECIOS.

ESTAMOS EN: 
FINCA EL RETALLO 

CTRA. LA RODA-BARRAX,

KM. 10, IZDA.

TELEF.- 967/57 00 79 
FAX. 967 57 00 08

MOVIL. 670/05 46 36/8

M.C.D.2022
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El delegado del Gobierno, Carlos Moro, apuesta por compatibilizar las peticiones de Cuenca y Albacete.

fi

EI delegado del Gobierno recuerda que la última palabra sobre eíproyecto es de Fomento

Moro: “Lo ideal sería que el AVE 
pasase por Cuenca y Albacete”

LT

«
El delegado del Gobierno en 

Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, afirmó ayer que el tra
zado del AVE Madrid-Valen- 
cia tardará aún unos meses en 
conocerse, aunque cree que 
sería “ideal” que el Tren de 
Alta Velocidad pasara por las 
ciudades de Cuenca y Alba
cete, lo que supondría una 
“oportunidad histórica” para el 
desarrollo de ambas zonas.

“Lo ideal -dijo- es que 
pudiera unir las Comunidades 
Autónomas de Madrid y 
Valencia a través de Casti
lla-La Mancha beneficiando, si 
fuera posible, a Cuenca y Alba- 
5;ete”, afirmó el delegado del 
Gobierno tras hacer un balan
ce de las actuaciones del 
Seprona en la región.

Solución consensuada

Preguntado si ha presentado 
alguna propuesta concreta en 
este sentido al Gobierno Cen
tral, Moro indicó que “yo he 
manifestado al Ministerio de 
Fomento el interés que tene
mos porque haya una solución 
consensuada y que nadie se 
perjudique, y si hubiera solu
ciones para que pudiera pasar 
por ambas ciudades sería lo 
ideal”.

“En Cuenca -agregó- hay 
una lógica preocupación por 
no quedarse fuera del trazado 
del AVE y Albacete tiene tam
bién un interés especial. Si se 

pueden compatibilizar ambas 
peticiones sería un gran éxito 
para Castilla-La Mancha”.

Vertebración de las 
comunicaciones

A juicio del delegado del 
Gobierno, el AVE Madrid-Va
lencia puede ayudar mucho a 
la vertebración de las comu
nicaciones en Castilla-La Man
cha y aunque destacó la impor
tancia que en el asunto tiene 
el acuerdo alcanzado entre las 
tres Comunidades Autónomas, 
recordó que es el ministerio 
de Fomento, a través de la 
Gerencia de Infraestructuras 
(GIF), el que tiene la última 

Bono, Gallardón y Zaplana firman hoy el 
acuerdo para hacer realidad el AVE

Los presidentes de Castilla-La Mancha, José 
Bono; Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón, y 
Valencia, Eduardo Zaplana, firmarán hoy un 
documento consensuado entre los tres gobiernos 
autonómicos para impulsar la construcción del 
tren de alta velocidad que unirá Madrid con 
Valencia y Alicante.

El texto, cerrado el pasado día 8 por las 
administraciones regionales implicadas, compro
mete a las tres comunidades a aunar esfuerzos 
para colaborar con el Estado de cara a agilizar 
la construcción de la nueva línea férrea.

El acuerdo, que sustituirá al que el 19 de

noviembre pasado firmaron Ruiz-Gallardón y 
Zaplana, primero en Valencia y luego en 
Madrid, como se hará también en esta ocasión, 
establece que las tres comunidades impulsarán 
todos los trámites administrativos necesarios 
para que las obras puedan comenzar el próximo 
año. Además, implica la constitución de una 
comisión de seguimiento que acuerde de forma 
conjunta las soluciones técnicas y administra
tivas que sean más adecuadas en cada momento.

La firma tendrá lugar primero en Valencia, 
en el Palau de la Generalitat, y después en 
la sede de la Comunidad de Madrid.

palabra y el que correrá con 
la mayor parte del presupues
to, aún sin fijar.

Moro se refirió así al acuer
do que hoy suscribirán al res
pecto los presidentes de las 
Comunidades Autónomas de 
Madrid, Valencia y Castilla-La 
Mancha, Alberto Ruiz-Gallar- 
dón, Eduardo Zaplana y José 
Bono.

Reiteró que “nosotros 
hemos manifestado que lo 
ideal sería que se aprovechara, 
en primer lugar, las infraes
tructuras que tenemos, que se 
siga con los proyectos de mejo
ra de las vías ahora en marcha 
y que Cuenca y Albacete se 
beneficien del proyecto de tren 

de alta velocidad”.
Consideró que sería una 

“oportunidad histórica el 
poder aprovechar una infraes
tructura de altísima tecnología 
como el AVE para ayudar al 
desarrollo de estas zonas”, las 
de Albacete y Cuenca.

No obstante, la solución 
final se conocerá dentro de 
varios meses, porque ahora se 
están haciendo estudios por 
parte de la secretaría de Esta
do del Ministerio de Fomento 
para analizar alternativas y 
posibles soluciones. En princi
pio, se barajan dos opciones 
fundamentales: una que pasa
ría por Albacete y otra por 
Cuenca.

Uno de los Mirage F-1 de la Base.

El Ejército j 
concentrará en la j
Base Aérea de los 
Llanos todos los 
Mirage F-1

LT

Los aviones Mirage F-1 del 
462 Escuadrón de la Base 
Aérea de Gando (Las Palmas), 
encargados de la defensa del 
espacio aéreo de las islas 
Canarias, serán sustituidos 
mañana miércoles, por los 
aviones “más modernos de los 
que dispone el Ejército del 
Aire español, los cazabombar
deros McDonnell Douglas 
F-18”, según informó ayer el 
Cuartel General del Aire en 
una nota de prensa. Estos apa
ratos serán destinados a la 
Base Aérea de Los Llanos, 
según han confirmado las mis
mas fuentes.

Los aviones F-18 proceden
tes de la Base Aérea de Torre
jón relevarán en el aire a los 
F-1, en una ceremonia a la que 
asistirán el jefe del Estado 
Mayor del. Ejército del Aire 
y el jefe del Mando Aéreo de 
Canarias.

Los aviones F-18 realizarán 
una exhibición aérea, orientada 
a poner de manifiesto sus capa
cidades operativas. Además de 
los F-1, participarán en el des
file aéreo, el avión cisterna 
KC-130 Hércules, aviones 
C-212 Aviocar del 461 Escua
drón y helicópteros Superpuma 
del 802 Escuadrón del SAR-

Monumento al F-1

Después de la exhibición 
aérea se inaugurá un monu
mento a los Mirage F-1, que 
llegaron a la Base de Bando 
en 1982 para sustituir al F-5, 
con el que estaba dotada la 
Unidad anteriormente.

Los aviones F-1, que aban
donarán las Islas Canarias 
mañana, serán destinados a a 
Base de Albacete, en donde 
está previsto concentra todos 
los aviones de este tipo con 
que cuenta en estos momentos 
el Ejército español.

Esta incorporación se suma 
a la que se llevó a cabo hace 
un tiempo, cuando fueron tras 
ladados a Albacte todos los 
Mirage F-1 procedentes de la 
Base de Manises (Valencia}-
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Telefono, Televisión e Internet por fibra óptica

Ofrecemos teléfono, televisión e internet. Rigo que nadie mós puede darte.
El teléfono no es como el teléfono que. utilizas. La televisión que te ofrecemos no 
es como la televisión que conoces. Internet no es el mismo internet por el que 
navegas. La rozón es muy simple. Nuestra tecnología: la fibra óptico. Uno tecnología 
que te permitiré entrar en un mundo de posibilidades ilimitadas en la comunicación.
Una comunicación que sólo ONO puede ofrecerte.

900111 020
www.ono.es

M.C.D.2022
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El sindicato planteará propuestas relacionadas con las nuevas tecnolosías de la información

UGT pide la convocatoria 
del Pacto por Albacete

M.A.C.

El secretario regional de 
UGT, Fernando Campos, 
acompañado del secretario 
provincial, Juanjo González, 
anunció ayer que en breve la 
central sindical solicitará al res
to de los miembros del Pacto 
por Albacete, una reunión en 
la que planteará diversas pro
puestas, cuyo único fin es 
incentivar el tejido empresarial 
y la creación de empleo esta
ble.

Según informó el responsa
ble regional del sindicato, las 
propuestas que se plantearán 
al Pacto por Albacete están 
todas relacionadas con las nue
vas tecnologías de la informa
ción para ponerlas tanto a dis
posición de los trabajadores 
como de los empresarios.

En este sentido Campos citó 
como ejemplo el comercio 
electrónico, el tele-empleo y 
tele-formación, diseños de 
páginas web para empresas, 
etc.

Asimismo explicó que tras 
la aprobación del Plan de 
Desarrollo Regional, UGT 
trasladará a la Junta de Comu

nidades una serie de propues
tas como la creación de un cen
tro de formación en aplicación 
de dicho plan, cogestionado 
por el Gobierno regional, sin
dicatos, empresarios y Univer
sidad.

Sector vitivinícola

Por otra parte el secretario 
regional de UGT señaló que 
otra de las propuestas que 
planteará el sindicato dentro 
del Plan de Desarrollo Regio
nal es la creación de una titu
lación específica al servicio del 
sector vitivinícola, ya que éste 
es uno de los sectores con más 
futuro de la región así como 
el aprovechamiento de los nue
vos yacimientos de empleo 
como el turismo rural, 
medioambiente, atención a 
menores y a la Tercera edad.

Respecto a todos estos pro
yectos Campos subrayó la 
necesidad de que haya un espí
ritu de colaboración y consenso 
y recordó que para todo este 
tipo de iniciativas en las regio
nes de Objetivo 1 existe por 
parte de la UE una dotación 
presupuestaria de 1.000 millo-

ALBACETE

Fernando Campos y Juanjo González.

nes de ecus a través del pro
grama RITTS.

Por último el responsable 
sindical aseguró que con moti
vo del 1 de Mayo, UGT y 
CC.OO, mantendrán la unidad 
de acción y aunque reconoció 
que las relaciones en la región 
entre las dos centrales sindi
cales mayoritarias no son flui
das, mostró su confianza en 

que al final impere la cordura 
y los sindicatos jueguen el 
papel que le corresponde y que 
se ciñe a la defensa de los inte
reses de los trabajadores.

“La unidad de acción no es 
patrimonio de los sindicatos 
sino de los trabajores -añadió- 
y tampoco deben magnificarse 
los problemas entre ambos 
sindicatos”.

Martes, 13 
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Convenio entre la 
Diputación y FAMA 
para la inserción 
laboral de 
discapacitados

LT

La Diputación de Albacete 
y la Federación Provincial de 
Asociaciones de Minusválidos 
Físicos de Albacete, firmarán 
en próximas fechas un conve
nio de colaboración para con
tribuir a la orientación e inser
ción en el mundo laboral del 
colectivo de discapacitados 
físicos.

En virtud de este convenio, 
la Diputación realizará una 
aportación económica de 
1.975.000 pesetas y FAMA 
desarrollará un programa de 
actividades de sensibilización 
en la promoción del tele-tra
bajo y la tele-información para 
personas con grave discapaci
dad en el ámbito rural de la 
provincia.

El programa se llevará a 
cabo en cooperación con cen
tros de investigación especia
lizados y organizaciones nacio
nales y extranjeras con expe
riencias consolidadas en la 
materia.

Asimismo se creará una 
comisión de seguimiento que 
estará integrada por dos repre
sentantes de la Diputación y 
otros dos de FAMA, siendo 
sus funciones la evaluación del 
programa.
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Pone en conocimiento sus servi
cios entre ALBACETE Y VALENCIA, 
con los siguientes horarios;
SALIDA DE ALBACETE SALIDAS DE VALENCIA

DIAS LABORABLES

7’00 9’00
9’30 10’45

14’00 13’30
18’00 17’00
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AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

Se necesita parcela de riego, en los alre
dedores de Albacete, en régimen de alquiler 
o compra, para instalación de una granja agrí
cola y ganadera. Extensión aproximada de 5 
a 15 Hectáreas. Imprescindible instalaciones 
de agua y electricidad, así como naves o 
recinto para ganado. Dirigirse, de 12 a 14 
horas, a los teléfonos:

967 19 14 30
967 19 10 26

Preguntar por Juan Fernández o Ana Moreno.

DOMINGOS Y FESTIVOS

18’00 9’00

El precio del billete es de 1.550 Ptas., 
2.500 ida y vuelta (valedero el regreso 
para siete días) y 1,200 ptas. los mayores 
de 65 años. Teléfono: 967 21 13 99

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis seres queridos, en la gracia perpetua. Gracias 

por tu misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin decir 
el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por más difícil que 
sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece las gracias alcanzadas. 

G.G.
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I de ^^CastíUM-ÍM MntuCastilla-La Mancha

Vn espacio abierto a todos
Nuestra Región tiene historia. Una historia amasada 
en el silencio de los siglos y transformada día a día 
con la participación de los castellano-manchegos. 
Recórrela fotografía a fotografía en la exposición
Un siglo en imágenes de Castilla-La Mancha.

Patrocina

Obra Social 
y Cultural

Castilla 
^^^^ITJL La Mancha

Junta de Comunidades de

«V»

Ir

Castilla-La Mancha

Del 13 al 25 de abril en Villarrobledo. Claustro del Ayuntamiento.
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En el capítulo de inversiones existe un remanente de 3.200 millones de pesetas

El Ayuntamiento cerró el año 
con 910 millones de superávit

LT

El Ayuntamiento de Alba
cete ha cerrado el ejercicio 
correspondiente a 1998 con un 
superávit de 910 millones de 
pesetas frente a los 1.300 del 
pasado año. Los datos los dio 
a conocer ayer el concejal de 
hacienda, Javier Domínguez 
Robledillo, a la salida de la 
comisión informativa del área.

“Este dato positivo demues
tra que el superávit obtenido 
en 1997 no fue una casualidad 
o el producto de una coyuntura 
económica favorable en los 
ámbitos nacional e internacio
nal, como quiso hacer creer la 
oposición”, indicaba el concejal 
a la salida de la comisión, “sino 
el producto de una buena ges
tión, que contrasta con un dato 
que le molesta mucho al PSOE 
y es que, cuando llegamos a 
esta corporación, descubrimos 
que su última liquidación tuvo 
un déficit de 238 millones”.

Otro dato destacable de la 
liquidación del año 98, a juicio 
de Domínguez Robledillo, es 
que hay un remanente en el 
capítulo de inversiones de 
3.200 millones de pesetas. 
Dicho remanente responde, 
según explicó, al incremento de 
los programas y obras muni
cipales desde el inicio de la 
presente corporación.

“Estos 3.200 millones son 
dinero que aún no se ha gas
tado, pero sí se encuentra com
prometido con obras y progra
mas que se encuentran en ple
na ejecución y que, en su 
mayor parte abarcan más de 
un ejercicio, por lo que son

Adjudicadas las obras de saneamiento 
y pavimentación de “Hermanos Falcó”

ti
El contrato de obras para 

la mejora del saneamiento y 
pavimentación del barrio “Her
manos Falcó” fue adjudicado 
ayer, en el Consejo de Admi
nistración del Plan Urban, a 
la empresa CORVIAM S.A. 
La selección se ha realizado 
mediante un concurso público 
al que han concurrido 7 empre
sas.

El conjunto de las obras, 
presupuestada por la empresa 
adjudicatoria en casi 100 millo
nes de pesetas con un plazo 
de ejecución de cinco meses 
y medio, incidirá globalmente 
en la renovación de la red de 
saneamiento, ya que la actual 
es insuficiente, y en la mejora 
de la pavimentación y el asfal
tado de las calles.

Con esta actuación, cuya eje
cución se iniciará una vez que 
la empresa elegida firme el

■^
>-

^-
a

El concejal de hacienda, Javier Domínguez Robledillo.

una prueba más de la buena 
gestión de este equipo de 
gobierno”, indicó, “dinero que, 
por cierto, no le cuesta ni un 
duro al Ayuntamiento en inte
reses, porque la anterior cor
poración disponía de los prés
tamos en bloque, nada más 
suscribirlos, mientras que aquí 
lo hacemos de forma gradual, 
a medida que se nos presentan 
certificaciones, con lo que evi
tamos una auténtica sangría en 
intereses”.

Por otra parte, Robledillo 
criticó la postura adoptada por 

contrato con el Ayuntamiento 
de Albacete-Plan Urban, se 
intentan solucionar los proble
mas de saneamiento que vie
nen arrastrando los vecinos de 
este barrio albacetense cada 
vez que se producen lluvias de 
cierta intensidad desde hace 
más de veinte años.

Depósitos de laminación

Para realizar las obras es 
necesario excavar todas las 
calles del barrio para sustituir 
la totalidad de la red, de sanea
miento. Posteriormente se 
pavimentarán los tramos don
de actualmente hay solera de 
hormigón y se mejorará el 
asfaltado en general. El pro
yecto también incluye la cons
trucción de 2 depósitos de 
laminación de agua pluvial en 
la calle Gustavo Adolfo Béc- 
quer con una capacidad de 
1.450 metros cúbicos. 

el Partido Socialista en la 
Comisión respecto al punto 
relativo a una petición de los 
colegios de nuestra ciudad 
sobre material informático.

Ordenadores

Al parecer, los directores de 
los centros docentes de nuestra 
ciudad pidieron al Ayunta
miento la cesión gratuita de 
los ordenadores que la corpo
ración ha dejado de usar por 
haberse quedado anticuados.

“Dichos ordenadores ya no

^4

S
 á

Las obras tienen un plazo de ejecución de cinco meses y medio.

Estos depósitos conectarán 
con el colector de la calle Vir
gilio Martínez de la Osa y pro
ducirán el efecto de laminación 

sirven para la corporacilón, 
debido a las necesidades cre
cientes y cada vez más com
plejas de la administración 
pública, pero sí son útiles para 
los colegios, así que a nosotros 
nos pareció una magnífica idea 
y una forma de dar salida a 
un material que de otra forma, 
no la tendría”.

El concejal añadió, “por eso 
me ha parecido sencillamente 
indignante que el Partido 
Socialista se haya negado, ¿qué 
pretendían, dejarlos en un 
armario criando polvo?”. 

cuando se produzcan precipi
taciones importantes. También 
se renovarán las acometidas 
domiciliarias deficientes.

Aldeas infantiles
SOS en Albacete

Las colaboradoras de Aide» 
Infantiles SOS se encuent J / 
desde ayer y hasta el próximi • 
sabado en El Corte Inglés d 
Albacete con el fin de hace 

mí 
acl

socios para esta organización] 
Aldeas Infantiles SOS es 

una asociación internaciona 
cuyo objetivo es ofrecer a niño 
desamparados una familia, ur 
hogar estable y una formaciói 
sólida para darles un futurc 
prometedor y seguro hasta qu( gn 
puedan valerse por sí mismos v ' 

De los más de 100.000 socio dé 
que existen en España en la na 
actualidad, 300 pertenecen á 
Albacete. Aldeas InfantiieJ Al 
SOS se financia sobre todo p3 la 
medio de las aportacionJ Mi 
voluntarias de los socios. 1 av< 

Desde su instauración eá qu 
1967 en Barcelona, ha crecida mc 
hasta tener en la actualidad qu 
ocho Aldeas en España (Ba 
celona, Pontevedra, Madri^ 
Granada, Cuenca, Tenerif^ 
Zaragoza y Gran Canaria) 
residencias para jóvenes, pun 
tos de encuentro y asesora 
miento, escuela de formaciói 
para madres SOS, Talleres 
Guarderías, etc.

do 
Mi

oci 
en

Bienestar Social 
destina más de 110 
millones al 
mantenimiento de 
viviendas de 
mayores

El Consejero de Bienestai 
Social, Santiago Moreno, hí 
firmado ocho convenios coi 
otros tantos ayuntamientos 
para el mantenimiento y M 
cionamiento de viviendas di 
mayores.

Los convenios recogen pun] 
tualmente los procedimiento! 
de colaboración entre la Con] 
sejería de Bienestar Social) 
los Ayuntamientos que sí 
basan fundamentalmente en el 
seguimiento del funcionamien’ 
to de la vivienda de mayores, 
la elaboración de un reglamen] 
to de régimen interno, el con
trol mediante baremos y cni 
terios objetivos de las admi
siones, la selección del pet^ 
nal, así como la elaboración 
de un programa de actividades.

Las viviendas de mayores 
financiadas son las situadas en 
Mondéjar, Maranchón, Uceda 
Cogolludo, Albalate de Zonia) 
Villarrobledo, Alpera y Villa:

El programa de viviendas 
mayores puesto en marcha pot 
la Consejería de Bienestat 
Social, y recogido como uw 
de los más importantes dentr 
del Plan Integral de Atencio I 
a Personas Mayojcv 
(1998-2002), se desarrolla 
damentalmente en el ám t 
rural y pretende que 
sonas mayores que han vivi 

ámbitos no)siempre en estos - 
tengan que abandonar 
medio natural, sino que 
sus años de vida en el ento
familiar y social habitual.
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Organizadas por Cadena Dial, para conmemorar el décimo aniversario de la emisora

Actuaciones de “Siempre Así” y
“Shalaura” en el Teatro de la Paz

B.L.

J El Teatro de la Paz acogerá 
j mañana, a las 21.30 horas, las 
3 actuaciones de los conocidos 
| grupos musicales “Siempre así” 
j y “Shalaura”, con motivo del 
| décimo aniversario de la Cade- 
3 na Dial.
d El director de la Ser en 

Albacete, Angel Calamardo, y 
la diputada de Cultura, 
Manuela Parras, presentaron 
ayer estas actuaciones, con las 
que se pretende celebrar la pri
mera década de Cadena Dial, 
que nació en el año 89 con 
dos emisoras ubicadas 
Madrid y en Alicante.

en

Ahora, son ya cerca de 
ochenta las emisoras que se 
encuentran repartidas por 

todos los rincones de España.
El director de la Ser en 

Albacete, Angel Calamardo, 
destacó el gran “tirón” de estos 
grupos, que ha provocado que 
las invitaciones se agotaran en 
48 horas, a pesar de que el 
Teatro de la Paz, con 700 loca
lidades, es el recinto más 
amplio de toda la provincia.

A través de este acto, añadió 
Angel Calamardo, Cadena 
Dial quiere agradecer a la 
audiencia albaceteña su fide
lidad, que afortunadamente 
“cada vez es mayor”.

y Aniversario en Albacete

En Albacete, será el próxi
mo mes de junio cuando se 
cumpla el quinto aniversario, 

por lo que la cadena ya está 
preparando algún tipo de actos 
conmemorativos, coincidiendo 
con las fiestas de San Juan.

Aunque todavía no se ha 
confirmado, es posible que se 
cuente con la actuación de 
“Los Chunguitos”, según seña
ló Calamardo.

Por su parte, la diputada de 
Cultura, Manuela Parras, agre
gó que el Teatro de la Paz 
estará abierto como siempre a 
todos los colectivos que pro
graman cultura y tengan algo 
que ofrecer a Albacete.

“En esta ocasión, para la 
Diputación Provincial es una 
satisfacción colaborar con esta 
cadena que nos informa dia
riamiente y ofrece un buen ser
vicio público”. La diputada de Cultura, junto al director de la Ser, Angel Calamardo, j.moreno

OKIaniarott
DE SIERRA NEVADA

MANANTIAL SALUD

Aguas de Lanjarón, S.A. informa a 
sus clientes y amigos de su nuevo 
distribuidor oficial en Albacete a 

partir del 5 de Abril de 1999

Distribuidora Aibacete, S.A
PoL Ind, Campollano, o/Autovía, 49

Teléf. 967 2156 61

02007ALBACETE

ANUNCIO SOBRE INFORMACION 
PUBLICA DEL PROGRAMA DE 
ACTUACION URBANIZADORA
De conformidad con lo preceptuado en el art. 121 de 

Ley 2/1998, de 4 de junio de 1998, de Ordenación del 
Territorio y de la Actividad Urbanística, en concordancia con 
el art. 120 del mismo texto legal, se somete a información 
pública el programa de actuación urbanizadora, promovido por 
D. Juan Torondel Sánchez, para la urbanización “Las Fuentes"

la

en la pedaníá de La Felipa, cuya ejecución pretende realizar.
Por medio del presente anuncio, se somete a información 

pública el mencionado Programa de Actuaeión Urbanizadora. 
por plazo de veinte días hábiles, contados desde el siguiente 
3l de su inserción en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha. 
Cualquier persona interesada puede examinar la documenta
ción en la Secretaría del Ayuntamiento y podrá formular las 
alegaciones que considere oportunas y presentar proposicio- 
oes jurídico-económicas en competencia y alternativas 
técnicas.

CHINCHILLA, a 15 de Marzo de 1999
Fdo.: Juan Torondel Sánchez
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CENTRO HH 

PROFESIONALOKI
OFERTA IMPRESORAS

OKI
OKIPAGE 20n
- Laser 20 ppm
- Memoria RAM 8 Mb
- Resoíuci6n 600x1200 ppp
- Casette papel 530 hojas
- Emulación POÓ-IBM-ETSON

148.900
Ptas.+IVA

INFORMESE DE 
OTROS 
MODELOS 
DE IMPRESORAS
LASER OKI
(9 pag/minuto - 10 pag/minuto)

Precios muy 

interesantes (
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infórmese en

©C ANTELEC Avda, virgen-de las'viñas, 16-13700 TOMELLOSO (C. Real) 
TELECOMUNICACIONES ^®'^" ^^6 53 81 32 / Fax: 9265381 33

y le informaremos de su distribuidor más cercano
EN INTERNET: Ktp;//ww.cantslecsl.es - e-mail: cpQoki@cantetecsl.es

M.C.D.2022
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Orsanizado por la asociación Juventudes Musicales de Albacete

Concierto extraordinario
del Dúo de Salzburgo

LT

Hoy martes, en el Salón de 
Actos de la Caja Castilla-La 
Mancha tendrá lugar el gran 
concierto extraordinario del 
Dúo de Salzburgo, compuesto 
por la violoncelista Yvonne 
Timoianu y el pianista Alexan
der Preda.

El concierto, que tendrá 
lugar a las 8 de la tarde, per
tenece al ciclo Grandes Maes
tros Internacionales que orga
niza las Juventudes Musicales 
de Albacete, con la colabora
ción de la Diputación de Alba
cete y la Caja Castilla-La 
Mancha.

El programa estará com
puesto por diversas piezas de 
Chopin, ya que este año se 
celebra el cincuenta aniversa
rio de su muerte.

El Dúo de Salzburgo cons
tituye un conjunto altamente 
representativo de la mejor tra
dición musical de la ciudad de 
Mozart. Existe desde hace die
ciséis años y ha celebrado más 
de mil conciertos.

Los dos componentes del 
dúo nacieron y estudiaron en 
Bucarest, graduándose con las

a

a

> 3?

K
 1 1 

■ i

Los integrantes dei Dúo de Salzburgo.

máximas calificaciones y per
feccionándose posteriormente 
en el Mozarteum de Salzburgo.

Timoianu cuenta en su 
haber con el Primer Premio 

en el Internacinal de Violon
cello “Dr. Luis Sigall” (en 
1986) y el Primer Premio en 
el Internacional de Cuerdas de 
la UNISA (en 1988), entre 

otros. Por su parte. Preda 
cuenta con los premios “J. S. 
Bach”, en 1976, “Arthur 
Rubinstein”, en 1977 y “Dinn 
Lipati”, en 1977.

Martes. 13! 
------------- -------------^hlÍl.de^9Í^

Bienestar Social 
destina ayudas para 
la eliminación de ¡ 
barreras y fomento!
de la accesibilidad

La Delegación de Bienestar 
Social en Albacete ha hecho 
entrega de cuatro subvencione^ 
por un importe cada una de 
ellas de un millón quinient^ 
mil pesetas a favor de eniZ 
dades privadas de la provincia 
para la eliminación de barreras 
arquitectónicas y fomento de 
la accesibilidad.

Aj 
Cam 
la N 
myo 
hsn 
áa c

Tres de estas subvenciones Í'*^ 
Jura: 
;onv 
nédi 
maci

se han concedido para la 
adquisición de vehículos y sij 
adaptación como taxis para el 
transporte interurbano en 
nuestra capital. La cuarta suh^ A( 
vención se ha concedido a una “"P^ 
entidad de Pozo Lorente con Pi^^ 
el objetivo de adecuar un cen} "^1° 
tro de trabajo e instalar en el ® 
mismo elementos que facilite! i®^’’ 
el acceso de personas coi - ^

instamovilidad reducida.
tome 
Jens 
infor 
Ma.

Según el delegado de Bie
nestar Social, José Antonie 
Escribano, estas subvencioné 
“forman parte de las lineal 
generales que la Consejería df i^ ni 
Bienestar Social viene sosté ^'^ 
niendo dentro del Plan di D. 
Atención al Discapacitado, ei pasa 
relación con la integraciói Je •« 
social, laboral y educativa dt ín 1 
los discapacitados y en la meja P^ña 
ra de su calidad de vida" L 

Info:
Ana

EXPOSICIO?^

* Exposición de óleos sobre terciopelo de Mari 
Carmen Esparcia “Macares”,

-En Montecasino, hasta el 30 de abril.
* Exposición de pintura de Paqui Fages.
- Del 1 al 15 de abril en el Ateneo Albacetense.

De 12 a 2 de la mañana y de 6 a 9 de la tarde.
* Exposición de pintura “Una década” de Miguel 

Cano.
- En el Museo Municipal, hasta el 2 de mayo.
* Exposición de pintura de María Dolores 

Herreros.
- Del 6 al 17 de abril, en el hall del Auditorio 

Municipal.
* Exposición del Primer Premio Nacional Caja 

Castilla-La Mancha de pintura.
- Del 7 al 27 de abril, en el salón de exposiciones 

de la Caja Castilla-La Mancha, en calle San José 
de Calasanz, 2.

* Exposición de Luis Marco en la sala de expo
siciones de la Mutua de seguros Pelayo.

- Del 8 de abril al 7 de mayo.

MUSICA

* Programa de Actividades organizado por el 
Conservatorio Profesional de Música de Albacete 
para el curso 98/99, dependiente del MEC.

Mes de Abril * Día 15. En el Auditorio de 
la Asunción, a las 20:15 horas.

- Concierto del dúo de pianos: “Clavel Cabe
za-Mar G. Berrenechea”.

Mes de Junio
* Del 1 al 9, en el Auditorio de la Asunción, 

a las 19:15 horas.
- Semana de Audiciones de Final de Curso del 

departamento de viento madera, de viento metal, 
de cuerda, de guitarra y canto, de piano y de 
lenguaje musical y coro.

CONFERENOM

* Conferencia-coloquio bajo el título “La depre-

Guía

sión: La enfermedad de nuestro tiempo”, a cargo 
de María José González y Ana Palomares (psi
cóloga).

- Día 22 de abril, a las 18:00 horas, en Hellín, 
organizada por la Asociación de Ayuda Contra 
el Síndrome Depresivo (Lassus).

CONCURSOS

* Convocado el III Premio Albacete Rodrigo 
Rubio.

La Diputación de Albacete ha convocado el III 
Premio Albacete de Novela con carácter interna
cional para obras de novela negra en cualquiera 
de sus modalidades, con temática y ámbito en la 
España actual, en castellano, de 150 a 200 folios.

La obra deberá ser una narración inédita, no 
premiada, ni presentada en otros certámenes, lo 
cual se certificará en sobre aparte con los datos 
del autor, figurando en el exterior el título de 
la obra y el seudónimo con que se presenta. Los 
originales se enviarán a Diputación Provincial de 
Albacete, III Premio Albacete de Novela “Rodrigo 
Rubio”. Servicio de Publicaciones, Comandante 
Molina, 41, 02005, antes del 29 de mayo de 1999.

Se establecen dos premios: un primero de 500.000 
pesetas y un accésit, al finalista, de 250.000 pesetas.

* XV Certamen Internacional de Poesía Cuento 
de Barcarola.

Se establece un premio de 500.00 pesetas para 
la modalidad de poesía y un premio de 200.000 
ptas y dos accésit de 60.000 cada uno para la 
de cuento.

Al premio de poesía podrán optar todos los 
escritores que lo deseeen con libros escritos en 
lengua castellana que no excedan de 1000 versos, 
ni tengan menos de 600. Los trabajos se presentarán 
bajo seudónimo.

Al premio de la modalidad de cuento podrán 
concurrir todos los escritores que lo deseen, pre
sentando relatos inéditos, escritos en castellano, 
que no sobrepasen los diez folios. Los trabajos 
se presentarán bajo seudónimo.

Tanto en uno como en otro caso, la temática

será libre. Los trabajos habrán de enviarse por 
cuadriplicado al apartado de correos 530 de Alba
cete, código postal 02080 indicando en el sobre 
para el XV Certamen Internacional de Poesías 
y Cuento Barcarola, El plazo de admisión de ori
ginales concluye el día 14 de mayo de 1999.

Para mayor información llamar al teléfono 
967-215481 de 11 a 2 de la mañana y de 5 a 
7 de la tarde.

Las obras presentadas serán publicadas por la 
Editora Municipal y los autores ganadores ceden 
a ésta todos sus derechos.

BIBLIOBÚS

Calendario de visitas que efectuará el Bibliobús 
durante el mes de abril:

- Día 13: Villar de Chinchilla-Hoya Gonzalo.
- Día 14: Pozuelo-Aguas Nuevas.
- Día 15: Alborea.
- Día 16: Barrio Hogar.
- Día 19: Alcadozo-Peñas de San Pedro.
- Día 20: Navas de Jorquera.
- Día 21: Villavaliente.
- Día 22: Nava de Abajo.
- Día 23: Día del libro en Albacete.
- Día 26: Corral Rubio.
- Día 27: Villalgordo del Júcar.
- Día 28: Motilleja-Barrio Pedro Lamata.
- Día 29: Barrio Feria.
- Día 30: Cenizate.

INFORMACIÓN CULTURAL

de la* Punto de Información Cultural (PIC) 
Junta de Comunidades. Consejería de Educación
y Cultura. .

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 1 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, San José 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454.

* En la sección del Libro, Archivos y Bibliotecas 
de la Delegación de Educación y Cultura, en e 
teléfono 215012.
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sobre menopausia en Albacete
C. LIZCANOecho 

ones
i de 
:nt!S 
entí 
incií 
■eras 
) de

Ayer se presentó la segunda 
Campaña de Información de 
¡a Menopausia en Albacete, 
tuyo objetivo es concienciar a 
las mujeres sobre la importan- 
¡ia de prevenir los problemas 

ones

y su 
ra el 

en 
’'Ut^ 
una

jjiie pueden desarrollarse 
Jurante la menopausia y la 
[onveniencia de acudir ai 
médico en búsqueda de infor
mación.
Además de la conferencia 

impartida ayer por el doctor 
coai’inero sobre “Cómo vivir 

cert mejor durante la Menopausia” 
las mujeres que lo deseen 
podrán acercarse durante todo 

m el 
iliten

co( íl día de hoy a la caravana 
- instalada en el Altozano para 

Bi¿ someterse a una prueba de 
:on¡c 
oná 
meas

ilensitometría ósea o recibir 
información sobre la menopau
sia. El horario será de 10 de 

Íadc b mañana a 14,30 y de 16,30 
ost0 a 19 horas.
i dt Dada la gran acogida del 

pasado año, Albacete es una 
de las ocho ciudades españolas 

3, ei 
iciói
a df «n las que se repite la cam- 
nejo paña.

¡da’ La presidenta del Centro de 
Información de la Menopausia, 
'Ana Calleja, ináistió en que “la 
menopausia no es una enfer
medad sino un cambio” y 
manifestó la necesidad de “sa- 

" j b más para vivir mejor”. Dél 
gj. j mismo modo se refirió a esta 
^_ :lapa como la gran descono- 
^g | ada cuando más de 30 años 
^g j fe la vida de la mujer trans- 
^j. j mrren en ella.
ip J, Para la doctora Virgina Pei- 
^Q i! m, la menopausia es la pérdida 
a h felá menstruación durante 12 

ÚS 

0.

La nueva Junta de Gobierno del Colegio
(le Enfermería se presenta a sus colegiados

la 

5n

14

sé

as 
el

La nueva Junta de Gobierno 
“®1 Colegio Oficial de Diplo
mados én Enfermería (DUE) 
fe Albacete, que tomó pose- 

de su cargo el pasado 27 
fe febrero, es objeto de por- 

del nuevo número del 
fe*letín Informativo que cada 
^aiestre edita el Colegio.
Además de presentar en 

^8*035 interiores a cada uno 
los miembros de la orga- 

^^ación, la entrevista de esta 
^'ción número 14 se centra 
2 ^1 nuevo presidente, Carlos 
^ar Córcoles, elegido demo- 
^aticamente por la mayoría de 
V^^^gindos el 28 de enero. 
Ln dicha entrevista, el máxi- 

responsable de la entidad 
^alla los objetivos que se ha 

^^rcado para estos próximos 
1 ^Iro años (entre los que des- 
/a encontrar la identidad de 

profesión, llevar el Colegio

La presidenta del CIM, Ana Calleja, junto a Cremilde Fabo y la doctora Virginia Peiró.

meses seguidos. Los síntomas 
de la premenopausia son sofo
cos, depresión o aumento de 
peso, entre otros. Los más gra
ves aparecen en los años pos
teriores a la llegada de la 
menopausia siendo frecuentes 
la osteoporosis o descalcifica
ción de los huesos, enferme
dades cardiovasculares y dege
nerativas del cerebro.

Las mujeres delgadas, blan
cas, funiadoras y con vida 
sedentaria constituyen el grupo 
de riesgo de la osteoporosis.

Entre las medidas preven

más cerca del colegiado o con
cienciar a la sociedad del tra
bajo desempeñado en todos los 
ámbitos sociales) la situación 
actual del colectivo de Enfer
mería o la influencia positiva 
que supone sobre estos pro
fesionales la recién creada 
Facultad de Medicina.

El trabajo de los ATS-DUE 
en los Cuerpos de Seguridad 
del Estado, concretamente en 
la Policía Nacional y Maestran
za Aérea, se desarrolla más en 
profundidad en un reportaje a 
doble página, en el que los res
ponsables de sendos botiquines 
relatan su labor sanitaria en 
los mencionados Cuerpos.

Otra información de interés 
reflejada en este nuevo núme
ro del boletín de Enfermería 
hace referencia a los actos de 
conmemoración del veinticinco 
aniversario de la Escuela Uni
versitaria de Enfermería, con 
especial hincapié en la expo- 

tivas se destacan la vida sana, 
una dieta equilibrada, no 
fumar ni beber en exceso y la 
visita al especialista “que debe 
hacer un traje a medida para 
cada mujer”.

Calleja destacó algunos 
datos de la campaña del pasa
do año en Albacete. Así, sobre 
una muestra de 250 mujeres, 
el 20% declaró no haber acu
dido al ginecólogo y el 50% 
manifestó tener poca informa
ción. El 35% de las albace
tenses en edades comprendidas 
entre los 45 y los 65 años, rela

Portada del número 14 del Boletín Informativo del Colegio de Enfermería.

1 NUEVA JUNTA DE (jOBIERNO

sición “Imágenes y utensilios 
de Enfermería; un cuarto de 
siglo”, una muestra que se ha 
podido contemplar en el 

cionaba la menopausia con la 
vejez.

Se estima que para el cierre 
de campaña, el próximo 15 de 
junio en Madrid, más de 15.000 
mujeres españolas reciban 
información y se hayan reali
zado unas 5.000 densitome- 
trías. Además, la caravana visi
tará 65 poblaciones españolas 
con un recorrido total de más 
de 15.000 kilómetros.

El teléfono de información 
para atender todas las consul
tas relacionadas con el tema 
es el 902 10 10 12.

Museo Municipal.
Del mismo modo se incluye 

amplia información sobre cur
sos, congresos y jornadas.

La gerencia de 
Atención Primaria 
de Albacete, la 
tercera mejor 
valorada del 
INSALUD

LT

Cuatro gerencias de aten
ción primaria de Castilla-La 
Mancha se encuentran entre 
las diez mejor valoradas por 
el INSALUD según determi
nados parámetros de cantidad 
de pruebas efectuadas y de 
calidad de la atención que reci
be el usuario.

Según manifestó ayer en 
Talavera de la Reina el res
ponsable regional de Atención 
Primaria, Manuel García, la 
gerencia de Atención Primaria 
de Albacete ocupa el tercer 
puesto en ese baremo del 
INSALUD, la de Ciudad Real 
ocupa el cuarto, la de Talavera 
de la Reina el sexto y la de 
Guadalajara el octavo.

Esta situación, en opinión de 
García, hace que en Castilla-La 
Mancha, con un total de ocho 
gerencias sobre las 58 totales 
del territorio INSALUD, haya 
“sin duda, la mejor gestión en 
Atención Primaria”.

Por su parte, el gerente de 
Atención Primaria del área 
sanitaria de Talavera de la Rei
na, Francisco Fernández Páez, 
informó acerca de las líneas 
de gestión en 1999 en esta zona 
que alberga a 136.800 habitan
tes de los que el 51 por ciento 
reside en la ciudad y el resto 
en otros 104 núcleos de pobla
ción de los que solamente 8 
sobrepasan los 2.000 vecinos.

El presupuesto para este 
ejercicio se cifra en 5.583 
millones de pesetas, lo que 
supone un incremento del 9 
por ciento respecto a 1998, y 
hay otros 81 millones de pese
tas destinados a la formación 
de una veintena de residentes 
médicos de familia (MIR).

Entre los objetivos de la 
Gerencia de Atención Primaria 
en el área talaverana destaca 
una mayor asistencia al usua
rio, realizando 1,7 millones de 
consultas, y un plan integral 
para la mujer incrementando 
los programas de diagnóstico 
precoz del cáncer de cérvbc y 
de endometrio y aumentando 
la información y seguimiento 
de los métodos anticonceptivos 
hasta llegar a 8.700 mujeres.

Fernández Páez resaltó que 
el servicio debe ser eficaz, efec
tivo y eficiente y abogó por 
estrechar “mucho más” la rela
ción entre el sanitario ' y el 
usuario.

Extracción de 
sangre en 
Maestranza Aérea

El próximo jueves, día 15, 
la Hermandad de Donantes 
realizará una extracción de 
sangre en los locales del boti
quín de la Maestranza Aérea.

El horario de extracción será 
de 9,30 a 1,30 de la mañana.

La sangre obtenida se uti
lizará para cubrir las necesi
dades transfusionales.

Ó
 

O
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La mayoría de las intervenciones de la Guardia Civil, relacionadas con actividades cinegéticas

El SEPRONA realizó en 1998 más
de 6.000 actuaciones en la región

Ííl
El Servicio de Protección a 

la Naturaleza (SEPRONA) de 
la Guardia Civil realizó duran
te 1998 un total de 6.604 actua
ciones en Castilla-La Mancha, 
casi 2.000 más que en 1997 
y la mayor parte de ellas, 2.105, 
relacionadas con delitos en 
actividades cinegéticas, seguida 
de la contaminación de aguas 
continentales e infracciones 
contra leyes sanitarias (563).

Entre estas actuaciones des
taca la detención de 28 per
sonas por la comisión de algún 
delito ecológico.

En rueda de prensa, el dele
gado del Gobierno en la 
región, Carlos Moro, indicó 
que la firma del convenio entre 
el Ministerio del Interior y el 
Banco Europeo de Inversiones 
(BEI) ha servido para subven
cionar iniciativas relacionadas 
con la protección de la natu
raleza.

En virtud de este acuerdo, 
Castilla-La Mancha se ha 
beneficiado de la creación de 
14 nuevas patrullas todoterre
no y equipos del SEPRONA, 
pasando la plantilla de efec
tivos de 89 a 157 guardias civi
les en el último año.

Este acuerdo ha permitido 
también la creación de un des
tacamento en el Parque Nacio
nal de Cabañeros, con sede en 
la localidad de Alcoba de los 
Montes (Ciudad Real), com
puesto por cinco agentes.

Los destacamentos con sede 
en las distintas provincias de 
la comunidad autónoma cuen
ta con una dotación de 60

Acuerdo en las Cortes regionales sobre 
la futura Ley del Suministro Eléctrico

Los grupos del PSOE, PP 
e ICAM en las Cortes regio
nales llegaron ayer a un acuer
do sobre la proposición de Ley 
de Protección de la Calidad del 
Suministro Eléctrico presenta
da inicialmente por el grupo 
socialista y que se llevará al 
próximo Pleno con las apor
taciones realizadas por el PP 
e ICAM.

Este acuerdo se produjo en 
la reunión de la Comisión de 
Fomento después de que en 
el Pleno celebrado el jueves 
pasado el PP retiró la enmien
da la totalidad que había pre
sentado y aceptó el ofrecimien
to del presidente regional, José 
Bono, para llegar a un con
senso sobre esta norma.

Los tres grupos mostraron 
su satisfacción por haber con
seguido este acuerdo por una
nimidad, ya que la aprobación

La plantilla en la región asciende a 157 guardias civiles.

motocicletas (y se han repuesto 
28), 4 vehículos largos y 11 cor
tos y otros tantos remolques.

Actuaciones más relevantes

Entre los servicios realizados 
por el SEPRONA durante 
1998-99 destaca la detención 
de dos individuos por supuesto 
delito contra el medio ambien
te en la localidad toledana de 
Sartajada. Los supuestos auto
res abandonaron dos reses 
muertas en el arroyo Torina, 
afluente que suministraba de 
agua potable a la citada pobla
ción.

Por otra parte, el pasado 23 
de febrero, la Guardia Civil 
instruyó diligencias tras detec
tar el abandono de sustancias 
químicas en las proximidades 
del río Guadarrama, a su paso 

de la ley garantizará que los 
consumidores castellano-man
chegos sean los primeros bene
ficiados.

El diputado de Izquierda de 
Castilla-La Mancha José Moli
na destacó además que la nor
ma establece mecanismos de 
sanción a las empresas que 
incurran en alguna anomalía y 
medios de control e inspección 
por parte de la administración 
regional.

“Es importante, porque de 
ello dependen muchos puestos 
de trabajo, la calidad de los 
productos industriales y el uso 
doméstico de la energía”, dijo 
Molina.

El parlamentario “popular” 
César Gómez Benayas recordó 
por su parte que el consenso 
alcanzado parte de la enmien
da a la totalidad presentada 
por su grupo, que iba orientada 
a conseguir una mejor defini
ción de cuáles eran los obje

ÁLgACETE

por la localidad de Bargas. El 
SEPRONA relacionó este 
hecho con la fabricación ilícita 
de pasta de cocaína.

En el apartado de protec
ción de la flora y la fauna, 
destaca la detención del guarda 
jurado del Coto Privado de 
Caza “Mochares”, en el tér
mino municipal de Nambroca, 
a qui''f^ se le detectó un bote 
de veneno muy peligroso en 
la guantera de su vehículo.

El SEPRONA instruyó dili
gencias por la utilización de 
cebos envenenados en el arro
yo “Guadyerbas”, término 
municipal de Velada, donde 
encontraron el cadáver de 3 
perros y un águila calzada.

EI vertido ilegal de purines 
ha sido otra de las actuaciones 
relevantes durante el pasado 
año, entre las que cabe resaltar 

tivos y los criterios de calidad 
del suministro eléctrico y una 
mayor implicación de la admi
nistración regional en que se 
cumplan esos objetivos.

Con la buena disposición de 
todos los grupos, dijo, se ha 
acordado un texto que mejora 
el inicialmente presentado, 
establece criterios más estric
tos, acota más a las compañías 
eléctricas y se han definido de 
forma más exacta cuáles son 
los criterios de calidad.

Para el diputado socialista 
Fructuoso Díaz, esta será una 
ley pionera en el territorio 
español y se aprobará con el 
consenso de todos los grupos, 
así como las otras normas de 
industria que se han puesto en 
marcha en la presente legis
latura, lo que pone de mani
fiesto el deseo y la voluntad 
de acuerdo en aquellos asuntos 
de verdadera importancia para 
la región.

las diligencias instruidas por el 
vertido de esta sustancia con
taminante en el arroyo Gua- 
dalpisas por la empresa “Se
lecciones Porcinas S.A.”, en 
Santa Cruz del Retamar (To
ledo). Por el mismo motivo se 
instruyen diligencias por el ver
tido al río Amarguillo y daños 
a la depuradora, por parte de 
la empresa “Conturma S.A.T”, 
en Consuegra.

Importancia del diálogo

El delegado del Gobierno ha 
mencionado la importancia de 
la cooperación con el mundo 
agrario y de los municipios 
para mejorar los niveles de 
información, de concienciación 
y sobre todo de medidas para 
evitar no sólo la c jntamina 
ción, sino los vertidos que 
muchas veces se producen, no 
sólo líquidos sino también sóli
dos urbanos.

Según Moro, es una “garan
tía” para la sociedad la pres
tación del servicio del SEPRO
NA.

Por otra parte, indicó que 
en una xegión co’’ 80.000 
metros cuadrados, ‘ & -pre es 
mejorable” la dotación de efec
tivos. pero reitej '' qu ' hay un 
aspecto fundamental ;omo es 
la cooperación con lo fistintos 
sectores, “porque de que se 
trata cuando hay at ^aciones 
es que todas las administracio
nes nos respaldemos ¡os unos 
a los otros (...) no i aeremos 
actuar y tener el p: arito de 
ser los más eficaces sino que 
haya una conciencia ciudada
na”.

En la Comisión de Fomento 
de ayer también se aprobó por 
unanimidad el dictamen sobre 
el proyecto de Ley de creación 
de la Empresa Pública “Agen
cia de Gestión de la Energía 
de Castilla-La Mancha” (AGE- 
CAM) que, según Díaz, será 
una herramienta fundamental 
para regular e impulsar la 
energía en la región.

El acuerdo se alean/ ó al reti
rar el PP una enmienda, mien
tras que se admitió la relativa 
a que AGECAM infirme de 
sus actividades a las ( ortes, al 
tiempo que se admil eron las 
tres presentadas pe ICAM 
para que la Junta d Comu
nidades mantenga la mayoría 
en el capital social de a Agen
cia, se cree un plan t ahorro 
y eficiencia ene gt . y se 
plantee la posib 1 le que 
AGECAM se p ntegrar 
en la red europe. el ¿.encías 
de la energía.

Martes, 13 
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Bono y Pimentel 
firmarán mañana 
en Madrid el 
traspaso de 
competencias del 
INEM

ti
El ministro de Trabajo, 

Manuel Pimentel, y el presi
dente de Castilla-La Mancha 
José Bono, firmarán mañan en 
Madrid el convenio por el que 
esta comunidad autónoma asu
mirá las competencias en polí
ticas activas de empleo, lo que 
supone un volumen presupues
tario cercano a los 7.000 millo
nes de pesetas.

Según explicó ayer en rueda 
de prensa el consejero de 
Industria y Trabajo, Fernando 
Sánchez Bódalo, dicho conve
nio establece un mecanismo de 
colaboración y participación de 
Castilla-La Mancha en todos 
los programas que aún gestio
na el Ministerio de Trabajo, 
con el objetivo de que exista 
una programación única de 
todas las actuaciones encami
nadas a la promoción del 
empleo en la región que redun
dará en “una mayor eficacia 
y transparencia”.

A juicio de Sánchez Bódalo, 
actualmente existen algunas 
comisiones provinciales de pla
nificación del INEM en las que 
no está presente la Junta de 
Comunidades, lo que no 
ocurre en los programas de 
empleo dirigidos por ésta, don
de hay participación de sindi
catos, empresarios. Federación 
de Municipios y Provincias y 
Consejería de Trabajo.

En virtud del convenio que 
Pimentel y Bono suscribirán el 
mañana, se creará una Comi
sión Mixta formada por tres 
representantes del Ministerio 
de Trabajo y otros tantos del 
Gobierno regional, que plani
ficarán conjuntamente las 
actuaciones integradas en el 
Plan Nacional de Acciones por 
el Empleo y el Plan Regional 
por el Empleo.

Calendario de transferencias

En el mismo convenio se fija 
un calendario para dejar ela
borado el procedimiento de 
transferencia de las políticas 
activas de empleo a Castilla-La 
Mancha, en virtud del cual el 
15 de septiembre, como fecha 
límite, deberán estar constitui
das todas las ponencias técni
cas y el 31 de diciembre of 
1999 deberá estar cerrado el 
acuerdo y establecida la fecha 
de asunción efectiva de las 
competencias.

Estas se producirán, con 
toda seguridad, durante el^' 
mer trimestre del año 20W, 
afirmó el consejero, para quien 
lo importante no es tanto a 
fecha como el hecho de que 
“en Castilla-La Mancha vamos 
a tener todas las competencia 
en trabajo y programación y 
ventanilla única para la pí® 
moción del empleo, lo que pe 
mitirá la puesta en marcha 
Servicio Regional de Emplu 
en sustitución del INEM •
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Un^de ¡asd^es es la coope-^ion y corresponsabilidad entre las distintas administran^,

Rajoy se centrará en las 
corporaciones locales
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El vicesecretario general y 
coordinador de los programas 
electoral y autonómico del Par
tido Popular, Mariano Rajoy, 
dio por terminado el diseño 
jurídico del modelo de Estado 
autonómico, resuelto “con un 
grado de estabilidad muy gran
de”, y consideró que ahora hay 
que centrarse en las corpora
ciones locales.

En este sentido y durante 
el acto de clausura de la reu
nión de la Intermunicipal, 
interparlamentaria y municipal 
del PP, su secretario general, 
Javier Arenas, aseguró que la 
sociedad española “demanda 
que se ponga el acento en la 
cooperación y la corresponsa
bilidad entre las distintas admi
nistraciones” ya que, tras 20 
años de vigencia constitucional, 
se ha “superado esa etapa ini
cial de natural reclamación de 
competencias”.

En el mismo acto, Rajoy 
insistió en que el PP ha cerrado 
esta legislatura municipal y 
autonómica con once reformas 
del Estatuto de Autonomía y 
que “no se van a plantear más 
reformas por razones pura
mente competenciales”.

Asimismo, destacó que 
España, cuyas comunidades 
autónomas disponen del 27 por 
ciento de los fondos del Estado 
es “el país del mundo con el 
mayor nivel de descentraliza
ción del gasto”.

Explicó que cuando se 
cierren definitivamente los 
traspasos de Educación y Sani
dad a las comunidades que los 
tienen pendientes, el nivel de 
gasto autonómico estará en un 
35 por ciento frente a la media 
del 25 por ciento de Alemania, 
Austria y Suiza,

Rajoy resaltó que los pro
gramas marcos aprobados ayer, 
y a falta de ratificar por el 
Comité Ejecutivo del lunes que 
viene “son los planteamientos 
básicos y generales con las 
•deas esenciales del PP, un par-

Mariano R^oy, vicesecretario general y coordinador de los programas electoral y autonómico del Partido Popular.

tido nacional que debe ser 
capaz de decir las mismas cosas 
sobre los grandes temas en 
todas partes”.

A este respecto indicó que, 
a diferencia de las elecciones 
de 1995, hay programa marco 
específico para las comunida
des autónomas porque “cree
mos que es bueno que todos 
los que se presenten a unas 
elecciones autonómicas digan 
en sus programas que asumen 
una visión de España que es 
exactamente la del PP y que 
la pueden aplicar en cualquier 
lugar”.

Este extremo, dijo, no se 
cumple con otros partidos, “co
mo el principal partido de la 
oposición que lleva tiempo sos
teniendo planteamientos dis
tintos en temas enormemente 
importantes, según sea Redon
do, en el País Vasco, Maragall, 
en Cataluña, o aquí”.

Rajoy recomendó un preám
bulo que desarrolle el proyecto 

político del PP refiriéndose a 
“considerar a la persona como 
el centro de la acción política, 
a su vez, uno de los aspectos 
básicos de la política de centro 
reformista”, dijo Rajoy, así 
como la alusión a la sociedad 
de oportunidades, la apuesta 
clara por la sociedad del bie
nestar y por mejorar la calidad 
de vida.

Pero el objetivo estrella 
serán “las ideas sobre Educa
ción y Empleo, absolutamente 
básicas” en su opinión, como 
lo demuestra que “los países 
más civilizados del mundo sean 
aquellos que tienen una clase 
media muy importante, con un 
nivel cultural muy razonable y 
con un grado de empleo lo más 
amplio posible”.

Financiación autonómica

También manifestó que “hay 
que cumplir los acuerdos” en 
referencia al modelo, de finan

ciación autonómica por lo que, 
añadió, “hasta el uno de enero 
del año 2002, el modelo es el 
que hay en el presente momen
to y cualquier modificación que 
se haga en el futuro se hará 
mediante un pacto con el con
junto de las fuerzas políticas”.

En este sentido adelantó que 
su partido no apoyará un sis
tema “muy diferente del que 
hay”, ya que el modelo ha sido 
consensuado y “no se puede 
poner en tela de juicio cada 
dos por tres” y, además, “cree
mos que funciona bien”.

Para el programa marco 
municipal, Rajoy destacó como 
eje básico que “el principio 
constitucional de descentraliza
ción política tiene que conti
nuar hacia las administraciones 
locales” y recomendó, con las 
particularidades del debate en 
los distintos municipios, incluir 
como puntos esenciales el 
empleo, la educación y la 
vivienda.;;

USO denuncia que 
los profesores de 
religión de primaria 
no reciben sus 
salarios desde hace 
meses

LI
La Federación de Enseñan

za de USO denuncia que los 
profesores que imparten la 
asignatura de Religión en cen
tros públicos de Educación Pri
maria llevan varios meses sin 
cobrar sus sueldos.

Cuando parecía que tras la 
firma del Acuerdo entre el 
Ministerio de Educación y la 
Conferencia Episcopal, las 
cosas estaban en vías de solu
cionarse, el Ministerio de Edu
cación, de quien dependen 
económicamente los profeso
res, lleva varios meses sin abo
narles sus sueldos.

Según expresa la Federación 
de Enseñanza de USO en nota 
de prensa “la desesperación de 
este colectivo de profesores 
(más de ocho mil) es mayús
cula, y día a día están com
probando cómo entre todos 
están pisoteando sus elemen
tales derechos laborales como 
trabajadores”.

“Sin lugar a dudas, los pro
fesores de Religión son hoy día 
uno de los colectivos más vapu
leados de la historia de las rela
ciones laborales de este país”, 
asegura USO.

**0ue se les pague”

“Que conste que no están 
pidiendo nada del otro mundo; 
si ya han trabajado, que se les 
pague”, continúa el comunica
do, “el ministerio tiene fórmu
las para solucionar este asunto, 
como podría ser el pago anti
cipado. A ver sí resulta que 
con el afán de aclarar su situa
ción laboral, estos profesores 
se van a morir de hambre espe
rando el dinero que les corres
ponde”.

La Federación de Enseñan
za de USO exige al MEC que 
solucione ya estas trabas admi
nistrativas y abone con carácter 
de urgencia los sueldos que 
deben a este colectivo de pro
fesores. “Es un derecho. Y una 
cuestión de justicia”, finaliza el 
texto remitido.
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DOÑA EMILIA MOLINA ROVIRA

Ha fallecido en Albacete, a los 88 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición 
Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Sus hijos Emilia y Luis; Llanos y Fernando; Marga y Mauricio; nietos, 
sobrinos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
^ *a asistencia al entie so que tendrá lugar hoy Martes día 13 de Abril, a las DIEZ de la mañana, 
Partiendo del Tanatorio Municipal a la Parroquia de Franciscanos.
—Albacete, Abril de 1999.



► El delegado ha realizado la entrega 

de una subvención de 450.000 
pesetas para los actos que realizará 
en Alpera la Hermandad de la 
Santísima y Vera Cruz

Martes, 13 de Abril de 1999

m
Torres entrega 450.000 pesetas a la Hermandad de la Santísima y Vera Cruz

Subvención de la Junta
para actos religiosos
El delegado de la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Siro Torres, ha realizado la entrega de una 
subvención del Fondo de Acción Especial (FAE) de 450.000 
pesetas para los actos que realizará en Alpera la Her
mandad de la Santísima y Vera Cruz con motivo de 
los actos del 250 aniversario de la llegada de la Cruz 
a esta localidad.

El delegado de la Junta, Siro 
Torres, ha realizado la entrega 
de una subvención derivada del 
Fondo de Acción Especial 
(FAE) de un total de 450.000 
pesetas para las actividades 
que realizará en Alpera la Her
mandad de la Santísima y Vera 
Cruz con motivo de los actos 
del 250 aniversario de la lle
gada de la Cruz a esta loca
lidad. Durante el acto de entre
ga, al que asistieron la alcal
desa de Alpera, Catalina 
Rubio Pardo; la presidenta de 
la asociación, María Rosario 
Tortosa y el tesorero de la mis
ma, Rafael Soler, Siro Torres 
manifestó la sensibilidad de la 
Junta de Comunidades con 
esta conmemoración popular 
que supone todo un aconte
cimiento para la comarca.

Asimismo, la alcaldesa y la 
presidenta formalizaron ante el 
delegado de la Junta la invi
tación para que el presidente 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, presida los actos pro
gramados para el día 3 de 
mayo, la jornada más impor
tante de esta conmemoración 
cuyo programa de actividades 
se inicia el próximo 17 de abril.

Fundada en 1998, la Her
mandad de la Santísima y Vera 
Cruz de Alpera tiene commo 
objetivo dar a conocer la rea
lidad de la tradición histórico 
religiosa del municipio. Asimis
mo, es la encargada de orga
nizar los actos de la llegada 
de la cruz a Alpera que se 
produjo en el año 1749.

Integrada por 480 hermanos 
y una junta rectora formada 
por otros 17, la Hermandad 
ha promovido en Alpera acti
vidades sociales para promover 
ayudas con motivo de tragedias 
como la del huracán Mitch en 
Centroamérica o el reciente 
terremoto de Colombia.

Ahora, con motivo del 250 
aniversario ha editado un libro 
en el que se recopilan los 
hechos de este acontecimiento 
histórico religioso y en el que 
se incluyen documentos facsí
miles como el programa de fes
tejos de 1949, año en el que

se celebro el segundo cente
nario de la santa cruz.

Entre las actividades progra
madas, y que contarán con una 
subvención de la Junta de 
Comunidades, figura una expo
sición de fotos y documentos 
antiguos que refleja la evolu
ción de estas fiestas, la edición 
del libro y compac-disc “Al
pera y la cruz”, un concurso 
infantil de pintura, deportes, 
actos religiosos y una romería 
a La Mejorada.

A los diferentes actos, prin
cipalmente los más populares, 
está previsto que asistan entre 
6.000 y 7.000 personas de la 
comarca.

Programa

Dia 17 de abril.- 17,00, repi
que de campañas como aper
tura del 250 aniversario.

17,30, presentación del libro 
Alpera y la cruz, y el com- 
pac-disc en los salones de la 
casa de cultura. Intervendrá la 
Unión Musical Santa Cruz de 
Alpera y el Grupo Folk. Tam
bién se dará a conocer la 
Medalla Conmemorativa del

HDAD. DE LA SANTISIMA Y VERA CRUZ
ALPERA (Albacete)

MAYO 1999

La Hermandad de la Santísima y Vera Cruz organiza diversas actividades.

250 Aniversario.
Día 24 de abril.- 17,30, pre

gón de las Fiestas en la iglesia 
Santa Marina a cargo del Exce
lentísimo y Reverendísimo Sr. 
Obispo Auxiliar Dimisionario

Siro Torres con la alcaldesa de Alpera y miembros de la Hermandad del Santísimo Cristo de la Vera Cruz.

D. Pedro Martínez Díaz,
Tema’: Semaos testigos de DiosJ El J 
en el signo de la Cruz. Ben-j ^jn 
dición de la Bandera de la Her-/ ¡n^ 
mandad de la Santísima y Veral h t 
Cruz. r '

Día 25 de abril.- 10,00, pasa-; ^ * 
calles a cargo de la Unión! "^
Musical Santa Cruz de Alpera., 

13,00, novena oficiada por
D. Juan Miguel Romero, 
párroco de la iglesia de Santa 
María de Villarrobledo. Tama:
Los mayores, transmisores de 
la devoción a la Santísima y 
Vera Cruz.

Día 26 de abril.- 19,30, 
novena oficiada por el ilustrí
simo Sr. Vicario de la zona 
Sureste de la Diócesis de Alba-, 
cete, D. Victriano Navarro 
Asín, párroco de la Asunción 
de Hellín. Tema: El dolor y 
sufrimiento humano, salvación 
para los hombres.

Día 27 de abril.- 19,30, 
novena oficiada por el sacer
dote D. Javier Valero Picazo, 
párroco insolidum de San
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de Madrid D. Alberto Iniesta 
Jiménez.

19,00, apertura de la expo
sición Documentos y fotogra
fías de la Santa Cruz.

19,30, novena oficiada por

4

te

Roque, San Antón y la Asun
ción de Tobarra. Tema: Los 1 
niños y la Cruz de Cristo en i 
su reliquia. (

Día 28 de abril.-19,30, nove- j 
na oficiada por el sacerdote D. Í 
Luis Enrique Martínez Valera, j 

párroco insolidum de al Asun- ’i 
ción, San Roque, San Antón ( 
de Tobarra. Tama: La familia 5 
y la Cruz.

Día 29 de abril.- 19,30, 
novena oficiada por el sacedote 
D. Javier Aviles, Vicario de la j 
parraoquia de la Purísima. ¡ 
Tema: Custo, la Cruz, y los 1 
jóvenes.

Día 30 de abril.- 19,30,
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novena oficiada por el sacer
dote. D. Valeriano Gómez 
Reolid, padre reparador- 
Tema. El bautismo como ori
gen de la vocación.

20,30, inauguración de la 
exposición de pintura de Ellis 
Jacobson en la casa de cultura.

24,00, canto tradicional de 
los Mayos en lá puerta de la 
iglesia. Al finalizar se obse
quiará con rollo con huevo y 
chocolate por parte de la 
comisión.

Día 1 de mayo.- 9,00, repi
que de campanas.

12,00, juegos populares 
infantiles en el Paseo de la 
Constitución.

13,00, vino de honor a los 
alperinos residentes fuera y 
que nos visitan este día. En 
el Ayuntamiento.

17,00, traslado de la Santa 
Cruz al Recinto Ferial a cargo 
de los alperinos ausentes.
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El PP parece decidido a presentar 
la lista con la que concurrirán a 
las elecciones municipales este 
jueves, en un acto en la Caseta 
Municipal La

 Tr
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70

^ finales de mes se espera a varías personalidades del partido en la ciudad

El PP podría presentar
su candidatura el jueves

'íaz.
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El Partido Popular parece decidido a presentar la lista 
Dn la que concurrirán a las próximas elecciones muni- 
•ipales este jueves, en un acto que tendría como escenario 
b Caseta Municipal en el que es posible que también

gg^ »faciliten algunas de las líneas maestras de su programa 
lióñ ^‘<>‘'^¡-

era,.
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ero.
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Casi con toda seguridad el 
Partido Popular procederá 
|nalmente a la presentación de 
Balista con la que concurrirán 
llas elecciones municipales del 
mes de junio el próximo jueves, 
¡n un acto que tendría como 
escenario la Caseta Municipal, 
narco que desde el principio 
fe sido considerado como el 
más idóneo por parte del PP 
¡lellinero para llevar a cabo en 
el mismo la citada presenta- 
dón.
Aunque desde el partido en 

Hellín nunca ha llegado a con- 
Íirmarse de una manera defi- 
Miva una fecha concreta para 
lar a conocer sus candidatos 
11 Ayuntamiento, prácticamen- 
í desde el pasado mes de mar- 
» se ha estado especulando 
ton la posibilidad de que se 
¡resentase la lista de un día 

para otro, incluso parece que 
se llegó a solicitar en un 
momento determinado la uti
lización de las instalaciones 
indicadas para llevar a cabo 
dicho acto. Por varios motivos 
la esperada presentación se fue 
postergando, hasta que llega
ron las fechas cercanas a la 
Semana Santa, en las que no 
se consideró conveniente rea
lizarlo.

Aunque todavía ayer desde 
el Partido Popular no se había 
comunicado oficialmente la 
fecha del jueves como día de 
la presentación, fuentes de este 
grupo han indicado al perió
dico que sería la idónea para 
ello, toda vez que el próximo 
fin de semana, José María Bar
cina se encontrará presumible
mente participando en otras 
actividades relacionadas con 
las elecciones, que tendrán su 
punto de incidencia fuera de

Hellín y por tanto no podría 
estar presente en la presenta
ción de la lista local, si se espe
rase a esos momentos, ante lo 
que el acto se adelantaría al 
día indicado.

Barcina presidirá la 
candidatura

Por otra parte, de cara a 
la semana siguiente o final de 
mes, se espera que estén en 
Hellín algunas personalidades 
de alcance nacional dentro del 
PP, lo que también incide en 
que la candidatura local se pre
sente con anterioridad. Aun
que el conocimiento oficial de 
la lista no se haya facilitado 
todavía, su composición en 
cuanto a los puestos de cabeza 
es un “secreto a voces”, toda 
vez que el Partido Popular 
hellinero ha estado trabajando 
en este tema desde hace bas
tantes meses.

A primeros de marzo, desde 
éste medio de comunicación ya 
adelantábamos la posibilidad, 
que seguimos manteniendo, de 
que los primeros lugares de la 
misma estuviesen ocupados 
por José María Barcina, Fran

cisco Huerta y Antonio Calle
jas, siendo posible que el cuar
to lugar se reservase a una 
mujer, toda vez que el PP 
desea incorporar ai elemento 
femenino dentro de los prime
ros lugares de sus candidaturas 
a los ayuntamientos.

Por lo que respecta al resto 
de la lista hellinera, también 
dábamos casi como segura la 
presencia en la misma de 
Angela Tomás, expresidenta de 
la Fave, así como igualmente, 
han sonado los nombres de Jai
me Buendía y José Moreno 
Moya, entre otros.

Del actual grupo de conce
jales es muy posible que no 
estén en la nueva candidatura 
en torno a cuatro o cinco nom
bres, especulándose con que 
unas de las desapariciones más 
“sonadas” podrían ser las de 
José García Simón y Ana 
María López Asensio, aunque 
por otra parte algunas opinio
nes recabadas se decantan por 
el hecho de que sean más de 
cinco los nombres que se “cai
gan” al final dé entre los que 
ahora ocupan sillones en el 
salón de plenos.

Candidatos de 
AGIMI

AR.G.

Mientras sigue la espera en 
lo que respecta a la compo
sición de la lista que presentará 
Izquierda Unida, que al pare
cer está “tocando” a varias per
sonas, entre ellas algunas den
tro del área del magisterio, la 
Agrupación Independiente de 
Isso podría convertirse en la 
tercera opción que ofrece la 
composición de su candidatura 
al Ayuntamiento hellinero.

Hasta ahora hay pocas 
dudas en cuanto a la repetición 
de su actual edil, Francisco 
Ferrando, dentro de lista que 
presente AGIMI, aunque la 
novedad en este sentido podría 
venir con la inclusión de per
sonas que residan en otras 
pedanías, además de las que 
representen a Isso.

AGIMI intentará en el nue
vo mandato corporativo a ini
ciar en junio aumentar su pre
sencia en el Consistorio.
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En la mañana de ayer fueron 
tiestos a disposición del Juz- 
^íio número 2 de la ciudad 

F.M. y A.L.P., que fueron 
unidos con motivo de la 
tuerte de una persona regis- 
?da en la noche del pasado 
^bado en la puerta del pub 
'’ntesis, como ya informamos 
?®r.
Mientras esta comparecen- 

•^ judicial tenía lugar, conti- 
■?aba en el mortuorio del Hos- 
*^1 Comarcal el cuerpo de 
^infortunada víctima, I.S.C., 
.51 años y natural de Fuen- 
^Í3nio, a la espera de que se 
'..■■ealizase la autopsia, tam- 
^n programada para ayer, 
^^sumiblemente en el citado 
^®lro sanitario y que dadas 
^ características del caso se 
■''aria a cabo por dos foren- 
^ siendo a partir de ella 
“®ndü se tengan datos exactos 

sobre las causas que motivaron 
el fallecimiento, sobre el que 
se han barajado diversas hipó
tesis en relación a la forma 
en que se produjo y la posible 
implicación de las personas 
citadas.

Tras las diligencias practica
das por funcionarios de la 
Comisaría de Policía en la 
noche del suceso, en las que 
también se incluyeron las 
declaraciones manifestadas por 
una persona que acompañaba 
a la víctima, se procedió a la 
detención de los referidos, has
ta el momento de ser trasla
dadas al Juzgado en la mañana 
de ayer y posteriormente, tras 
volver a medio día al depósito 
de detenidos, nuevamente eran 
llevados por la tarde ante la 
autoridad judicial y el Minis
terio Fiscal para escuchar sus 
manifestaciones sobre un caso 
que ha provocado una gran 
conmoción en la ciudad. De 

la misma forma también han 
sido convocadas diversas per
sonas para ser escuchado su 
testimonio en relación a los 
hechos, entre ellos personal del 
Centro de Salud que se encue- 
tra junto al pub. Xíntesis.

En otro orden y según infor
ma la Comisaría de Policía, 
funcionarios de la misma pro
cedieron el pasado miércoles 
a la detención y puesta a dis
posición del Juzgado de cuatro 
personas, tres mujeres y un 
hombre, a los que se detuvo 
en dicha fecha durante la cele
bración del mercadillo sema
nal, pudiéndo tratarse de un 
grupo organizado que se dedi
caba al hurto de monederos 
y algunos de cuyos miembros 
fueron detectados en la ciudad 
en otro mercadillo realizado el 
27 de enero del 97. El grupo 
de personas tenía su residencia 
en Almería y de acuerdo a los 
datos facilitados habían reali-

Los detenidos, puestos a disposición judicial ayer.

tv"' 
M'

4.«» ^íK. V

zado ya varias actuaciones 
similares en otros puntos del 
país. Se dio la circunstancia de 
que la persona a la que le fue 
sustraído el monedero que per
mitió a los funcionarios de la

Comisaría la detención de 
estos individuos, no se dio 
cuenta del hurto de que fue 
víctima hasta que los miembros 
de la Policía se lo comunicaron 
en el lugar de los hechos.

M.C.D.2022
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► El alcalde, Francisco Segovia, y el 

delegado de Educación y Cultura, 
Federico Pozuelo, inauguran esta 
tarde esta muestra ‘'Castilla-La 
Mancha: Un siglo de imágenes” mom

Esta muestra fotográfica permanecerá abierta hasta el próximo día 23

Un siglo de imágenes de la región 
pueden verse hoy en el Claustro
Un recorrido por Castilla-La Mancha a través de las 
imágenes tomadas por distintos artistas durante todo este 
siglo que ahora acaba. Este es el objetivo de una muestra 
fotográfíca que permanecerá abierta al público en el Claus
tro de la Casa Consistorial hasta el próximo viernes 23. 
Las imágenes ofrecen un recorrido amplio por la historia 
de Castilla-La Mancha durante el siglo XX.

Juan MARTINEZ

La programación cultural de 
primavera en Villarrobledo ha 
trascendido las fronteras muni
cipales por la presencia de des
tacados artistas y grupos musi
cales, como Joan Manuel 
Serrat y Madredeus. Actores 
como Juan Echanove y Agustín 
González también pisarán 
próximamente los escenarios 
viUarrobletanos y miles de 
jóvenes de todo el país llegarán 
a esta ciudad albaceteña el 
próximo fin de semana para 
asistir a una nueva edición del 
Festival de Música Alternativa 
“Viña-Rock”. Más inadvertidas 
pasan otras actividades cultu
rales organizadas durante estos 
meses, pese a que también 
cuentan con un número impor
tante de adeptos. En ese últi
mo grupo se encuadran las 
exposiciones, que se centran en 
primavera en artistas locales y 
que también incluyen una 
muestra fotográfica sobre Cas
tilla-La Mancha.

Un siglo de imágenes de la 
región es una exposición orga
nizada por la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, que ha recorrido durante 
los últimos meses diversos 
municipios de la Comunidad

Autónoma. El alcalde y el dele
gado provincial de cultura esta
rán esta tarde en el Claustro 
del Ayuntamiejito, para inau
gurar oficialmente esta mues
tra, que permanecerá abierta 
al público hasta el día 23. Los 
aficionados a la fotografía, los 
interesados por las costumbres 
y tradiciones castellano-man
chegas y todos los ciudadanos 
con ganas de recordar su pasa
do disfrutarán con esta expo
sición.

Temas

La muestra consta de 70 
fotografías que se agrupan en 
50 paneles formando parte de 
las cinco secciones destacadas 
por los organizadores de la 
exposición. Los temas de estas 
secciones girán en torno a los 
castellano-manchegos, los tra
bajos y los días, lugares, hoga
res y moradas, piedras que nos 
hablan y de súbditos a ciuda
danos. A lo largo de estos 
paneles se ofrece al espectador 
un recorrido por la Región, a 
través de sus gentes, sus pue
blos, sus monumentos y sus 
trabajos.

En el catálogo de la expo
sición se apunta uno de los 
objetivos básicos de la muestra.

La muestra fotográfica permanecerá abierta al público en el Claustro de la Casa Consistorial.

que no es otro que “home
najear a nuestros antepasados, 
recuperando algunas imágenes 
de sus vidas y mostramos sus 
intentos por dignificar su 
entorno y por justificar su tra
bajo”. El catálogo hace refe
rencia a los logros conseguidos 
durante este siglo, asegurando 
que “sin su sacrificio, sin sus 

esfuerzos, sin sus esperanzas 
no seríamos lo que somo, ni 
podríamos decir que Casti
lla-La Mancha es nuestra”.

La procedencia de las 70 
fotografías que componen la 
muestra es muy diversa. Los 
organizadores han recurrido a 
destacados archivos para obte
ner los documentos que se

acercan al espectador en esta 
exposición. “Castilla-La Man
cha: Un siglo de Imágenes” 
incluye fotografías de Ias colec
ciones del Archivo Histórico 
Provincial de Toledo, Archivo 
Escobar de la Junta de Comu
nidades, Archivo Mas y Archi
vo General de la Administra
ción.

EXPERIENCIAS DIDÁCTICAS 
SOBRE LAS ENERGÍAS RENOVABLES

CURSO DE FORMACIÓN

Dirigido a Educadores

duración: 32 horas
homologado por el M.E.C.

fechas: 16,17,23 y 24 Abril, 4qqq 
8,14,15,28 y29 Mayo, 

lugar: I.E.S. Bachiller SABUCO 
ALBACETE

Inscripción: Tfno.: 967 21 71 03

proyecto y patrocinio

organiza

APRE
colabora

DIRECCIÓN PROVINCIAL DEL M.E.C.

orientación y diseño

Fira
Gestión Educativa y Cultural

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

Calles cortadas con 
motivo del Viña-Rock 99

J.M.

La Policía Municipal cortará 
el acceso del tráfico rodado a 
las calles Feria, tramo final de 
Santa Ana, Areneros, Arena, 
Picaso y sus accesos, durante 
la tarde del próximo viernes 
y toda la jornada del sábado. 
Esta es una de las medidas 
tomadas con motivo de la cele
bración del Macroconcierto 
Viña-Rock, que obligará tam
bién a trasladar a la explanada 
del Campo de Fútbol el mer
cadillo de los sábados.

El sábado estará prohibido 
el estacionamiento en los acce

sos señalizados, especialmente 
en las calles Dos de Mayo, San
ta Ana, Tinajeros y Murillo. 
Desde la Policía Local se pW® 
a los conductores que no uti
licen sus vehículos para acce
der al mercadillo, porque la 
calle Virgen estará cortada al 
tráfico antes de llegar al Cani’ 
po de Fútbol y la zona, posi
blemente, esté totalmente 
colapsada.

La Policía Municipal de 
Villarrobledo espera la llegada 
de miles de personas para asis
tir al concierto, por lo que pide 
la colaboración ciudadana en 
materia de tráfico.
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CHINCHILLA

Convocado el V Certamen
poético Castillo de Chinchilla

2 de Mayo 
día de la Madre

LT

La Asociación Cultural 
"Amigos de la Ciudad de Chin
chilla” convoca el V Certamen 
poético Castillo de Chinchilla, 
de acuerdo a las siguientes 
bases:

1 .- Podrán concurrir a este 
certamen cuantos autores lo 
deseen, con la condición de 
que los trabajos están escritos 
en lengua castellana y que no 
hayan conseguido, en ediciones 
anteriores, el primer premio de 
este concurso.

2 .- El tema será libre y los 
irabajos inéditos, valorándose 
el posible acercamiento a la 
ciudad de Chinchilla, a sus gen
tes, a sus costumbres, teniendo 
todos la modalidad de verso.

3 .- Los poemas, con un míni
mo de 14 versos y un máximo 
de 60 versos, serán presentados 
por triplicado, mecanografia
dos a dos espacios, por una 
sola cara y firmados con un 
lema.

4 .- Se enviarán acompaña
dos de una plica o sobre cerra
do, en cuyo interior conste la 
dirección completa del autor, 
por fuera se pondrá el título 
del trabajo enviado y el lema 
con el que se ha firmado.

5 .- El plazo de admisión de 
trabajos finalizará el día 30 de 
abril de 19999, a las veinticua
tro horas, debiéndose dirigir a 
la siguiente dirección:

Asociación Cultural Amigos 
de la Ciudad de Chinchilla.

0 ti

Se valorará el acercamiento a los temas relacionados con Chinchilla.

Apartado de Correos, 209. 
02080-Albacete.
6 .- Se otorgarán dos pre

mios: un primer premio dotado 
con 35.000 pesetas y una artís
tica reproducción del Castillo 
de Chinchilla y un segundo 
premio dotado con 15.000 
pesetas y otra reproducción del 
Castillo de Chinchilla.

7 .- Un jurado competente 
otorgará los premios, estos

serán recogidos personalmente 
por los premiados, salvo causa 
justificada, en una comida de 
hermandad a celebrar en Chin
chilla el domingo 16 de mayo 
de 1999. Los autores premia
dos serán avisados con la debi
da antelación.

8 .- La participación en este 
certamen poético supone la 
plena aceptación de estas 
bases.

Ía organización corre a cargo del CEDER de La Manchuela

Cursos de perfeccionamiento 
para desarrollo de turismo rural

i

Jx. MARCHANTE ALFARO

Se va a proceder a la rea
lización de dos cursos para el 
desarrollo del turismo rural en 
® comarca de La Manchuela, 
"iipartidos por la empresa 
jnadriñela TMR. El primero se 
Üania “Calidad y medio 
^nibiente, claves para la com- 
t^titividad de la empresa turís- 

y se celebrará del 12 al 
y de abril; el segundo es “Tu
fe básico para empresarios 

turismo rural”, que se 
desarrollará la primera quin
cena de junio.

La empresa TMR ha puesto 
frente de estos cursos a pro- 

esores con una acreditada pre
paración. Jorge Daries Olmos 
• Teresa García Porras, ambos 
"?fegrantes de la Escuela Ofi- 

de Turismo de Madrid, con 
® amplio curriculum serán los 
esponsables de la realización 
el primer curso y Marta Mar- 

"lez, del curso de inglés. Los

cursos contarán con sesiones 
teórico-prácticas en aula y jor
nadas prácticas de inmersión 
en el área, para tener una ima
gen real de lo que se pretende 
conseguir con la realización de 
estos.

Visión estratégica

Las crecientes exigencias de 
calidad y competitividad del 
mercado imponen a los empre
sarios turísticos la necesidad de 
recurrir a una visión estraté
gica de sus negocios, que res
pondan con eficacia a las con
diciones que el cambiante y 
competitivo entorno determi
na. Por eio, los objetivos de 
los cursos son proporcionar a 
los empresarios turísticos de la 
comarca de La Manchuela los 
conocimientos necesarioss para 
gestionar de forma rentable y 
sostenible sus negocios, vincu
lándolos a su entorno 
medioambiental y orientando

su gestión a la satisfacción de 
las actuales exigencias del mer
cado turístico contribuyendo a 
fortalecer la identidad turística 
del destino.

Asimismo, se pretende con 
el curso “Inglés básico para 
empresarios del turismo rural”, 
hacer llegar a nuestra oferta 
turística a otros países y la 
atención a los viajeros ingleses 
que llegan a la comarca 
siguiendo la ruta de Andalucía 
o que vienen directamente a 
utilizar nuestros servicios turís
ticos. En definitiva, se pretende 
proporcionar a los participan
tes los conocimientos necesa
rios para comprender los fac
tores claves del éxito del pro
ducto casa rural y su aplicación 
práctica, contribuyendo al 
logro del objetivo general del 
programa formativo: el 
desarrollo de un sector com
prometido con la calidad y la 
sostenibilidad del turismo en 
la comarca.

Mamá, como siempre, 
ha sido buena.

La Tribuna
de Albacete

mampa
"Jotero
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► El alcalde declaró en relación con 

el caso de malversación de 
caudales públicos presuntamente 
ocurridos en el área de Deportes 
del Ayuntamiento de Almansa b

Durante más de dos horas ante el Juzgado de Instrucción n-1 de Almansa

Callado declara en el reabierto 
caso del área de Deportes
El alcalde almanseño Anto
nio Callado, estuvo ayer, 
por espacio de más de dos 
horas, declarando en el Juz
gado de Instrucción número 
uno de la ciudad de Alman
sa, en relación con el caso 
de malversación de caudales 
públicos, presuntamente 
ocurridos en el área de 
Deportes del Ayuntamiento 
de Almansa.

Luis BONETE PIQUERAS

La maquinaria de la justicia 
ya se ha puesto en marcha en 
el asunto del área de Deportes, 
caso en el que ya hay, que 
se sepa, al menos dos impu
tados en las diligencias previas 
n- 643/96 que entiende el Juz
gado de Instrucción n- 1 de 
Almansa por la comisión de 
un delito de malversación de 
caudales públicos. En concreto, 
en estos momentos podemos 
adelantar que, ayer lunes día 
12, el alcalde de Almansa, 
Antonio Callado, fue citado 
por el Juzgado para prestar 
declaración sobre este turbio 
asunto. También estaba citado 
el/los Interventor/es Munici
pales de los años 1986 a 1992.

Respecto a este tema, LA 
TRIBUNA ha tenido acceso a 
un mandamiento judicial de la 
Juez del n- 1 de Intrucción 
dirigido a Antonio Callado en 
el que le dice textualmente: 
“Por tenerlo así acordado en 
diligencias previas n® 643/96, 
sobre malversación de caudales 
públicos, dirijo a Vd. el pre
sente, a fin de que facilite a 
este Juzgado n- 1 de Instruc
ción el número de cuenta que 
según se deduce el Consejo 
Municipal de Deportes tenía 
abierta en la Caja de Ahorros 
de la Valencia Castellana. Asi
mismo, se le requiere a fin de 
que se remitan a este Juzgado 
los mandamientos que fueron 
devueltos por este Juzgado el 
día 07-09-98 a qué se refiere 
la diligencia que se adjunta por 
fotocopia a la mayor brevedad 
posible”. Firma La Juez del n- 
1 de Intrucción de Almansa.

En lo que concierne a este 
asunto, habrá que recordar que 
Fermín Cerdán, presidente y 
portavoz municipal del Partido 
Popular, presentó en el mes 
de julio de 1996, ante la Fis
calía del Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha, 
toda la documentación que 
sobre la Comisión Especial de
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Antonio Callado estuvo declarando ayer en el Juzgado de Instrucción número 1 de Almansa por espacio de más de dos horas.
ra 
peí

Investigación de Deportes 
obraba en poder de su grupo. 
Cerdán manifestó entonces 
que deseaba que el Fiscal 
pudiera cotejar esos papeles 
con los originales y determinar 
la existencia o no de hechos 
delictivos.

El Presidente Local del par
tido Popular, presentó ante los 
medios de comunicación el tex
to de la denuncia que su grupo 
ha interpuesto ante la Fiscalía, 
“obligados -dijo Cerdán- en 
primer lugar por la larga pere
grinación a que nos ha some
tido el Partido Socialista para 
finalmente no darnos ninguna 
información; en segundo lugar, 
por el lacrado de los mencio
nados documentos con el obje
tivo de que se supiera la verdad 
de lo investigado; y en tercer 
lugar, por la imposibilidad de 
haber podido contrastar la 
información que tenía nuestro 
grupo. Finalmente -dijo Cer
dán- hemos valorado que nin
guna de las informaciones apa
recidas en LA TRIBUNA de 
Albacete sobre este hecho, ha 
sido desmentida por nadie”.

Por su interés informativo, 
reproducimos íntegro el texto 

del escrito presentado a la Fis
calía por el portavoz municipal 
del PP Fermín Cerdán.

“Fermín Cerdán Gosálvez, 
como Presidente del Partido 
Popular de Almansa y Porta
voz del Grupo Municipal de 
dicha formación política en el 
Ayuntamiento de Almansa, 
ante esta Fiscalía tengo el 
honor de dirigirme y poner en 
conocimiento los hechos 
siguientes:

1-.- Es un hecho notorio, 
conocido a nivel provincial, por 
haberse tratado en los medios 
de comuniacación, la Comisión 
de Investigación del Area de 
Deportes del Ayuntamiento de 
Almansa constituida en sesión 
plenaria de fecha 2 de diciem
bre de 1994, para aclarar las 
actuaciones en este área de 
deportes desde 1982 en ade
lante. Del mismo modo, es 
igual notoria la polémica sis- 
citada sobre la existencia o no 
de las Actas, y lo importante, 
la posibilidad o no de la exis
tencia de tipos delictivos que 
se conocieron a raíz de los tra
bajos de la mentada Comisión 
de Investigación.

2®.- Retrotrayéndonos hasta 

lo aquí acontecido, y en lo que 
se refiere a la actuación del 
Grupo Popular que presido, y 
del Grupo Municipal popular 
del que soy portavoz, habría 
que comenzar expresando que 
cuando en nuevo grupo del PP 
después de las elecciones 
municipales de 1995 se hace 
cargo de sus responsabilidades 
políticas (17-06-95), desconoce 
las actuaciones llevadas a cabo 
por dicha Comisión de las cua
les intenta informarse y para 
ello pide en fecha de 28 de 
septiembre que se le facilite 
copia del Acta de conclusiones 
(documento n® 1). A esta soli
citud contesta la Comisión de 
Gobierno con resolución favo
rable (documento n® 2). Sien
donos facilitada una copia de 
dichas conclusiones (documen
to n® 3).

Entretanto nos entregan las 
conclusiones, y para completar 
la información que debíamos 
de tener respecto a este tema, 
solicitamos también copia de 
las Actas levantadas en las 
diferentes sesiones (documen
to n® 4) y a la cual también 
se nos contesta favorablemente 
(documento n® 5), con el matiz

de 
en

que las podemos consulta! 
la Alcaldía e Intervención, 

cuando luego veremos poste
riormente que nos dicen que 
a la Alcaldía lo único que ha 
llegado son las conclusiones y 
por parte de Intervención que 
no existen Actas en esas 
dependencias (documentos n-s 
6 y 7). Curiosamente en fecha 
19 de octubre la Comisión de 
Gobierno se desdice de 1® 
anterior comunicandonos que 
no dispone de ningún otro 
documento que no sean los ya 
entregados a este Grupo, es 
decir, el Acta de conclusiones 
(documento n® 8).

3®.- Mas lo importante al 
caso no es todo lo anterior que 
se reseña a modo de prólogo- 
sino que en tanto se van suce
diendo los hechos llega a nues
tro conocimiento una infonn_a
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tencia de la documentación j^^.
que estamos intentando reca
bar, se nos hace llegar por con
ducto no ofícial una fotocopia 
que parece puede corresponder 
a las Actas sobre las cuales 
nunca se ha garantizado ’ 

existencia.
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ALMANSA

2 de Mayo
día de la Madre

PORQUE SE MERECE

LO MEJOR

Fermín Cerdán presentó ante los medios de comunicación el texto de la denuncia interpuesta ante la Fiscalía.
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Es más, incluso en un medio 
de comunicación oral, Radio 
Almansa, el Presidente que lo 
fué de la Comisión niega la 
existencia de éstas.

4®.- A raíz de esta documen
tación que se nos hace llegar, 
no sabemos con qué intención, 
y en aras de la rectitud de 
nuestro proceder, intentamos 
desde diversos criterios con
trastar la veracidad de la mis
ma a saber:

1: Desde el punto de vista 
político, se realiza al Pleno el 
3 de noviembre de 1995, una 
pregunta referida a la existen
cia o no de de las Actas de 
las reuniones de la Comisión 
Especial de Investigación del 
Area de Deportes (documento 
n® 9). A dicha pregunta el Sr. 
alcalde en fecha de 29 de 
noviembre, contesta que él 
desconocía todo lo que no fue
ra el Acta de conclusiones, 
pero que existe documentación 
en Secretaría referida a los tra
bajos de la Comisión (docu- 
niento n® 10). Añadiendo que 
tienen un carácter confidencial 
y por tanto, seguimos sin tener 
conocimiento de las Actas de 
la Comisión de Investigación. 
Y seguimos sin poder contras
tar, que es nuestro fin, si lo 
Que realmente existe se corres
ponde con las fotocopias que 
a nosotros nos han hecho llegar 
oficiosamente. Lo anterior uni
rlo a las declaraciones que se 
están haciendo por miembros 
ríe la Comisión en los medios 
ríe comunicación orales rela- 
l^dos, nos hacen dudar cada 
rila más sobre la veracidad de 
Ir^s documentos que tenemos 
y sobre las intenciones de 
bacérnoslos llegar, con lo cual 
y de forma coetánea procede- 
®os a la siguiente actividad 
riue relatamos a continuación. 
. 2: Desde el punto de vista 
jurídico se ponen las fotocopias 
Que se nos hacen llegar a dis
posición de los servicios jurí
dicos provinciales del Partido 
"r)pular para que se valore, 
^r^tre tanto contrastamos la 
''cracidad o no de dichos docu- 
utentos, cual es el valor de 

estas fotocopias, cuáles pueden 
ser las responsabilidades que 
se deriven de las mismas y cuál 
ha de ser la línea de actuación 
del Grupo Municipal Popular 
de Almansa ante ellas. La res
puesta es obvia, derivada de 
unas fotocopias sin contrastar, 
la mejor actuación de proceder 
es seguir insistiendo que se nos 
facilite el acceso a la docu
mentación para que podamos 
testimoniar que lo que se tiene 
no es una falsedad, no están 
manipuladas y obedecen fiel- 
mente a los originales que pue
da haber en el archivo. Y 
entonces actuar de acuerdo a 
la legalidad denunciando 
hechos acaecidos”.

los

‘‘Delitos si los hubiere’’

Continúa relantando Fermín 
Cerdán a la Fiscalía que: “. 
.., después de lo anteriormente 
relatado, y con el lacrado de 
las actuaciones el 2-1-1996 (do
cumento n® 11), y en base a 
un informe de Secretaría (do
cumento n® 12), y a la com
parecencia del Presidente de 
la Comisión (documento n® 13) 
se nos veda ya toda posibilidad 
de saber si las fotocopias que 
obran en nuestro poder se 
corresponden o no a la rea
lidad.

6®.- Ante la aparente obje
tividad y legalidad del informe 
de los técnicos parece que toda 
polémica queda pacífica y que 
los datos que nosotros tenemos 
no obedecen a la realidad, es 
decir, si los técnicos dicen que 
se puede declarar el secreto 
si la primera acta así lo refleja, 
y los mismos técnicos dicen 
que la propia Comisión decidió 
el carácter no público de las 
Actas, tras la revisión de las 
mismas, y en las Actas que a 
nosotros nos pasan en fotoco
pia no consta tal hecho en nin
guna de ellas, tenemos que qui
tarle a las fotocopias en nues
tra posesión toda virtualidad y 
pensar que no obedecen a la 
realidad conforme nos inducen 
a pensar los propios técnicos 
y el Decreto de Alcaldía.

7®.- Parece que no es real

mente como se expresaba ante
riormente, y parece que en 
estos momentos, que es cuan
do lo hacemos las tan traídas 
y llevadas fotocopias, sí que 
pueden tener la virtualidad que 
le negamos. Sobre todo cuando 
en estos días nos encontramos 
con que un medio de comu
nicación escrito está aludiendo 
a las Actas de la Comisión 
(acompañamops 14 fotocopias 
como documento n- 14), y a 
las presuntas irregularidades 
cometidas en el área de Depor
tes, y que se reflejan en las 
Actas de dicha Comisión. Uni
do a ello a que los presun
tamente inculpados no han 
negado ninguno de los extre
mos de fondo sobre las pre
suntas irregularidades cometi
das. Es por ello por lo que 
en este momento nos obliga:

- Solicitar, como lo hemos 
hecho, un Pleno extraordinario 
para que se clarifiquen por 
parte del Sr. alcalde las actua
ciones de la Comisión Especial 
de Investigación del Area de 
Deportes; se revoque el decre
to de Alcaldía que clasifica 
como secretos los documentos; 
y se dé traslado al Ministerio 
Fiscal de dichos documentos.

- Remitimos a la Fiscalía 
General de este Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla-La 
Mancha, acompañando los 
documentos referidos, y las 
fotocopias (18 páginas de 8 
Actas como documento n® 15) 
que en un momento inicial no 
se le dieron virtualidad, pero 
que en este momento y des
pués de lo dicho sometemos 
a su consideración para que 
se dirija al Ayuntamiento de 
Almansa para ver si corre 
mejor suerte que nosotros, 
puede contrastarías y en las 
competencias que este Estado 
le ha concedido investigar la 
posibilidad de la Comisión de 
presuntos hechos con carácter 
de delito, con todo lo demás 
que V.E. entienda y fuera 
necesario para el esclareci
miento y la persecución de 
delitos si los hubiere”.

Alianza con un quilate de brillantes 
en oro de ley.

H - - - El concurso consiste en el sorteo de una alianza de brillantes, como el 
que figura en la fotografía superior.

> - - - ■• El sorteo se celebrará ante Notario el próximo día 3/5/1999 en La Tribuna 
de Albacete.

** — EI nombre de la persona agraciada se publicará en el diario La Tribuna 
de Albacete el día 4 de Mayo de 1.999.

► • - - - El premio se entregará el día 5 de Mayo de 1.999, en la joyería MOMPO, 
Marqués de Molins, 15.

> - - - - Para participar en el concurso, deberá rellenar el cupón que fígura en 
esta misma página y depositario, dentro de un sobre, o enviarlo a La 
TYibuna de Albacete, Paseo de la Cuba, 14. En el sobre deberá figurar, 
necesariamente, "Concurso LA TRIBUNA-MOMEÓ- DIA DE LA 

MADRE".
— El premio no podrá ser canjeado por ninguno otro premio, ni por dinero 

en metálico.
* ■ — Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 13 horas 

del día 3 de Mayo de 1.999 y que ciunplan los requisitos antes mencionados.
»**-■ No podrán participar en el mismo los empleados de La Tribuna de 

Albacete ni de la joyería MOMPÓ, ni sus familiares directos. ©
 B
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Recorte y deposite o envíe el presente cupón a La Tribuna de 
Albacete, Paseo de la Cuba, 14 y participe en el sorteo que se 
realizará el próximo día 3 de Mayo de 1999 .

Hombre 

Dirección 

Teléfono

z: 
Q

Para participantes menores de edad, rellenar D.N.I. del padre o tutor.

La Tribuna
de Albacete mamaa 
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‘ Miguel
^jde Cervantes
^Saavedra

PRESENTA:

de Albacete

EL INGENIOSO 
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uunore 
íaCDAncliA

Py 2® PARTE

-tn un diario de La Mancha, de cuyos 

Fascículos SI quiero acordarme, ....

... La Tribuna obsequia a sus lectore:
con la promoción más significativa y ambiciosc 
de todas las que ha realizado.

Una obra literaria que no debe faltar en ningunc 
biblioteca familiar, ya que es la que mejor ha dad( 
a conocer Nuestra Tierra al Mundo entero.

Esta EDICION ESPECIAL del Quijote (1^ y 2^ parte),
cuenta con los textos originales de Don Migue

^ de Cervantes, con dibujos a plumilla, realizados
ex profeso para la ocasión por el

|. ciudadrealeño Don Alfredo Palmero y por los 
K comentarios a pie de página de Don José Luis Aguilera-
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tUSTRADA CON DIBUJOS
KlIZADOS POR EL PRESTIGIOSO PINTOR CIUDADREALEÑO

UBIERTAS \
1

ENTREGA GRATUITA

18 FASCICULOS
IpRESOS EN PAPEL DE 80 GRAMOS

E MARTES A VIERNES
JUNTO AL DIARIO LA TRIBUNA

DE CARTON DURO.
TAMAÑO DIN A4
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La Tribuna
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D. ALFREDO PALMERO

)URACION ,£«íS«ÍAPROXIMADA 9 SEMANAS.
^^ 22A PARTIR DE LA FECHA DE LANZAMIENTO
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Mire vuestra merced que no se nos

► Amigo Sancho, no podremos 
olvidaría puesto que en ella 
está escrita nuestra larga singladura.
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/Teodoro Camino, 21

967/23 88 30
ALBACETE

ALQUILA 
LOCALES 

COMERCIALES
C/ La Roda 6 

400 m^
Luis Badía 97 

58 m^
Luis Badía 97 

78 m^

C/ Santiago 17 
560 m2

Dr. Fleming 36 
peatonal 

44 m^

Dr. Fleming 36 
peatonal 

68 m^
C/ Carmen 9 

150 m2
C/ Carmen 11 

160 m2

Ctra Valencia 11-13 
1.400 m2

Ctra Valencia 15-17 
1.000 m2

C/ García Reyes 
/Cap. Cortés/ 

2.150 m2
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* Atico céntrico. 225 
m^. Salón 50 m^, 
cocina amueb, 5 
dorrn, 3 baños, aseo, 
2 plazas garaje, 
terraza 25 m^. Nuevo. 
Ref. 1457.

* Apto. 
Fábrica 
Salón, 
amueb.

3 años. 
Harinas, 

cocina
2 dorrn,

baño, garaje y tras
tero. 8.600.000 ptas.

* Piso zona Arto. 
Carrilero. Salón, 
cocina amueb, 3 
dorrn, 1 baño, calef. 
indiv. 11.500.000 
ptas.

* Apartamento, 
Gabriel Ciscar, 2^ sin 
ascensor. Salón, 
cocina amueblada, 2 
dormitorios, baño y 
trastero. 4.500.000 
ptas.

* Apto. 60 m^. Resi
dencia. Salón, coci
na, 2 dorrn, baño. 
Totalmente reforma
do, 5 m.

C/ Hermanos 
Jiménez, 12 
‘©50 28 50 
ALBACETE

SE VENDE LOCAL 
COMERCIAL DE 1000 m^
Situado junto Clínica Recoletas y frente 

a la futura Facultad de Medicina.

Se vende ático de dos dormitorios 
con terraza de 86 m^., en cons
trucción, con garaje y trastero.

Información: Edifico Toscana, 
Pianta, 4 y Oficina, 4 

ALBACETE

La Tribuna
inmobiliaria

SANCHEZ HEl RIO-CÁTEDKAL
Telf: 967-52 26 00

- AGUASOL: Chalet individual en venta, parcela 
2608 m^, piscina, pista de tenis, barbacoa, cale
facción, 50.000.000 ptas (300.506,05 Euros)

- ALTO DE LOS MOLINOS Chalet en venta, indi
vidual y adosado, jardín, piscinas, calefacción. 
INFORMESE

- CAMINO DE POZO MAJANO (JUNTO CLUB 1 
LOS LLANOS) Chalet en venta, 4 dormitorios, 1 
2 baños, parcela de 1500 m^., totalmente amue- I 
blado, 32.000.000 pts. (192,323.87 Euros) 1

- CTRA. DE JAEN Chalet individual en venta, 380 I 
m^., construidos, parcela de 2000 m^., I 
30.000.000 ptas (180.303, 63 Euros) 1

- CTRA. DE JAEN Chalet individual en venta, 7 I 
dormitorios, parcela de 5.500 m^., pista de tenis, I 
piscina barbacoa, zona recreo, arboleda. B 
INFORMESE 1

- URBANIZACION LAS ROSAS Chalet individual 
en venta, 4 dormitorios, calefacción, pista fren- 
tenis, piscina con hidromasaje, sauna, gimna
sio, 36.000.000 ptas. (216.364,36 Euros)

- URBANIZACION EL TRIGAL Parcela en venta, 
1,100 m^., vallada, pista tenis, piscina comu
nitaria, 12.000.000 ptas (72.121,45 Euros)

- CTRA. SANTANA Chalet individual en venta, 
6 dormitorios, piscina con depuradora, parcela 
vallada de 5000 m2., arboleda, 20.000.000 ptas 
(120.202,42 Euros)

- TORRES QUEVEDO Chalet individual en venta, 
4 dormitorios, 3 baños, calefacción individual 
gas-oil, jardín, patio, bodega, buhardilla, garaje, 
50.000 000 ptas. (300.506,05 Euros)

SAMCHEZ DEE RIO-CATEDKAE 
“No cobramos comisión al comprador” 

Plaza Virgen de los Llanos Tel: 967 52 26 00

INMOBILIARIA 
SANCHEZ DEL RIO-CATEDRAL 

II¥FÓRM£SE
NO COBRAMOS COMISION AI COMPRADOR

PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS 
TELF. 967-52 26 00 

E-MAIL:RIOCAT@DIRAC.ES

11
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Finco Los Olivos"

PROMOCION 
Y VENTA 
2^ FASE

Viviendas de 1 y 2 
plantas, 3 ó 4 
dormitorios en 

parcela de 
314 m^

Cantidades 
a cuenta

AVALADAS

“CONSTRUYENDO
PARA TI”

Promueve y vende

PROGRAMAS 
URBANISTICOS 

Y GESTION, 
S.A.

INFORMESE
Concepción. 9-25-E

Teléfono: 
967-21 43 99

Y por las tardes en 
nuestras obras en 
Finca Los Olivos

VENDE

Chalets unifamiliares 
en el casco urbano de 

Albacete. 
Calidades de lujo. 

Construcción iniciada.

Local 122 m^.
C/ Iris.

Llave en mano.

Local 134 m^. 
C/ Calatrava. 

Llave en mano.

Apartamento 
2 dormitorios. 

Barrio San Pablo. 
Plaza Pelibayo.

A estrenar. 
Llaves en mano.

2 1

InaaoCaaaara
S o GIBO M 'TAO

* APARTAMENTOS EN LAS MEJORES PLA
YAS DE ALICANTE. A partir de 2 dormitorios en 
urbanizaciones completas: Piscina, Tenis, Pistas depor
tivas, Jardines, etc. Magnífica inversión. No deje pasar 
esta oportunidad para disponer de su 2- residencia 
para todo el año en las playas más próximas a Alba
cete. Información. Tef. 967-21 80 11

* PISO ZONA PAROUE. 200 m^. Piso de lujo 
con magníficas vistas. Parquet en toda la vivienda. 
Gran salón. Cocina con office. 2 baños. 2 aseos. Tras
tero. Garaje opcional. Tel.:. 967 21 80 11

* PISO A ESTRENAR ZONA VILLACERRA
DA. 100 útiles. Salón 26 m^. 3 dormitorios, 2 baños. 
Dormit. ppal. 16 rn^ con baño mármol. 4 empotrados. 
Gas ciudad. Garaje opcional. Tel. 967-21 80 11

C/ Cervantes, n” 12 (Frente Edif. La Pajarita) ALBACETE
•ZP
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► Kofi Annan y Aznar dejaron la 

puerta abierta a un despliegue 
terrestre internacional en Kosovo 
que asegure el retorno de los 
refugiados y la pacificación

Para colaborar en las tareas humanitarias por la huida de albano-kosovares 

Aznar anuncia el envío
de tropas a Albania
El presidente de Gobierno, José María Aznar, manifestó 
la plena cooperación de España para participar en las 
acciones de la OTAN que traten de paliar la situación 
provocada por el flujo de refugiados albano-kosovares. 
A este respecto, la Alianza decidió el envió de una fuerza 
de 8.000 efectivos a Albania para desempeñar funciones 
humanitarias.

MADRID. (Agencias).- El 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, anunció ayer que 
en próximas horas se decidirán 
los términos de la participación 
española en el despliegue de 
8.000 militares de la Alianza 
Atlántica en Albania.

En una rueda de prensa con 
el secretario general de la 
ONU, Kofi Annan, ambos diri
gentes dejaron la puerta abier
ta a un despliegue terrestre 
internacional en Kosovo que 
asegure el retorno de los refu
giados y la pacificación de la 
zona.

Aznar precisó que la OTAN 
está debilitando al máximo la 
capacidad de defensa serbia 
“pensando en todas las hipó
tesis de futuro” pero sin des
cartar ninguna, incluida la 
invasión terrestre.

Asimismo, Aznar señaló que 
junto a este tipo de medidas, 
el Ejecutivo mantenía su pre
disposición para acoger de 
manera provisional a refugia
dos albano-kosovores. Sin 
embargo, señaló que el mayor 
esfuerzo humanitario se reali
zaría en la zona de conflicto 
o sus proximidades, “pero si 
es necesario que algunos refu
giados estén aquí, estarán 
aquí”.

Del mismo modo, el presi
dente del Gobierno reiteró su 
respaldo al plan elaborado por 
el secretario general de la 
ONU, Kofi Annan, que se reu
nió con Aznar dentro de la 
ronda de conversaciones inicia
das para tratar de buscar una 
solución al conflicto. Este plan, 
anunciado el pasado fin de 
semana en Ginebra, planteaba 
la detención de las acciones 
de exterminio y limpieza étnica 
emprendidas por el Gobierno 
de Belgrado contra los alba- 
nos-kosovares, llevar a cabo el 
retorno de los refugiados a tra
vés del establecimiento de una 
fuerza militar en territorio de 
Kosovo que garantizase el mis
mo y la retirada de las fuerzas 
serbias.

Pese a ello, Aznar destacó 
que la OTAN continuará con 
las acciones emprendidas “para 
conseguir nuestros objetivos”.

“El Mundo y Europa no pue
den aceptar ni tolerar que se 
produzcan episodios de geno
cidio y limpieza étnica que se 
están produciendo”, manifestó. 
Sobre este aspecto, el presi
dente de Gobierno mostró su 
preocupación, no sólo por los 
refugiados, sino por todas 
aquellas personas que se 
encontranban “sufriendo” en 
Kosovo.

Un milagro

Por su parte, el secretario 
general de la ONU señaló que 
el pasado viernes dio traslado 
-“de manera personal”- de su 
plan al presidente de la Repú
blica yugoslava, Slovodan 
Milosevic, para que aceptase 
una la presencia de una fuerza 
internacional, como “parte de 
un paquete”, que permita la 
vuelta y regreso de refugiados 
a Kosovo. Esta vuelta estaría 
vigilada por la presencia de 
una fuerza militar y podría 
motivar el cese de los bom
bardeos.

De esta forma, pese a que 
por el momento Annan no 
obtuvo respuesta de Milosevic, 
el secretario general de la 
ONU indicó que mantenía la 
esperanza de que se produjese

Felipe González defiende la 
intervención por tierra

EI ex presidente Felipe González considera que la amenaza 
firme de intervención terrestre en Kosovo puede ser el único 
medio de frenar al serbio Slobodan Milosevic, “un superviviente 
de una habilidad casi diabólica que ha aprendido el truco de 
crear un problema para que la comunidad internacional lo 
considere el interlocutor para resolver el problema que él mis
mo ha creado”, afirmó. González aseguró que de la acción 
conjunta de Estados Unidos, Canadá, Europa y Rusia, en cola
boración con los países del centro de Europa, depende que 
“la película de la guerra, que ya hemos visto en Bosnia, no 
se desarrolle entera”. Tras afirmar que Milosevic no es la solu
ción, sino el problema, principalmente para los serbios, dijo 
que cualquier estrategia que facilite la supervivencia del diri
gente serbio no permitirá resolver los problemas en la región.

Aznar reiteró su respaldo al plan elaborado por el secretario general de la ONU, Kofi Annan.

la aceptación yugoslava. “No 
se si habrá que combatir para 
entrar o a lo mejor nos espera 
una sorpresa”, destacó.

A este respecto, Annan no 
descartaba mantener un diálo
go con Milosevic para tratar 
de llegar a un acuerdo que pro
piciase la resolución del con
flicto. De esta forma, Annan 
admitió que pese a que aún 
no había recibido ninguna res
puesta por parte del presidren- 
te yugoslavo, esperaba “un 
milagro” para que se produjese 

ese contacto.
De otra forma, tanto Aznar 

como Annan estimaron nece
saria la participación de Rusia 
para avanzar en la resolución 
del conflicto. “Creo que es muy 
importante la participación de 
Rusia en solución del proble
ma y hay un consenso general 
sobre que el concurso y la pre
sencia rusa a la hora de buscar 
una solución sería significati
vamente importante y bienve
nida”, reseñó el presidente de 
Gobierno español.

Felipe González.

400 soldados
España enviará a Albania 

una fuerza compuesta por 
400 hombres para instalar 
un campo de refugiados en 
el que puedan alojarse un 
máximo de 5.000 albanoko- 
sovares, según informaron a 
Europa Press fuentes del 
Ejército.

La fecha para comenzar 
los trabajos aún no está 
decidida, según explicaron 
las mismas fuentes, quienes 
precisaron que hoy saldrá 
de la base de Getafe una 
comisión de reconocimien
to, probablemente a bordo 
de un caza 235, para ins
peccionar los terrenos y 
decidir la localización del 
citado campo.

Este equipo de recono
cimiento estará compuesto 
por 9 oficiales y van con 
destino a Durres, lugar don
de se encontrarán con el 
contingente de la OTAN de 
fuerzas móviles, (AMFL), 
para acordar con ellos el 
lugar exacto en el que se 
instale a los refugiados a 
cargo de España. El con
tingente de 400 hombres 
provenderán en su mayoría 
de la Brigada de Cazadores 
de Montaña de Jaca.
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Aznar crítica con dureza que el Ejecutivo autónomo se sumase a la protesta

Ibarretxe respaldó el paro 
de una hora “por la paz”

MADRID. (Fax-Press).- El 
lehendakari vasco, Juan José 
Ibarretxe, y su gabinete en ple
no respaldaron ayer el paro 
convocado en esa comunidad 
autónoma por los partidos y 
organizaciones firmantes del 
pacto de Estella para “empujar 
el proceso de paz” abierto tras 
la tregua declarada hace casi 
siete meses por la organización 
terrorista ETA. El paro tuvo 
un escaso seguimiento en 
empresas y organismos públi
cos después de que las cen
trales sindicales CC.OO y 
UGT junto con la patronal vas
ca Confebask y los partidos PP 
y PSE, no se sumaran a la ini
ciativa, aunque ni desde la 
delegación del gobierno en el 
País Vasco ni desde Confebask 
se realizaron estimaciones del 
seguimiento del paro.

Ibarretxe y unos cincuenta 
altos cargos se concentraron 
durante cinco minutos frente 
a la sede de la presidencia del 
Ejecutivo autónomo en Vito
ria. El único que faltó a la 
convocatoria fue el consejero 
de Sanidad, Iñaki Azkuna, que 
se encontraba en Madrid par
ticipando en la reunión del 
Consejo Interterritorial de 
Salud presidido por el ministro 
Romay Beccaria.

Aunque Ibarretxe no quiso 
hacer declaraciones si las rea
lizó el portavoz de su gobierno 
Jon Josu Imaz, quien resaltó 
que la concentración “simbó
lica” era “un gesto en favor 
del proceso de paz”. Imaz aña
dió que el proceso de paz “no 
puede estar sujeto a inmovi- 
lismos partidistas ni a estra-

Izquierda Unida debatirá Bill Clinton se equivocó 
su permanencia en Estella de mirador en el Albaicín

MADRID. (Efe).- La Comi
sión Permanente de Izquierda 
Unida preparó en su reunión 
de ayer el debate monográfico 
sobre el País Vasco que cele
brará dentro de una semana 
su Presidencia Federal, en el 
que la organización discutirá 
la utilidad de continuar en el 
Pacto de Estella.

Fuentes de la dirección de 
IU explicaron a Efe que en 
esta reunión extraordinaria la 
Presidencia Federal tendrá 
ocasión de analizar la situación 
del proceso abierto en el País 
Vasco tras la tregua de ETA 
y la postura que debe man
tener la coalición para contri
buir al avance de ese proceso.

En este sentido, los dirigen
tes de IU abordarán la cuestión 
de si la coalición debe aban
donar el Pacto de Estella, 
como han planteado ya algunos 
destacados dirigentes de la 
organización, o si por el con
trario este foro continúa siendo 
útil para el proceso de paz, 
añadieron las fuentes.

EI lehendakari respalda el paro convocado por el Pacto de Estella.

tegias electorales. Tenemos 
que avanzar en él porque no 
podemos permitimos el lujo de 
tener tiempos muertos”. El 
portavoz del ejecutivo vasco 
añadió que “hay una esperanza 
de paz en la sociedad que tene
mos el deber de canalizar” y 
defendió la creación de un foro 
de diálogo “que nos agrupe a 
todos”.

Portavoces de la vicepresi
dencia del gobierno vasco indi
caron que el paro había sido 
secundado por un treinta por 
ciento de los funcionarios de 
la administración general vas
ca, compuesta por unos 4.500 
funcionarios.

Por su parte el presidente 
del Gobierno, José María 
Aznar, calificó el paro como 
“inaceptable” e impropio de un 
gobernante con “sentido

El debate monográfico sobre 
el País Vasco fue convocado 
el pasado día 27 por el Consejo 
Político de IU a instancias de 
su coordinador general, Julio 
Anguita, quien instó a los diri
gentes de la coalición a man
tener una postura unitaria 
sobre la permanencia en la 
mesa de Estella, a la espera 
de que el asunto fuera deba
tido por la Presidencia.

Por otro lado, la Comisión 
Permanente de IU analizó el 
conflicto de Kosovo e insistió 
en reclamar el inmediato cese 
de los bombardeos aliados con
tra Yugoslavia, así como en la 
necesidad de trabajar para 
lograr restablecer los mecanis
mos necesarios para devolver 
la paz a la zona de los Bal
canes. Por su parte, las corrien
tes críticas de fU, Tercera Vía 
y Espacio Alternativo, reclama
ron. que la coalición se pro
nuncie claramente contra la 
política de represión del pre
sidente Milosevic, hacia los 
albaneses de Kosovo. 

común”. Aznar señaló que era 
“inconcebible” que el Gobier
no del lehendakari, Juan José 
Ibarretxe, se hubiese unido a 
una huelga que significaba una 
“presión social”, así como una 
actitud “excluyente” de los que 
no estaban de acuerdo con los 
postulados de los firmantes de 
Estella.

Sobre este aspecto, el pre
sidente de Gobierno declaró 
que para luchar contra la vio
lencia no se podían dar “tér
minos medios”. De esta forma, 
se mostró crítico con los miem
bros del Ejecutivo que “se 
pasean por las calles de Bilbao 
y aceptan los apoyos de quie
nes no condenan la violencia”.

Por otro lado, Aznar estimó 
que las declaraciones del por
tavoz de HB, Arnaldo Otegi, 
quien se desmarcó parcialmen

GRANADA. (Efe).- El 
alcalde de Granada, Gabriel 
Díaz Berbel (PP), desveló ayer 
que la Casa Blanca confundió, 
al preparar la visita del pre
sidente de EEUU, Bill Clinton, 
a Granada, el mirador del 
barrio del Albaicín desde el 
que éste, en su etapa de estu
diante en Europa, contempló 
el atardecer de Granada.

Aunque era una sospecha 
extendida en Granada, Díaz 
Berbel confirmó ayer que el 
mandatario estadounidense, en 
su primer paso por la ciudad 
en la década de los sesenta, 
observó la que llamó “la puesta 
de sol más bella del mundo” 
desde el mirador de San Cris
tóbal y no desde el de San 
Nicolás, que se encuentra muy 
próximo y donde -por solicitud 
de la Casa Blanca- la contem
pló nuevamente junto a los 
Reyes de España en julio de 
1997.

En su intento de. convencer 
a los vecinos del Albaicín de 
la necesidad de conmemorar 

te de las acciones de violencia 
callejera al señalar que éstas 
se encontraban “fuera de la 
apuesta de HB”, no significaba 
una condena total a acciones 
de este tipo. “No es un 
momento de gestos y sí. de 
decisiones”, afirmó, ya que 
según Aznar condenar la vio
lencia “un poquito” significaría 
“jugar con trampas”. Según 
Aznar, los actos de violencia 
“se condena o no se condena”.

El presidente del PNV, 
Xabier Arzalluz, comparó el 
paro con las movilizaciones 
organizadas anteriormente por 
el Pacto de Ajuria Enea: “An
tes eran contra la violencia y 
ahora son por la paz”. Arzalluz 
añadió que los procesos de paz 
“son largos y esta es una apor
tación que hacemos para con
cienciar al pueblo de que hay 
una esperanza real de paz y 
de que nos comprometamos 
todos a buscarla en la espe
ranza no en una esperanza 
remota como antes”.

El presidente del PNV seña
ló que hasta que pasen las elec
ciones municipales “no se 
podra clarificar nada porque 
en el PP priman los intereses 
electorales”.

La decisión del Gobierno 
Vasco de apoyar el paro de 
una hora convocado por los 
partidos firmantes del Pacto de 
Lizarra en contra del supuesto 
inmovilismo del Gobierno en 
el proceso de paz fue calificada 
por los socialistas como “in
comprensible y bochornosa”. 
Joaquín Almunia, destacó que 
el Ejecutivo de Vitoria “se 
desacredita con su apoyo al 
paro”.

la visita de Clinton con la colo
cación de un monolito y para 
subrayar su efecto sobre el 
turismo local, Berbel recordó 
que los turistas no preguntan 
por un determinado mirador 
del Albaicín, sino que quieren 
saber “dónde estuvo Clinton” 
y los vecinos señalan el mira
dor de San Nicolás, situado en 
la ladera donde se asienta el 
barrio del Albaicín.

“Curiosamente, y lo voy a 
desvelar de una vez, la Casa 
Blanca se equivocó y pidió el 
Mirador de San Nicolás, cuan
do el mirador donde vio la 
puesta más maravillosa del 
mundo fue en el de San Cris
tóbal”, situado en un punto del 
Albaicín más elevado y más 
orientado hacia Poniente.

La aclaración de Díaz Berbel 
se produjo en medio de la 
polémica suscitada por la colo
cación de un monolito en una 
esquina del mirador de San 
Nicolás con una inscripción 
que recuerda la visita de Clin
ton y los Reyes.

Josep Borrell 
afirma que nadie 
plantea un 
Congreso 
Extraordinario 
en el PSOE

MADRID. (Efe).- El can
didato socialista a la Presiden
cia del Gobierno, José Borrell, 
afirmó ayer que “nadie plantea 
un Congreso extraordinario” 
en el Partido Socialista, y aña
dió que “todo el mundo ha 
decidido que las cosas se hagan 
en sus plazos”.

“En la mente de ninguna 
persona que esté trabajando en 
la dinámica política del PSOE, 
con responsabilidades, nadie 
plantea este tema”, reiteró 
Borrell poco antes de partici
par en un seminario sobre la 
Unión Europea organizado por 
la Fundación Alternativas.

El candidato socialista insis
tió en que “ahora tenemos 
elecciones municipales, auto
nómicas y europeas, y hay que 
concentrar todo el esfuerzo en 
ellas, y después vendrán las 
catalanas, y estaremos ya en 
las puertas de las elecciones 
generales”.

En relación con las tensiones 
registradas en la elaboración 
de listas para las candidaturas 
de Valencia, Cantabria o Pam
plona, Borrell aseguró que 
estas tensiones “quedaron 
resueltas de la única manera 
posible” en el último Comité 
Federal: “a través del debate 
y la votación entre los miem
bros del máximo órgano del 
Partido entre Congresos”.

Preguntado sobre si la direc
ción del Partido Socialista 
había desautorizado el proceso 
de primarias con los resultados 
de este último Comité, el can
didato socialista contestó : “no 
es la dirección del partido 
pero, en fin, seguro que el 
secretario de Organización les 
podrá dar más detalles sobre 
todo esto”.

Por su parte, el ex secretario 
general del PSOE Felipe Gon
zález expresó ayer su deseo de 
que “nadie precipite” un con
greso extraordinario del par
tido antes de las próximas elec
ciones generales.

González respondía así, 
durante su asistencia al Semi
nario sobre “Unión Europea: 
hoy más que nunca” -que se 
celebra en el Círculo de Bellas 
Artes de Madrid- al ser pre
guntado por las declaraciones 
que hizo ayer la diputada y 
número dos en la lista al Ayun
tamiento de Madrid, Cristina 
Narbona, en las que abogaba 
por la convocatoria de un con
greso ordinario del PSOE des
pués de las generales.

Finalmente, el candidato 
socialista José Borrell, afirmó 
ayer que el requerimiento que 
le envió la Agencia Tributaria 
“ha sido atendido” y “el expe
diente ha sido cerrado sin que 
haya aparecido nada que pue
da motivar actuaciones pos
teriores”.

“Lo podemos dar por cerra
do”, subrayó Borrell momentos 
antes de participar en un semi
nario sobre la Unión Europea 
organizado por la Fundación 
Alternativas en-, el Círculo de 
Bellas Artes.
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69.90059.900

Cámara de vídeo PANASONIC, bajo consumo, 
visor en color, zoom digital 42x, efectos 

digitales (5 modos), mando a distancia, gran 
angular, iluminación mínima necesaria 0,3 lux, 

titulador, 10 títulos (2 tamaños), M.D.

5.990x10
Entrada: 5.990

6.990x10
Entrada: 6.990

TVC 28 PRINSTON, estéreo nicam dual, menú en pantalla, teletexto, 
euroconector, tubo plano, sintonización automática, M.D.

M
i

A partir de ahora en AlbaceteI

Frigorífico NORWOOD, 2 puertas, 260 litros 
de capacidad, 50 litros de capacidad en el 

congelador, puertas reversibles. 
3 AÑOS DE GARANTIA EN PIEZAS Y 

COMPONENTES

36.900 3.690x10
Entrada: 3.690
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Nikon

Cámara NIKON F50 35/80, réflex, 12 programas, manual o automática, 
uso simple o avanzado, modos de exposición múltiples. 

REGALO: Bolsa para la cámara y 3 carretes Miró de 36 exposiciones.

Vídeo FUNAI, 4 cabezales, euroconector, sintonización 
automática, 8 programaciones LP/SP, menú en pantalla, M.D.

53.900 5.390x10
Entrada: 5.390 29.900
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Monitor 15” Aptiva
Módem interno 56 Kb

Business 
Partner

j
 

11 

B
 

iU

Ordenador IBM Aptiva 2154-EP5, procesador Intel Celeron, memoria RAM de 32 Mb, CD Rom32x, placa de sonido 16 bits, Sound 3D, memoria de vídeo de 4 Mb, ATI AGP, altavoces, T

teclado multifunción, Windows 98, Lotus SmartSuite, Antivirus, 1 mes de acceso a Internet
____ _____ . _ ________ 1 AÑO DE GARANTÍ A A DOMICIUO.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------13.990x10 Entrada: 13.990
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BARCELONA - BUROOS - AIRONA MADRID

MoviStar
En Miró
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VALENCIA
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OAblerto de 10 a 22 h.
www.em-nilro.es
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de Albacete

WDO DE'VEHICULOS DE OCOÍN

MARCA

NISSAN 
RENAULT 
FIAT 
NISSAN 
DAEWOO 
DAEWOO 
OPEL 
TOYOTA 
RENAULT 
FORD 
SUZUKI 
SEAT 
AUDI 
LADA

AUTOALBA,
MODELO

PATROL
EXPRESS D
UNO 45 
PATROL
LEGANZA 2.0 CDX
LANOS 1.6 SX 3P 
VECTRA
HDJ80
R-21 GTD
CURRIER
VITARA
CORDOBA 
80 TDI
NIVA

(^ TOYOTA

S.L
AÑO 

86 
88 
88 
92 
98 
98 
95 
91 
92 
92 
94 
95 
93 
92

MODELO

ZX1.9D

190 D 2.5

908

FIESTA 1.6

ZX 1.9 D

ACCENTE 1.3

ZX1.9D

ORION 1.8 D

GOLF 1.4

CORSA 1.4

ZX1.6

SONATA 2.0

AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TEF. 21 83 81 
ALBACETE

EEurocasion
MODELO MATRICULA AÑO GARANTIA

MARCA

CITROEN 

MERCEDES 

AUDI 

FORD 

CITROEN 

HYUNDAI 

CITROEN 

FORD 

W 

OPEL 

CITROEN 

HYUNDAI

AUTOMAEN

MATRICULA

B-9658-S

AB-5953-P

AB-6570-I

CU-0574-G

AB-265&-M

AB-8785-P

AB-0433-M

AB-7101-L

AB-8147-N

AB-2808-M

MU-6750-AX

M-8775-HU

5S
?

CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA

Exposición y Taller; Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETE

<̂
 

m
 

31
 1 Z □ ni

AUTOMOVILES
CITROEN AX 14 TGS
CITROEN ZX 19 D AVANTAGE
CITROEN ZX 19 D REFLEX
PEUGEOT 205 14 GR
FORD FIESTA 1.4
ROVER 115 SD
CITROEN AX 14 TRS
CITROEN 0-15 E
CITROEN AX 1.1 1
CITROEN SAXO 1.1 IX
CITROEN XANT1A1.9TD
CITROEN XSARA 16 1

M-5900-NV
CU-4340-H
AB-3955-0
AB-0579-M
CR-4686-M
AB-6597-0
CU-4034-F
AB-4568-I
M-2291-SE
M-8995-UP
M-7620-US
M-5302-VZ

92
93
95
92
90
95
89
88
94
97
97
98

6 MESES
6 MESES
6 MESES
3 MESES
3 MESES
6 MESES
3 MESES
3 MESES

12 MESES
18 MESES
18 MESES
24 MESES

SERVIMOTOR

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Red Citroen Eurocasión FINANCIACION DEL 100% DEL VEHICULO 
C/ AVILA, 8 TLF. 52 20 62

VEHICULO A^ PRECIO EXTRAS
OPEL VECTRA DTI MAY-98 6.400 DESDE 33.000 PTAS/MES FULL EQUIPE

PEUGEOT 4(16 2.0 ABR-98 7.700 DESDE 30.000 PTAS/MES FULL EQUIPE

VWG0LFGT116V. JUN-94 48.000 DESDE 40.000 PTAS/MES* FULL EQUIPE

PEUGEOT 306 D JUN-97 57.000 DESDE 21.000 PTAS/MES FULL EQUIPE

SEATC0RD0BA1.6 JUL-98 6.500 DESDE 20.000 PTAS/MES FULL EQUIPE

OPEL CORSA 1.4 JUN-98 8.400 DESDE 17.000 PTAS/MES FULL EQUIPE

VW GOLF 1.6 ENE-90 130.000 DESDE 14.000 PTAS/MES*

TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS POR ESCRITO

Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

iNOVOAÜTOi
AVENIDA RAMON MENENDEZ PIDAL, 46. TELE
FONO Y FAX: 967 21 41 90. ALBACETE
VEHICULOS DE OCASION Y KM O, GARANTIZADOS 
COBERTURA NACIONAL. FINANCIACION A SU MEDIDA

MODELO
CITROEN XANTIA TD TODOS LOS EXTRAS
NISSAN PRIMERA 2.0 TD SLX TODOS LOS EXTRAS 
RENAULT LAGUNA 2.0 RXE TODOS LOS EXTRAS
NISSAN PATROL LARGO 9 PL. Y ENGANCHE, D.A.
OPEL VECTRA DTI 2.0 16V 100C. TODOS LOS EXTRAS 
NISSAN PRIMERA TD SPORT WAGON TODOS LOS EXTRAS 
RENAULT 21 TXE 1.7 A.A. R.C. MUY BUEN ESTADO

AÑO PRECIO
96 1.850.000 Pts.
97 2.200.000 Pts
95 1.375.000 Pts
90 1.150.000 Pts
98 2.650.000 Pts
98 2.580.000 Pts
91 550.000 Pts

SI AQUI NO ESTA LO QUE NECESITA, NO SE PREOCUPE, TRAEMOS SU VEHÍCULO BAJO PEDIDO.
SI TU PRESUPUESTO NO DA PARA UNO NUEVO, APROVECHA LAS VENTAJAS DE UN Km. 0, 
LJ\ DIFERENCIA SÓLO ESTÁ EN EL PRECIO.
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PSOE e lU han pedidu la comparecencia del ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, para que explique lo ocurrido.

<

2

El brigada de la Benemérita 
disparó en legítima defensa’

Piden aclaraciones por la muerie de una joven sevillana en un control de alcoholemia

SEVILLA. (Efe).- El jefe de 
la Guardia Civil de Tráfico en 
Sevilla, Ramón Rueda, dijo 
ayer que el brigada Pedro 
Jiménez Menchén sacó el arma 
con la que mató a una joven 
“en legítima defensa”, mientras 
que el PSOE e IU han pedido 
la comparecencia del ministro 
del Interior, Jaime Mayor Ore
ja, para que explique lo ocurri
do.

Los hechos ocurrieron el 
pasado sábado, cuando la 
joven fallecida, Miriam Gómez 
Cuadrado, de 21 años, se diri
gía hacia la barriada sevillana 
de Bellavista junto a Beltrán 
Pérez Sánchez, de 20 años, que 
circulaba sin carné de conducir 
y quien desoyó los apercibi
mientos para detenerse en un 
control de verificación de alco
holemia de la Guardia Civil.

La joven falleció por un úni
co disparo que penetró por la 
puerta trasera del coche, pasó 
entre los dos asientos delan
teros, atravesó el brazo de la 
joven, entró en el tórax, per
foró el corazón, chocó contra 
el esternón y tomó una tra
yectoria descendente hasta 
quedar alojado en la pelvis, 
según la autopsia.

El brigada de la Guardia 
Civil, que está suspendido de 
sus funciones, disparó cuando 
el coche que conducía el novio 
de la fallecida -que ha sido 
puesto en libertad tras un día 
y medio de detención“intentó 
Sacarles de la carretera” al ser 
perseguido porque se había 

saltado un control de alcoho
lemia situado en Dos Herma
nas, según el comandante 
Ramón Rueda.

La acción del brigada fue un 
acto de “legítima defensa” que 
“está legalizada ante una agre
sión que puede poner en peli
gro su propia vida o la de otros 
usuarios”, según el jefe de 
Tráfico.

Por su parte, la secretaria 
general del Grupo Socialista en 
el Congreso, Teresa Fernández 
de la Vega, consideró ayer que 
el asunto es “grave”, y aseguró 
que sin perjuicio de la inves-

EI joven se saltó el control 
^ porque estaba asustado

La abogada que ejerce su 
defensa del joven que se saltó 
el control manifestó que 
declaró ante la juez 
instructora que oyó un único 
disparo y que éste se produjo 
cuando el turismo que 
conducía, un Renault 9, se 
había quedado parado al 
chocar contra un bordillo 
cuando dio marcha atrás para 
seguir huyendo del Instituto 
Armado. Beltrán S.P., que no 
pudo confirmar la trayectoria 
de la bala o si el disparo se 
efectuó de forma directa, sin 

ligación que se debe suceder 
para esclarecer lo sucedido, el 
hecho provoca ‘ 
social”.

La diputada 

gran alarma

socialista
Amparo Rubiales dijo que 
Mayor Oreja podría compare
cer esta misma semana porque 
la investigación de lo ocurrido 
puede estar concluida en varios 
días, mientras que IU no se 
explica “cómo esta joven ha 
perdido la vida de forma tan 
gratuita” y exige garantías de 
que hechos como éste no se 
repitan.

Rubiales, quien aseguró que

mediar rebote alguno, indicó 
que se saltó el control de 
alcoholemia de la Guardia 
Civil porque tenía “miedo” y 
estaba “asustado”, dado que 
no poseía carné de conducir. 
Por otra parte, el joven dio 
negativo en el control de 
alcoholemia al que fue 
sometido. Los padres de la 
joven se personarán hoy 
martes como acusación 
particular en el caso que 
investiga actualmente el 
juzgado de Instrucción 
número 6 de Sevilla.

“no hay ninguna justificación 
para una muerte como ésta, 
ni porque tuviera gramos de 
hachís, ni un coche robado o 
estuviera sin carné”, coincidió 
con el presidente andaluz, 
Manuel Chaves, en que en los 
controles de alcoholemia no se 
deben emplear las armas de 
fuego.

Por otra parte, la alcaldesa 
de Sevilla, Soledad Becerril 
(PP) lamentó la muerte de la 
joven y calificó de “medida 
prudente” la suspensión cau
telar del agente autor del dis
paro, mientras que el delegado 
del Gobierno en Andalucía, 
José Torres Hurtado, dijo que 
las circunstancias que rodearon 
la muerte de la joven “no eran 
corrientes, pero no justifican 
la muerte de una persona”.

Un familiar de la joven, su 
tío Juan Ortega, dijo ayer que 
“mi sobrina no era una atra
cadora ni había matado a nadie 
y no es justo que por saltarse 
un control la vayan a matar” 
y añadió que el joven pudo 
saltarse el control por “temor 
a que no llevaba carné de con
ducir y reconozco que fue 
imprudente, pero a ese fallo 
se suma otra imprudencia 
mayor” por parte del agente 
que disparó.

Antonio y Matilde, padres 
de la joven fallecida, han pasa
do la mañana “sentados en una 
silla del salón” y sin ganas de 
hablar.

Los Reyes 
inauguraron en la 
catedral de Palencia 
la séptima 
exposición de Las 
Edades del Hombre

PALENCIA. (Efe).- Los 
Reyes inauguraron ayer en la 
catedral de Palencia la séptima 
exposición de Las Edades del 
Hombre, un proyecto cultural 
dedicado a mostrar la enorme 
riqueza del arte religioso que 
conserva Castilla y León.

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía, acompañados por el pre
sidente de la Junta de Castilla 
y León, Juan José Lucas, 
recorrieron la muestra que, 
con el nombre “Memorias y 
Esplendores”, recoge trescien
tas obras de arte procedentes 
de toda la región, que se alter
nan con la valiosa arquitectura 
de la recién restaurada catedral 
palentina.

A su llegada a la puerta de 
San Antolín del templo, acom
pañados por el ministro de 
Administraciones Públicas. 
Angel Acebes, los Reyes fue
ron recibidos por Lucas; el 
Nuncio de la Santa Sede en 
España, Lajos Kadar, y el 
secretario de Estado de Cul
tura, Miguel Angel Cortés.

Tras saludar a las numerosas 
personas que les aclamaban, 
los Soberanos, guiados por el 
comisario de la exposición, 
Antonio Meléndez, iniciaron 
su visita en la Cripta de San 
Antolín,una construcción del 
siglo VII, en la que tuvieron 
oportunidad de asomarse al 
pozo ante el que los palentinos 
hacen en septiembre peticiones 
a su patrón.

“Memorias y esplendores”, 
que estará abierta hasta el 
próximo mes de octubre, está 
dividida en seis estancias o 
capítulos, que se inician con 
“El camino del románico”, pre
cisamente, en la cripta de la 
catedral.

El Camino de Santiago, el 
arte gótico, el esplendor rena
centista, “Europa en Tierra de 
Campos”, “El viaje a las 
Indias” y el mundo del Barroco 
completan esta exposición, 
montada a lo largo de un iti
nerario que lleva al visitante 
a los rincones más hermosos 
del templo gótico.

También en el comienzo de 
su visita los Reyes prestaron 
especial atención a la explica
ción que el secretario de Esta
do de Cultura les dio sobre 
la pequeña imagen de la Vir
gen de las Batallas, que según 
la tradición acompañaba a Fer
nán González en sus campa
ñas, y que ha sido reciente
mente adquirida por España 
en Estados Unidos para ei 
Museo del Prado.

En esta visita inaugural, Don 
Juan Carlos y Doña Sofía estu
vieron también acompañados 
por una amplia representación 
de la Iglesia, impulsora de este 
proyecto cultural, con el apoyo 
de la Junta de Castilla y León 
y Caja Duero. Los Reyes 
siguieron el recorrido para los 
cientos de miles de visitantes 
que los organizadores esperan 
recibir durante los próximos 
seis meses en esta muestra, que 
sólo repite la exhibición de 
cuatro piezas.

72
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fe reculará la necesidad de que trenes y barcos separen vasones y camarotes para fumadores Fallecen veinticinco

Estará prohibido fumar en 
jutobuses urbanos y aviones
MADRID. (Efe).- El minis- 

i¡ó de Sanidad, José Manuel 
Romay, dijo ayer que estará 
prohibido fumar en todos los 
vuelos comerciales con origen 
y destino en territorio español, 
a partir de octubre, previsi
blemente.

Todos los responsables de 
salud autonómicos apoyaron 
ayer esta normativa, recogida 
en un proyecto de real decreto 
que extiende la prohibición a 
los autobuses urbanos e inte
rurbanos y que también regula 
la necesidad de que trenes y 
barcos separen vagones y 
camarotes completos para los 
que fuman.

El Consejo Interterritorial 
del Sistema Nacional de Salud, 
presidido por el ministro de 
Sanidad, y del que forman par
te el presidente del Insalud y 
todos los consejeros de salud 
de las autonomías, también se 
mostró favorable a que la pro
hibición de fumar en los vuelos 
se extienda al ámbito europeo.

Al respecto, José Manuel 
Romay, señaló en rueda de 
prensa que se realizará una 
consulta inmediata a las auto
ridades europeas y que, en 
caso de tener respuesta afir
mativa, este extremo se inclui
ría también en el proyecto de 
decreto durante su tramitación.

El Consejo Interterritorial 
de Salud acogió la propuesta 
de extender la gratuidad a las 
prótesis faciales y de mama 
que se implantan en el sistema 
sanitario público (hasta ahora, 
con una aportación económica 
por parte del usuario), al con
siderar que debían recibir el

El ministro de Sanidad, José Mannei Romay Beccaría.

mismo tratamiento en térmi
nos de prestación económica 
que otro tipo de prótesis.

El ministro estimó que la 
gratuidad de esta prestación 
puede suponer para el conjun
to del sistema sanitarios unos 
cien millones de pesetas, y 

señaló que “son cifras asu
mibles”.

Los responsables de salud 
también apoyaron el proyecto 
que amplía la financiación 
pública de las sillas de ruedas 
eléctricas a todos los pacientes 
que las necesitan en base a 

su discapacidad, ya que actual
mente solo se financiaban para 
lesionados medulares cervica
les y enfermedades neuromus- 
culares degenerativas evolucio
nadas.

Con el fin de que las dona
ciones de sangre sean mas 
seguras, se acordó también 
ampliar los criterios de exclu
sión de donantes de manera 
que no se podrá dar sangre 
si ha existido un episodio de 
mononucleosis infecciosa, en 
los seis meses siguientes a la 
recuperación, o si se ha con
vivido con un enfermo de 
hepatitis B o C (exclusión 
durante un año), o existe aler
gia a medicamentos, en par
ticular a la penicilina.

Quedan también excluidos 
de la posibilidad de donar 
durante un año los pacientes 
que hayan requerido examen 
endoscópico o implantación de 
catéteres intravasculares y los 
que se hayan realizado hora- 
damiento de piel y mucosa.

Otro acuerdo aprobado se 
refiere a la coordinación entre 
comunidades autónomas para 
los tratamientos dietéticos y la 
nutrición parenteral que pre
cisan algunos pacientes que se 
desplazan, de manera que si 
lo necesitan recibirán el tra
tamiento de forma correcta en 
el nuevo domicilio.

El ministro también informó 
de que se distribuirán 1.145 
millones de pesetas en progra
mas de salud de las comuni
dades autónomas, y que se 
dará prioridad a las campañas 
de prevención sobre anorexia 
y bulimia.

personas en 
accidentes de 
tráfico durante el 
fin de semana

MADRID. (Agencias).- 
Veinticinco personas perdieron 
la vida en los 22 accidentes 
de tráfico ocurridos en las 
carreteras españolas durante el 
fin de semana, desde las tres 
de la tarde del viernes hasta 
las 24 horas del domingo.

En estos siniestros, veinte 
personas resultaron heridas 
graves y otras trece de carácter 
leve, según los datos facilitados 
hoy por la Dirección General 
de Tráfico (DGT).

El viernes, desde las tres de 
la tarde y hasta las doce de 
la noche, se contabilizaron dos 
accidentes mortales, en los que 
fallecieron dos personas.

Durante toda la jornada del 
sábado murieron en las carre
teras diez personas en nueve 
accidentes, en los que también 
resultaron heridas graves otras 
diez personas y seis leves.

Por su parte, el domingo se 
registraron once siniestros, con 
trece muertos, diez heridos 
graves y siete leves.

Una de las personas que 
resultaron heridas este fin de 
semana fue Miguel Bosé, quien 
recibirá el alta médica en el 
plazo de tres días, si bien tar
dará tres meses en curarse de 
las lesiones causadas por el 
accidente de tráfico que sufrió, 
periodo durante el que deberá 
llevar un corsé ortopédico.

Juan Ramón Truan Blanco, 
el traumatólogo que se encarga 
de su recuperación, explicó en 
una comparecencia ante los 
medios de comunicación, esta 
tarde, que “una lesión como 
la suya, la fractura y aplasta
miento de la tercera vértebra 
lumbar, es una lesión grave que 
tarda en curar unos tres meses, 
pero de la que no debe que
darle secuela alguna después”.

Provincia
C.P.:

Manos Unidas
Deseo recibir información de Manos Unidas
Nombre ----------------------------------------------------------------
Dirección____________________________________

Hay millones de mujeres que no tienen elección. 
Como las emigrantes engañadas por las redes intemacionaies 
de comercio sexual.
Son víctimas de la explotación, no pueden decidir sobre sus 
vidas. Te sorprenderían los métodos empleados hoy para 
someter al ser humano.

COMITÉ EJECUTIVO
Barquillo, 38-3®. 28004 Madrid

Telf.: 913 08 20 20. Fax: 913 08 42 08

EASOCUjO. 3Í • 3‘ ¿«04 MASAD - W. 91 308 » 20 ■ F«>. 91 308 42 06

Manos Unidas quiere acabar con estas 
formas de abuso. 

Ayúdanos a abolir la esclavitud.

¿Te gustaría trabajar 
en Europa como 

PROSTITUTA?

Empresa de metalurgia necesita 

NIÑOS MINEROS
Hay millones de personas que no tienen que buscar trabalo: 
se lo Imponen.
Como los niños empleados como mano de obra barata y 
y eficiente.
Son víctimas de la explotación, no pueden decidir 
sobre sus vidas.
Te sorprenderían los métodos empleados hoy 
someter al ser humano.

<1 Empresa busca

X INMIGRANTES 
ILEGALES

Hay millones de personas que no tienen elección. 
Como los inmigrantes que se ven obligados a trabajar en 
condiciones infrahumanas.
Son victimas de la explotación, no pueden decidir sobre sus vidas. 
Te sorprenderían los métodos empleados hoy para someter 
al ser humano.

®CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

EXaUSIVAMENTE FEMENINO 
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

NECESITA AYUDA URGENTE: BCH of. 1 c/c 7000 • Banco Santander of. 1627 c/c 22070 
BBV of. 2370 c/c 01-100-0 • Banesto c/c colectora Asociación España con ACNUR

U
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Martes, 13 de Abril de 1999

BM
^egún anunció el secretario de Estado, Cristóbal Montoro

Nuevas medidas
MADRID. (Euro-

liberalizadoras

Ulereado más suelo urbanizado MOROSO^n el fin de que pueda bajar 
^ precio de la vivienda, duran-

13 
)99

Montoro subrayó que la intención de estas medidas es 
promover un nuevo marco que de impulso a la economía 
española para “no perder ni un segundo en ¡a acomodación 
a las nuevas circunstancias y controlar la inflación, que 
es la clave para la calidad del crecimiento^^

EL CemRADOR DEL FRAC® 
96. 514 16 13 

WWW.elcobradordel&ac.com

í secretario de Estado de Economía, Cristóbal Montoro, 
nunció ayer que la energía, el transporte, los liidro- 
irburos, la sanidad y servicios profesionales serán los 

primeros objetivos de las medidas liberalizadoras, que 
wnto aprobará el Gobierno para perfeccionar el mercado.

MADRID. (Fax-Press).- El 
1 íiinistro de Fomento, Rafael 
j ^las-Salgado, instó ayer a las 
^munidades Autónomas y 
Ayuntamientos a poner en el

' no perjudicarán ni a los 
? stablecimientos ni a los 

«queños empresarios y serán

on 
tes 
las 
' el 
res 
sta

Energía, transporte, hidrocarburos, 
sanidad y servicios profesionales 
serán los primeros objetivos de las 
medidas liberalizadoras que pronto 
aprobará el Gobierno
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MOSTOLES. (Efe).- El 
_ ecretario de Estado de Eco- 

■ omía, Cristóbal Montoro que 
; izo este anuncio en un desa- 
! uno de trabajo con empresa- 

■ ios de la zona sur de Madrid, 
• ubrayó que la intención de 
j stas medidas es promover un 
i luevo marco que de impulso 
i i la economía española para 

no perder ni un segundo en 
a acomodación a las nuevas 
ircunstancias y controlar la 
aflación, que es la clave para 
a calidad del crecimiento”.
El Gobierno pretende con 

stas medidas abaratar la vida 
xonómica del país y mejorar 
as condiciones de calidad para 
iroseguir con el crecimiento y 
a creación de empleo, dijo 
Hontoro, quien agregó que la 
aja inflación es “el mejor 
aluarte para que el crecimien- 
o económico continúe en los 
iróximos años de forma que 
n el horizonte del programa 
te estabilidad se encuentre una 
olución al paro”.
Montoro lanzó un mensaje 

lanquilizador a los sectores 
, pe se verán afectados por las 
i Hedidas, ya que estas serán 
| respetuosas con mercados”, 
1 orno las farmacias, en los que 

e lleva a cabo una actividad 
íonómica y de carácter social 

tSalgado pide más suelo 
¡urbanizado en el mercado

UE: Desaceleración en el 
crecimiento económico

la inauguración en Barce- 
Ona del Salón Internacional de 
“^ Construcción (Construmat).

“Es preciso completar la 
'6forma estructural llevada a 
'^bo por el Gobierno, que 
^iipone la Ley del Suelo, y esta 
^bor corresponde a Comuni- 
^des Autónomas y Ayunta-

El secretario de Estado de Economía, Cristóbal Montoro.

muy positivas para todos los 
ciudadanos”.

En cuanto al Proyecto de 
Ley de Defensa de la Com
petencia, Montoro apuntó que 
podría ser aprobado a prime
ros de mayo por el Consejo 
de Ministros, y aunque no for
ma parte del citado paquete 
de medidas sí constituye un 
empuje a las reformas estruc
turales para evitar que tenga
mos un rebrote “peligroso de 
inflación”.

Detalló que esta ley vigilará 
“con la máxima atención las 
concentraciones comerciales 

míentos, que deben poner sue
lo urbanizado en el mercado. 
Sin este principio no habrá 
posibilidades de que existan 
viviendas a precios asequibles”, 
afirmó el ministro.

Rafael Arias-Salgado tam
bién se refirió a la preocupa
ción del Gobierno por la evo
lución de los precios de la 
vivienda, que aumentaron un 
7 por ciento en el año 1998, 
mientras la subida de los pre
cios del material de construc
ción crecieron un 1,8 por cien
to y los costes salariales un 
2,9 por ciento.

para que éstas sean compati
bles con el resto del tejido 
empresarial”.

En su opinión, en la primera 
parte del año la inflación subi
rá en España, aunque hay que 
verlo “teniendo la tranquilidad 
de que en los meses posterio
res bajará”.

Montoro también se refirió 
a la bajada de los tipos anun
ciada la semana pasada por el 
Banco Central Europeo (BCE) 
y dijo que en su opinión, ayu
dará a la recuperación de otras 
economías europeas y mejora
rá el ambiente económico en

BRUSELAS. (Efe).- El Pro
ducto Interior Bruto (PIB) 
aumentó un 0,2 por ciento en 
el cuarto trimestre del año 
1998 con respecto al trimestre 
anterior, tanto en la zona euro 
como en el conjunto de la 
Unión Europea (UE). Son 
datos facilitados ayer lunes, 
por la Oficina Estadística 
Comunitaria, Eurostat, que 
ponen de manifiesto la “de
saceleración” del crecimiento 
económico, ya que en el tercer 
trimestre el incremento del 
Producto Interior Bruto en la 
zona euro fue del 0,7 por cien- 

la UE.
Desde su punto de vista esta 

circunstancia es necesaria para 
que en la segunda parte del 
año mejoren los mercados de 
Alemania, Francia e Italia, 
“fundamentales para que nues
tra economía pueda seguir 
exportando”.

Esta bajada de los tipos 
seguirá favoreciendo el creci
miento de la economía a través 
de unas condiciones financie
ras tan accesibles -añadió Mon
toro- que también contribuirá 
al fomento de la inversión por 
parte de las empresas.

Durante su intervención, el 
secretario de Estado destacó 
la necesidad de que los ayun
tamientos aumenten la oferta 
de suelo tanto urbano como 
industrial, ya que esto es motor 
del crecimiento económico y 
auguró que “esto será una de 
las banderas de las próximas 
elecciones”.

Preguntado por el anuncio 
del posible aumento del precio 
de la vivienda, Montoro hizo 
una llamamiento a la mode
ración de la formación de pre
cios en ese sector, en el que 
“se habla de evolución de los 
mismos de forma especialmen
te interesada y no es así como 
se resuelven los problemas 
inmobiliarios”.

to y el de los Quince, del 0,6 
por ciento.

En cuanto a España, Euros- 
tat destaca en un comunicado 
que, al igual que la mayoría 
de los Estados de la UE, regis
tró una ralentización en su evo
lución económica en los últi
mos cuatro meses del año 
pasado, con un 0,7 por ciento 
de crecimiento, frente al 0,9 
obtenido en el trimestre pre
cedente.

En la misma línea se inclu
yen los resultados del Reino 
Unido, con una tasa de cre
cimiento del 0,1 por ciento.

El presidente de la 
AEB asegura que el 
ciudadano tardará 
“semanas” en notar 
la rebaja de tipos

pa-Press).-El presidente de la 
Asociación Española de Banca 
(AEB), José Luis Leal, mani
festó ayer que los ciudadanos 
que posean créditos referencia- 
dos a un índice -que son la 
mayoría de los hipotecarios-, 
tardarán a partir de ahora sólo 
“unos días o unas semanas” 
en notar la rebaja de tipos apli
cada la semana pasada por el 
Banco Central Europeo.

Leal explicó, en declaracio
nes a Onda Cero recogidas por 
Europa Press, que esta tardan
za se deberá a que el mibor 
hipotecario al que tiene que 
afectar la rebaja es la media 
de todos los contratos que se 
cruzan a lo largo del mes.

Pese a esto, el presidente 
de la AEB consideró que “aho
ra es un buen momento para 
endeudarse y un poco menos 
para ahorrar, porque son las 
dos caras de una misma mone
da”.

Además, Leal auguró que 
pese a la subida del dólar y 
la bajada del euro “llegará un 
momento en el cual la eco
nomía europea estará mejor 
que la americana”, ya que, en 
su opinión, ésta última lleva 
mucho tiempo creciendo rápi
damente y en algún momento 
se tiene que desacelerar.

Por otra parte, el importe 
medio de los créditos hipote
carios ha crecido un 25 por 
ciento en los últimos cinco 
años, al pasar de 7,5 a 10,6 
millones, debido al descenso de 
los tipos de interés registrado 
en dicho periodo, según un 
informe realizado por la Aso
ciación Profesional de Socie
dades de Valoración (ATASA) 
al que ha tenido acceso Europa 
Press.

Así, las cuotas de amorti
zación mensual de un préstamo 
ascendieron a las 6.600 pesetas 
por millón en 1998, desde las 
17.380 pesetas que era preciso 
amortizar hace cinco años. La 
asociación atribuye estos cam
bios a la desaparición de la 
incertidumbre política y eco
nómica, así como al descenso 
de los tipos de interés.

No obstante, el informe de 
ATASA considera también 
que se producirá un ralenti
zación de la actividad construc
tiva en los próximos 12 meses.

TIENES 
NEGRO

M.C.D.2022
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MAYORES SUBIDAS

TOCO RECOGER BENEFICIOS
La Bolsa de Madrid cerró ayer con una ligera caída, arrastrada por los recortes de 

Telefónica, que dio la vuelta a su tirón alcista de la última semana e inmersa en una fuerte 
indefinición, que no permite a los inversores tomar posiciones de manera decidida.

Concretamente, el Indice General cedió 3,29 puntos, un 0,37 por ciento, hasta los 890,94 
puntos, y el Ibex perdió 62,70 puntos, un 0,62 por ciento, y se colocó en los 10.039,20.

En los principales mercados europeos la falla de un rumbo decidido también marcó la 
jornada, que se saldó con retrocesos en el caso de Londres (0,39 por ciento) y París (-0,19), 
mientras Francfort, ajena a estos recortes, se desmarcó con una subida de un 0,66 por 
ciento. Wall Street, tras sus pasados máximos, abrió sus puertas con un repunte del 0,04 por 
ciento.

En Madrid, el volumen de contratación se mantuvo firme, tras la recuperación de los últimos 
días, y se elevó a 151.476 millones de pesetas (910,4 millones de euros), de los que 
Telfónica movió 23.043 millones; BCH 22.186; Endesa 18.103; Banco Santander 13.070 y 
BBV 10.691. Beta Albacete

Valor Último Dif.
RADI0T.DER99 2,09 0,46
RADIOTRONICA 57,40 3,55
TRANSP.AZKAR 12.36 0,51
SOTOGRANDE 3.29 0,12
PROSEGUR 10.85 0,35
BO. RIOJANAS 11.58 0,32
PICKINGPACK 0,37 0,01
TELEPIZZA 7,08 0,18
CORTEFIEL 22.00 0,50
C.V.N.E. 53.00 1,00

MAYORES VOLUMENES

Valor N’TItulos
BCH 10.969.349
BBV 4.533.443
B.SANTANDER 3.882.802
PULEVA 3.839 629
ENDESA 3.764.684
PICKINGPACK 3.574.607
TELEFONICA 3.228.053
IBERDROLA 2.121.450
BAMI DER 99 1.725.860
TABACALERA 1.011.060

MAYORES BAJADAS

Dif.% Valor Último Dif Dil.%
28,22 BAMI DER 99 0.14 -0,02 •14.29
6,59 SUPERDIPLO 23,45 -1,64 •6.99
4,30 B.GUIPUZC0,P 12,29 -0,68 •5.53
3,79 MIA 26,45 -1,13 •4.27
3,33 B.VASCONIA 11,49 -0,48 •4.18
2,84 OBRASCONH. 11,29 -0,39 •3.45
2,78 AMPER 16,27 -0,53 •3.26
2,61 ESPAÑ0L.ZINC 4.75 -0.15 •3.16
2,33 LAIN 2.89 -0.08 •2,77
1,92 ZELTIA 16.03 -0.43 •2,68

OPERADORES MAS ACTIVOS

Intermediario N’TItulos Pts.(Mill,)
Soc.General de Valores(A) 17.730.565 227,149
Deutsche Securities (A) 7.811.137 171.066
BBV Interactivos (A) 6.930.020 116.805
B.S.N. (A) 7.359.114 116.370
BCH Bolsa (A) 5.384.410 87.652
Benito y Monjardín (A) 3.814.948 78.453
Argentaría Bolsa (A) 3.153.736 74.166
Aho.Corporacion Finan.(A) 4.209.821 64.856
Merrill Lynch 3.290.352 61.436
Asesores Bursátiles 3.042.286 59.824

12/4/99

MERCADO CONTINUO Contratación en Euros

Página Diseñada y Realizada por Invercapital Mancha. Sociedad Representante para Castilla • La Mancha de Beta Capital S.V.B. S.A.

Nom.Pts. Valor Anterior Euros Pesetas Dif. Max, Min. Volumen

ALIMENTACION

100 AZU. EBRO AGRI. 18.30 18,12 3.015 -0.18 18,35 18.11 5.377
250 B.BEBIDAS 12.17 12,17 2.025 S 12,19 12.17 29.410
100 BARON DE LEY 33.35 32,50 5.408 -0.85 33,35 32.01 7.320
100 BO.RIOJANAS 11.26 11,58 1.927 0.32 11,60 11.35 5.900
200 C.V.N.E. 52.00 53,00 8.818 1.00 53,00 52,00 1.100
167 CAMPOFRIO 16.84 16,84 2.802 17,00 16,60 31.400
500 EL AGUILA 9.20 9,28 1.544 0.08 9,34 8,92 26.801
500 KOIPE 29.45 29,10 4.842 -0.35 30.00 29.00 2.447
250 OMSA 7.45 7,47 1.243 0,02 7,47 7.32 10.200
500 PULEVA INDUS 0.50 0,50 83 a 0,50 0,49 3.839.629
100 TABACALERA 18.34 18,12 3.015 -0.22 18,25 17,84 1.011.060
100 VISCOFAN 12.37 12,45 2.072 0.08 12,65 12,20 136.772

BANCOS/SEGUROS

125 ARGENTARIA 21.93 21,80 3.627 -0,13 22,00 21,76 999.163
125 B.ANDALUCIA 35.50 35,00 5.824 ■0.50 35,00 35,00 917

1.000 B.ATLANTICO 36.70 36,70 6.106 a 36.70 36,70 17
90 B.BILBAO-VIZ 14.23 14,29 2.378 0,06 14.;» 14,07 4.533.443
100 B.CASTILLA 17.99 18,00 2.995 0,01 18.15 18.00 3.'921
84 B.CENT.HISP. 12.15 12,25 2.038 0,10 12,38 11.95 10.969.349
125 B.CTO.BALEAR 18.70 18,50 3.078 -0,20 18.50 18.50 991
50 B.GALICIA 16.30 16,02 2.666 -0.28 16,28 16.02 325

500 B.GUIPUZCOANO 12.30 12,30 2.047 a 12,50 12.30 4.189
500 B.HERRERO 72.90 72,90 12.130 a 0.00 0.00 0
500 B.PASTOR 48.75 48,70 8.103 -0.05 48.80 48.45 42.018
125 B.POPULAR 58.50 58,10 9.667 -0.40 58.75 57.95 375.771

.115 B.SANTANDER 20.15 20,37 3.389 0,22 20.60 20.00 3.882.802
500 B.VALENCIA 24.45 24,45 4.068 a : 24.45 24.30 6.112
500 B.ZARAGOZANO 27.82 27,90 4.642 0.08 27,90 27.59 9.031
400 BANESTO 13.70 13,93 2.318 0.23 13,93 13.60 24.577

. 250 BANKINTER 35,90 35,00 5.824 -0,90 35,75 34,71 78.068
.100 . AGF U.FENIX. . 10.85 10,86 1.807 0 01 10,86 10.85 73.893
1.000 C.MAPFRE 18.68 18,65 3.103 -0.03 18,88 18.50 52.692
250 CAT. OCCIDENTE 22.00 21,70 3.611 -0.30 22,30 21.63 6.049

ELECTRICAS ; Ají'

500 AG.BARCELONA 55,45 55,15 9.176 -0.30 55,50 54.40 28.703
1.000 CANTABRICO 45,65 45,20 7.521 -0,45 45,85 44.41 104.785
1.250 E.VIESGO 37,50 37,49 6.238 -0,01 37,49 37.00 496
200 ENDESA 23.34 23,09 3.842 -0,25 23,55 23.03 3.764.684
500 EL.R.ZARAGOZA 45.25 45,50 7.571 0,25 46,50 44,70 548

1.000 ENHER B 24.10 23,50 3.910 -0.60 23,55 23,25 532
1.000 FECSA 9.80 9,65 1.606 -0.15 9,75 9,61 38.190
500 GAS NATURAL 85.25 84,45 14.051 -0.80 86,45 83,25 150.104

1.000 GAS Y ELECT. 84.30 84,15 14.001 -0,15 84.30 83,40 23.578
500 IBERDROLA 13.57 13,58 2.260 0,01 13,68 13,42 2.121.450

1.500 SAL.NANSA 90.50 90,50 15.058 a 0,00 0,00 0
500 SEVILLANA ia34 12,12 2.017 -0,22 12,34 12,03 76.223
500 U.E.FENOSA 14.30 14,50 2.413 0,20 14,52 14.20 567.811

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 12.38 12,24 2.037 -0,14 12.46. 12,13 349.649
970 AUMAR 21,45 21,60 3.594 0,15 21,60 21.05 77.673

AZKAR 11,85 12,36 2.057 0,51 12,38 11.71 129.398
808 EUROPISTAS 8,38 8,40 1.398 0,02 8,45 8.40 41.810
250 IBERPISTAS 7.69 7,74 1.288 0,05 7,75 7.60 15.404
500 RADIOTRONICA 53,85 57,40 9.551 3,55 58,70 56.95 220.380
500 TELEFONICA 43,41 42,50 7.071 -0,91 43,28 42.40 3.228.053

METAL / MECANICA

167 ABENGOA 26.75 27,10 4.509 0,35 27,10 26,60 13.115
1.000 ACERALIA 10,60 10,50 1.747 -0,10 10,70 10,45 93.698
160 ACERINOX 25,18 25,53 4.248 0,35 25,53 25,18 243.536
300 AMPER 16,27 15,74 2.619 -0,53 16,47 15,55 54.884
525 AST.ZINC 10.70 10,43 1.735 -0,27 10,69 10,42 61.444
500 CONS. AUX.FF.CC. 26.75 26,65 4.434 -0,10 27,20 26,65 2.627
200 AZKOYEN 28.50 28,00 4.659 -0,50 28,50 27,60 65.596

1.000 BAYER 37.21 37,13 6.178 -0,08 37,13. 37,02 3.013
500 ESP.ZINC 4,75 4,60 765 -0,15 4,85 4,60 14.810
500 N.MONTAÑA > 0,73 0,73 121 a 0,76 0.72 61.925
200 NICO.CORREA 11,25 11,00 1.830 -0,25 11.25 10.75 9.929
85 TUBACEX 1,61 1,58 263 •0,03 1.61 1,57 458.844

980 TUDOR 10,62 10,62 1.767 a 10.65 10,62 1.476
VOLKSWAGEN 62.10 61,10 10.166 -1,00 62.10 61,10 857

160 ZARDOYA 23,00 23,18 3.857 0,18 23.49 23,05 83.250

Nom.Pts. Valor Anterior Ultimo Pesetas Dif. Máx. Min. Volumen

CONSTRUCCION Y CEMENTOS

100 AGROMAN 10.30 10,26 1.707 •0.04 10.50 10.06 29.608
250 C.PORTLAND 35.48 35,05 5.832 •0,43 35.50 35.00 909
250 CON.Y SERV.(ACS) 29.28 29,34 4.882 0,06 29,68 29,00 169.060
100 CONST.LAIN 2.89 2,81 468 -0.08 2.89 2.78 114.625

1.000 CRISTALERIA 47,80 47,95 7.978 0.15 48.70 47.01 10.257
500 DRAGADOS 32.00 31,99 5.323 -0.01 32.20 31,94 111.020
250 FCC 58.50 59,00 9.817 0,50 59.45 58.10 72.153
500 FIN.MINERA 16.30 - «N/A 16.02 325
167 GRUPO ACCIONA 53.85 52,95 8.810 -0.90 53.95 51,85 76.873

1.000 HISALBA 13,20 13,20 2.196 a 0.00 0.00 O
100 OBRASCON HUARTE 11.29 10,90 1.814 -0.39 11.20 10,75 52.442

1.000 UNILAND CEM. 59.00 59,00 9.817 B 59.00 59.00 151
400 URALITA 8.54 8,57 1.426 0.03 8.59 8,38 296.834
160 VALDERRIVAS 30.51 30,30 5.041 -0.21 31,00 29,75 23.946

VALEN.C.POR. 9.60 9,59 1.596 -0.01 9.60 9,50 10.160.200
9.22170 VIDRALÁ 9.45 9,30 1.547 -0,15 9.49 13.671

VILESA 11,30 1.880 0,10 11.50 10,83 9.617510 11.20

OTROS SERVICIOS

100 A. DOMINGUEZ 14.90 14,83 2.468 •0.07 14.99 14.82 15.986
500 BEFESA MED. AMB. 11.25 11,10 1.847 -0.15 11.35 11.03 43.590
100 CONTINENTE 26.50 26,10 4.343 -0,40 26.75 25.75 76.792
50 CORTEFIEL 21.50 22,00 3.660 0.50 22.00 21.50 85.631

100 DOGI 14,00 14,15 2.354 0.15 14.15 13.90 9.059
FINANZAUTO350 12.62 12,62 2.100 a 0.00 0,00 O

1.000 INDO INTERN. 45.00 45,00 7.487 a 45.49 44.50 188
INDRA 9.45 9,43 1.569 -0,02 9,45 9.25 648.100

250 MAPFRE VIDA 30.30 30,00 4.992 •0.30 31.00 29.95 23.219
5 MELIA INV. AMER. 26.45 25,32 4.213 -1.13 26.00 25.15 3.613

MIOESA 23.02 23,10 3.844 0.08 23.10 22.92 21.515100
25 ■ PICKING PACK 0,36 0,37 62 0.01 0.37 0.36 3.574.607

100 PROSEGUR 10.50 10,85 1.805 0.35 10.85 10.31 213.814
PRYCA 19.67 3.294 0.13 19.80 19.43 136.131100 19,80

- 100 SOL-MELIA 33,80 33,51 5.576 ; -0,29 “ 34,00 ’ 33.40 81.088
100 SUPERDIPLO 23,45 21,81 3.629 , -1.64 22,06 21.60 133.620

TELEPIZZA 6.90 7,08 1.178 0.18 7.08 6,95 793.4375

INMOBILIARIAS

310 BAMI C.Y T 4.45 4,48 745 0.03 4.50 4.35 100.392
100 FILO 3.06 3,03 504 -0,03 3.10 3.00 13.033
250 iÑM.MÉTROVAC 23,00 22,41 3.729 -0.59 23.11 22.40 17.111

1.000 PRIMA INM. 6.95 6,89 1.146 -0.06 6.98 6.85 40.453
SOTOGRANDE100 3,17 3,29 547 0.12 3.29 3.20 154.934

500 URBIS 15.00 14,89 2.477 -0.11 15,00 14.80 13.771
165 VALLEHERMOSO 9.92 9,87 1.642 -0.05 10,12 9.84 377.494

INM.ZABALBUR 52.003250 . 8.56 8,55 1.423. . -0.01 8.82 8.54

INVERSION MOBILIARIA

350 COFIR 11,40 11,40 1.897 a 11,43 11.21 340.744
COR.ALBA 26.8351.000 136,10 138,00 22.961 1,90 138,00 135.55

500 COR.BAN ESTO 8,00 7,97 1.326 -0,03 8,03 7.97 2.845
500 D.FELGUERA 6,57 6,51 1.083 -0.06 6.66 6.40 19.093
500 DINAMIA 10,86 10,81 1.799 ■0,05 10,95 10.71 12.602

1.000 FASTIBEX 11,38 11,36 1.890 ■0.02 11,39 11.27 10.585
GE.INVERSION 16.00028 0,52 0,52 87 a 0,52 0.52

200 IND.BESOS 3,48 3,45 574 -0.03 3,45 3.45 1.000

PETROLEO / QUIMI^S/ PAPELERAS -

500 AG.S.ANTONIO ' " 9,06 8,82 1.4é8 ■0.24 9,14 8.82 32.418
500 CEPSA 30.72 31,10 5.175 0,38 31.40 30.65 22.059
475 E.ARAGONESAS 5,14 5,11 850 -0,03 5,24 5.09 98.225
750 ENCE 16,75 16,50 2.745 ■0,25 17,00 16.30 33.999
500 EPPIC 0,43 0,43 72 0.43 0.43 25.072

ERCROS 1,06 1,05 ■0,01 1,07 1,04 404.67160 175
50 FAES 14,30 14,25 2.371 -0.05 14,30 14.20 19.402

1.000 GR. FOSFORERA 1,41 1,41 235 ' a 0.00 0.00 O
100 IBERPAPEL 10.00 10,07 1.676 0,07 10.21 10.00 4.125
300 PAP.Y CART. EURO. 2,11 2,07 344 ■0,04 2; 14 2,07 7.026 _

1.000 RENO MEDICI 2,20 2,15 358 ■0.05 2.19 2,14 21.655
500 REPSOL 46,80 46,50 7.737 ■0,30 47,00 46,01 821.761 _
500 SEDA BARNA. 4,74 4,63 770 -0,11 4,74 4,59 34.464
500 SNIACE OR, 1,32 1,29 215 -0,03 1,32 1,29 106.877 .
500 TAFISA 12,30 12,29 2.045 -0,01 12,39 12,10 2.113 .
250 UNIPAPEL 11,60 11,70 1.947 0,10 11.95 11,50 4.148 _

Fuente: intoOoisa

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!

11 :?*::; ;?.■: DE ACCIONES ♦ ♦ PROGRAIIA DE GRAFICOS EN T» REAL |VIA SAIEUIE| 
«I FUTURO SOBRE IBEXOS Y SOBRE BONO NOCIONAL lERCAOOS NACIONALES E INTERNACIONALES

. SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA

____ ALBACETE H ODONES OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3» PLANTA “EDIFICIO TOSCANA" TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

www.redestb.es/personai/invercapital E-Mail: Invercapital@mx3.redestb.es
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Valor Anterior Último Dil% . Dil
MADRID 894,23 890,94 -0,37 -3,29
BARCELONA 737,51 733,16 -0,59 -4,35
BILBAO 1.400,80 1,394,08 -0,48 -6,72
VALENCIA 727,26 724,15 -0,43 -3,11
IBEX 35 10.101,90 10,039,20 -0,62 -62,70
IBEX FINAN. 9.241,90 9,232,90 -0,10 -9,00
IBEX UTILIT. 17.917,80 17.699,40 -1,22 -218,40
IBEX INDUST. 6.759.00 6.737.90 -0,31 -21,10
ALIMENTACION 547,19 543.68 -0,64 -3,51
BANCOS/FINAN. 1.134.00 1.139.50 0,49 5.50
COMUNICACION 1.040,84 1.021,09 -1,90 -19,75
CONSTRUCCION 1.282,24 1,276,10 -0,48 -6,14
ELECTRICAS 954,95 948,33 " -0,69 -6,62
CART/INVERS. 793,33 800,83 0,95 7,50 .
PETROL/QUIMI 595,18 592,63 -0,43 -2,55
METAL-MECANI. 323^6 323,31 0,02 0,05
OTRAS IND.SE. 179,39 178,76 -0.35 -0,63

INDICES INTERNACIONALES
Nombre Anterior Ultimo Dil% Dil

S&P 500 1.348,35 1,343,44 -0.36 ■4,91
DAXXETRA 5.133.92 5,167,55 0.66 33,63
DAX FLOOR 5.124.18 5.159,16 0.68 34,98
MIBTEL 25.080.00 24,924,00 -0.62 -156
SWISSMARKET 7.386.90 7.352,90 -0.46 -34
HANGSENG 11.914,80 11,744,70 -1.43 -170,1
SWISS PERFO. 4,682,18 4.670,00 -0.26 -12,18
LISBOA BVL30 4,769,71 4.687,32 -1.73 -82,39
EUROTOP100 3.003.76 2,996,34 -0.25 -7,42
EUROTOP300 1.294.00 1,289.00 -0.39 -5
NASDAQCOMP. 2.593,05 2.579.02 -0.54 -14,03
NASDAQ 100 2.232,47 2.208.22 -1.09 -24,25
MIB30 36.760,00 36.707,00 -0,14 -53
MOSCURTS 66.88 68.66 2.66 1,78
BOVESPA 11.329,00 11.037.00 -2,58 -292
MERVAL 444,41 437,50 -1,55 -6,91
MEXICO IPC 5.204.88 5.210,87 0,12 5,99
SANTIAGO IGP 4.383,89 4.373.13 -0,25 -10,76
LIMA IG 1.499,22 1.491,00 -0,55 -822
CARACAS IG 4.212,08 4,154,87 -1,36 -5721
BOGOTA IG 936,43 94421 0,83 7,78

MERCADO DE DIVISAS
Peseta Marco Dolar Euro Franco F, Libra E, 100 Liras Franco S. Yen

Peseta 85.0800 153,4200 166,3860 25,3680 247.7000 8,5910 103,8160 1,2770
Marco 0,0'118 í 1,8030 1,9550 0.2982 2,9114 0,1010 1,2202 0,0150
Dolar 0,0065 0.5S46 1,0840 0.1654 1,6140 0,0560 0,6767 0,0083
Euro 0,0060 0.5115 0,1525 1,4903 0,0005 0,6242 0,0077
Franco F. 0,0394 3.3538 6,0478 9,7643 0,3387 4.0924 0,0503
Libra E, 0.0040 0.3435 0,6196 0,6710 0,0347 0.4191 0,0052
100 Liras 0,1164 9.9034 17,8582 1,936,2700 2.9529 28^S2'S1 I 12,0843 0,1486
Franco S, 0,0096 0.8195 1,4778 1,6020 0.2444 2,3860 0,0123

Yen 0,7831 66,6249 120,1200 130,2700 19.8653 193,9702 6,7275 *81*2968^

PROXIMOS PAGOS DE DIVIDENDOS

Nombre Concepto DivAño Div Ejer Ejerc Bruto Neto FPago
B.PASTOR Complem. 2 2 1998 0,25 0,19 12-abr-99
ALDEASA A Cuenta 2 2 1998 0,41 0,31 14-ábr-99
MIQUELJN98 A Cuenta 1 1 1998 0,11 0,08 15-abr-99
LOG.HIDROC.D Complem. 1 1 1998 0,6 0,45 15-abr-99

MIQUEL SP98 A Cuenta 1 1 1998 0,06 0,04 15-abr-99

MIQUEL COSTA A Cuenta 1 1 1998 0,2 0,15 15-abr-99

MIQUEL.MZ98 A Cuenta 1 1 1998 0,16 0.12 15-abr-99

LOG.HIDROC.A Complem. 1 1 1998 0,6 0.45 15-abr-99

FI.PONFERRA. ' A Cuenta 5 5 1998 0.18 0,14 3-may-99

0 O O O 0 0 0 O-ene-00

AMPLIACIONES DE CAPITAL EN CURSO
Nombre N A Inic Amp Fin Amp P Titulo Desembolso Benefic Teórico Acc

RADIOTRONICA 1 10 12-mar-99 12-abr-99 1200,00 6.000,00 l-ene-99 1,64

INM.BAMI 1 5 26-mar-99 14-abr-99 193,54 3,60 l-nov-98 0,24

ACERINOX 386 O 12-abr-99 12-abr-99 100,00 0,00 l-ene-98 0,00

FAES 1 10 14-abr-99 14-may-99 100,00 0.00 1 -ene-99 0,00

TELEFONICA 1 50 20-abr-99 20-may-99 100,00 0,00 20-abr-99 0,00

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex 35

Valor Anterior Último Dil. Máx. Mín Volumen Open

Fut. Abr.99 IBX35 10.073,50 10.084.50 + 11,00 10.110.000 9.960,00 17.417 39.946

Fut. May.99 IBX35 10.101,00 10.112,50 +11,50 10.124.000 9.990,00 7.347 872

Futuros sobre Bono Nocional E-5, E-10 y E-30 Años

Valor Anterior último Dif. Máx. Mln Volumen Open

Fut Maz.99 BN E-5 - - - ________ z_____________ Z_____________ Z------------------------ Z------------
FutJun.99 BN E-10 99.16 99,51 +0.35 99.670 99,16 13208 16231

Fut Maz.99 BN E-30_________ ;_____________;_____________-_____________ ;_____________ :^_____________ Z------------- ;-----------:-----------
página Diseñada y Realizada por Invercapítal Mancha, Sociedad Representante para Castilla - La Mancha de Beta Capital S.V.B. S.A^

GESTION DE PATRIMONIOS
- LETRAS DEL TESORO
- BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
- FONDOS DE INVERSION
NUEVOS SERVICIOS POR MODEM. SESIONES DIARIAS EN FORMATO METASTOCK
LE REGALAMOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR SER CLIENTE NUESTRO.

| OFICINAS: 0/ ROSARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TBJJ96g_52 40 45-462FA^^

TIPOS DE INTERES

Plazo Tipo
Mibor 1 Mes 2,64%
Mibor 1 Semana 2,68%
Mibor t Año 2.68%
Mibor 2 Meses 2,64%
Mibor 2 Semanas 2.66 %
Mibor 3 Meses 2,64%
Mibor 6 Meses 2,65%
Mibor 9 Meses 2,68%
MiborON 2,76%

MATERIAS PRIMAS

Nombre Ultimo Fecha Hora
Aluminio 3M LME 1275 19990412 174600
Aluminio LME 1257 19990412 140000
HOMEHEATINGOIL 0,422 19990412 162400
NATURALGAS 2,06 19990412 162400
Oro 283,2 19990412 180600
Paladio 363,5 19990412 152100
PETROLEOBRENT1MES 14,86 19990412 162400
Plata 4,96 19990412 174800
Platino 359,5 19990412 173200
Zinc 3M LME 1005 19990412 175000
Zinc LME 986,5 - 135500

Beta Capital Responde al Accionista !
* Para enviar sus consultas: ¡
¡ Telefóno: 967524045 y 967524046 i
i Fax: 967524056 '
■ Internet: Invercapítal® mx3.redestb.es
¡ Correo: Beta Capital S.V.B. Rosario 6 “Ed.Toscana", 02001 Albacete. i 
, — i
1 MI pregunta es:........ .......... .....................-.........-........................................ '
i

¡ Nombre y apellidos: . .....................     ,
1 t
, Dirección: i
i •
1 Población:........ .................. . .................. ........C.P.:  .............  '

' Empresa:...............  Tlf: ........................ ........... ¡

• Las respuestas se publicarán en el suplemento dominical 'La Tribuna de Economía", i

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

M.C.D.2022
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FONDOS DE INVERSION
A.B. ASESORES

V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha
C.C.M.
Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) FechaNombre del Fondo Fondo

A.B. AHORRO RFM 15,80 0,96 250,29 12/4/99 AHORRO CORPORACION ACCION RVM 18,92 1.67 389.13 12/4/9^
A.B. BOLSA RV 24,97 3,27 217,18 12/4/99 AHORRO CORPORACION CUENTA FIAMM 1167.92 0,60 2596,44 12/4/99
A.B. BOLSAPLUS RV 21,99 6,28 - 320,75 12/4/99 AHORRO CORPORACION DEUDA RF 12,28 0,82 1093,54 12/4/99
A.B. DINERPLUS FIAMM 1.256,24 0.48 134,81 12/4/99 AHORRO CORPORACION DINERO FIAMM 1172.32 0,58 25,21 12/4/99
A.B. EURO ACCIONES RV 8,18 9.50 95,56 12/4/99 AHORROFONDO RVM 41.02 0.59 975,29 12/4/99 ,
A.B. FIVA RVM 16,37 0.80 176,09 12/4/99
A.B. FONDTESORO RF 12,52 0.72 164,78 12/4/99
A.B. RENTA RF 14,67 0.62 52,36 12/4/99
RENTA INTERNACIONAL RF 16,84 4,27 323,98 12/4/99 DEUTSCHE BANK GESTION

Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha
ALLIANZ RAS DB ACCIONES RV 20.80 6,01 154,94 12/4/99 ’
Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha DB CAPITAL DOS RFM 7.50 1.21 378,78 12/4/99
ALLIANZ MIXTO RFM 6,71 0,15 18,83 12/4/99 DB CAPITAL UNO RFM 7.22 0,98 331,39 12/4/99
ALLIANZ RAS FONDO RF 82,91 0,41 40,70 12/4/99 DBDINER FIAMM 1.043.15 0.49 632,32 12/4/99
ALLIANZ VARIABLE RV 6,21 -2.51 14,62 12/4/99 DB MIXTA RVM 19.78 5,55 159,03 12/4/99

ARGENTARIA GESATLANTICO
Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha
ARGENTARIA BEX BOLSA RV 30,64 -0.58 94,89 12/4/99 BOLSATLANTICO RV 14.47 -0,69 138,90 12/4/99 '
ARGENTARIA BEXDINER FIAMM 1.106.58 0.50 470,65 12/4/99 DINERATLANTICO FIAMM 1.316.81 0.61 232,18 12/4/99
ARGENTARIA BEX RENTA RFM 14,41 1.62 235,20 12/4/99 FONDOATLANTICO RF 15,79 0.57 ' 325,89 12/4/99
ARGENTARIA FONDHIPOTECARIO FIAMM 1.283,44 0.67 84,61 12/4/99 RENTATLANTICO RF 8,52 0.71 256,12 12/4/99
ARGENTARIA FONDIBEX GAR. 8,80 1.03 6,06 12/4/99
ARGENTARIA FONDIRECTO FIAMM 1.192,91 0.63 257.68 12/4/99

ARGENTARIA FONDPOSTAL RFM 17.86 1.42 521.57 12/4/99 GÉSBANKINTER 1
ARGENTARIA RENTA RF 8.56 0,71 176.00 12/4/99

ESPECIALISTAS EN AGENTE : INVERALIANCE, S.L.

BANESTO FONDOS FONDOS DE INVERSION. EDIFICIO TOSCANA '1» PTA, 9

Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha TFNO. 967-193040

BANESDEUDA FONDTESORO RF 533.96 0,59 307.64 12/4/99
BANESTO MIXTO FUO 2 RFM 6.60 2,64 429.06 12/4/99 Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha
BANESTO MIXTO VARIABLE RVM 72.73 4,45 231.42 12/4/99 BK DINERO 98 FIAMM 631,15 0.63 208,34 12/4/99
DINERACTIVO FIAMM 1.296.45 0,46 826,35 12/4/99 BK FONDO RV 36,59 -0.08 251,00 12/4/99
EXTRADINERO BANESTO FIAMM 749.30 0,61 1.059,78 12/4/99 BK FONDTESORO 2 RF 67,64 0,46 250,65 12/4/99
EXTRAFONDO AHORRO RF 7.80 0,65 314,40 12/4/99 BK MIXTO 2 RVM 817,08 1.11 294,13 12/4/99
FONBANESTO RF 14,26 0.42 569,25 12/4/99 CIBER BK VARIABLE RV 928,45 -0,10 148,05 12/4/99
FONBANESTO 2 RF 10.78 0.56 578,56 12/4/99 CUENTA FISCAL ORO I FIAMM 1.014,45 -0,79 296,19 12/4/99

FONDO TELEFONICO CORTO PL RF 857,13 0,58 30.766 . 12/4/99
BANSABADELL FONDO TELEFONICO VARIABLE RV 1.960,46 0,83 371,19 12/4/99
Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha

INVERSABADELL RFM 16.30 1,12 902,90 12/4/99 GESBETA
MB FOND01 RF 13.83 0.66 667.83 12/4/99
SABADELL BOLSA RVM 13.36 2.22 213,69 12/4/99 GRUPO Beta Capital. EDIFICIO TOSCANA, 32, PTA 12,13 Y 14

SABADELL FONDO RF 16,23 0.50 413,52 12/4/99 TFNO. 967-524045-46

SABADELL FONDO 2 RF 15,02 0.47 621,13 12/4/99
Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo 7oAño Patrim. (M) Fecha

BBV GESTINOVA BETA ACCIONES RV 147,15 0,41 60,38 12/4/99
Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha BETA ACTIVOS RF 674,41 0,33 5,27 12/4/99
BBV ACTIVOS FONDTESORO FIAMM 1.150,68 0.48 449,70 12/4/99 BETA CRECIMIENTO RV 132,86 0.89 27,49 12/4/99
BBV AHORRO RF 10,21 0,99 789,05 12/4/99 BETA DEUDA FONDTESORO RF 11,25 0.45 46,39 12/4/99
BBV BOLSA RV 22,40 1.08 309,43 12/4/99 BETA DINERO FIAMM 1.300,89 0.58 72,32 12/4/99
BBV DEUDA FONDTESORO RF 138.97 1.14 801,66 12/4/99 BETA EURO ACCIONES RV 8.00 8.70 23,35 12/4/99
BBV DINERO FIAMM 1.692.67 0.67 2.664,80 12/4/99 BETA RENTA RF 14,98 0.94 23,73 12/4/99
BBV HORIZONTE RF 12,19 0,91 744,53 12/4/99 BETA EURO MARS RF 7,61 2.28 98,54 12/4/99
BBV MONETARIO FIAMM 74,76 0,62 920,39 12/4/99 BETA RENTA PLUS RFM 7,20 0.98 42,77 12/4/99
BBV PLAN RENTAS 10 RF 813.52 0,61 850,81 12/4/99 BETA VALOR RVM 17,42 1.16 61,40 12/4/99
BBV RENTA RF 14.88 0,81 2.128,58 12/4/99 PRISMAFONDO RVM 733,29 3,27 31,23 12/4/99 _
BBV RENTA 91 RF 9.86 0,72 985,09 12/4/99
F0NDC0MERCI01999 RF 690.04 0,41 29,78 12/4/99
FONDCOMERCIO200I RF 641.75 1.21 13,01 12/4/99 GES-BM
FONDCOMERCIO2002 RF 709.15 1.20 39,27 12/4/99 Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo 7oAño Patrim. (M) Fecha
FONDCOMERCIO BOLSA RV 17.42 2,96 117,95 12/4/99 BM-DINERBOLSA RV 1.455,45 4,22 91,43 12/4/99
FONDCOMERCIO DEUDA RF 709.98 1.01 114,94 12/4/99 BM-FONDTESORO RF 12,58 0.80 150,60 12/4/99

CUENTAFONDO AHORRO RFM 15,87 15,67 99,35 12/4/99
DINERBM FIAMM 1.272,41 0.59 66,46 12/4/99

BANCAJA
Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha
CAVALDINER FIAMM 1.357.71 0,41 681,69 12/4/99 CAJA MURCIA
CAVALDINER ORO FIAMM 855.76 0,64 434,28 12/4/99 Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha
CAVALRENTA RVM 11.55 2,12 155,49 12/4/99 CAJA MURCIA RF 9,06 0,55 9.81 12/4/99
EDIFON RV 1.290.93 -4.54 79,61 12/4/99 CAJA MURCIA DINERO FIAMM 923,56 0.51 43,91 12/4/99
FONSEGUR RF 14,63 0,97 149,56 12/4/99 CAJA MURCIA GARANTIZADO RF 6,60 0.30 18,48 12/4/99

BCH GESTION GESMADRID
Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Afto Patrim. (M) Fecha _
BCH ACCIONES RV 13,44 1,20 471,73 12/4/99 DINERMADRID FONDTESORO FIAMM 1.151,42 0,50 687,54 12/4/99
BCH F0NDIM01 FIAMM 1.584.03 0,66 933.95 12/4/99 FONDMADRID FIAMM 1.379,50 0,49 962,11 12/4/99
BCH MIXTO ACCIONES RVM 18.48 5,36 817.34 12/4/99 MADRID BOLSA ACTIVA RV 6.41 2.72 421,05 12/4/99
BCH MIXTO RENTA FUA RFM 14.64 1.74 796.62 12/4/99
BCH RENTA FIJA1 RF 19.44 0,88 982.80 12/4/99 SANTANDER GESTION
FONCENHIS RFM 10,81 1.22 996.59 12/4/99 Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha _
FONCONDOR TESORERIA RF 63,84 0,90 515,82 12/4/99 BSN ACCIONES RV 34,08 2,43 527,41 12/4/99
IBER FONDO 2000 RFM 10,85 1.78 465,45 12/4/99 BSN ACCIONES EUROPEAS RV 9,20 9,13 155,82 12/4/99

BSN DINERO FIAMM 1.591,93 0,72 557,23 12/4/99
BSN RENTA VARIABLE RV 14,61 3.03 137.09 12/4/99

CAJA ESPAÑA SANTANDER AHORRO RF 14,12 0,21 '408.35 12/4/99
Nombre del Fondo Fondo V.Liq.Ultimo %Año Patrim. (M) Fecha SANTANDER DINERO FONDTESORO FIAMM 1.133,43 0.45 1.808,42 12/4/99
F0NDESPA|A GLOBAL RFM 72.75 1.42 210,75 12/4/99 SANTANDER GESTION MIXTO RFM 10,79 2,76 941,32 12/4/99
F0NDESPA|A INTER.GARANTIZADO GAR 67,49 3,97 152,76 12/4/99 SANTANDER GESTION RENTA RF 10,31 1.28 1.099.66 12/4/99
F0NDESPA|A TESORERIA FIAMM 65,41 0.68 107,85 12/4/99 SANTANDER RENTA 1999 RF 9.28 0.43 832.22 12/4/99
FONDO 111 FIAMM 894,04 0,52 222,41 12/4/99 SANTANDER RENTA 2000 RF 662,23 1.41 137,93 12/4/99

TIPOLOGIA DE LOS FONDOS: RF; RENTA FIJA RFM: RENTA FIJA MIXTA GAR: GARANTIZADO
RV: RENTA VARIABLE RVM; RENTA VARIABLE MIXTA Bela Capital S.V. B. S.A
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999 La OTAN está estrechando el 

cerco militar en tres frentes, todos 
ellos fronterizos con territorio 
yugoslavo, desestimando el empleo 
de fuerzas de tierra

ifl 
íi 

-o

’ M término de la reunión de ministros de Exteriores de la OTAN

Solana asegura que
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Milosevic está perdiendo

9
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El secretario general de la 
OTAN, Javier Solana, afír- 
mó ayer, lunes, que el pre
sidente yugoslavo, Slobodan 
Milosevic, **está perdiendo” 
el enfrentamiento que man
tiene con la Alianza ^y lo 
sabe”. Solana señaló tam
bién que la OTAN ^*está uni
da” en su campaña aérea 
contra Yugoslavia y conti- 
nuará todo el tiempo que 
sea necesario.

BRUSELAS. (Efe).- Al 
final de la reunión extraordi
naria sobre la crisis de Kosovo 
que ayer celebraron los minis
tros de Asuntos Exteriores de 
la Alianza, Solana recordó las 
cinco condiciones que debe 
cumplir Milosevic, entre ellas, 
la retirada de la provincia de 
las” fuerzas militares, policia
les y paramilitares, así como 
la aceptación de “una presen
cia militar internacional” en 
Kosovo.

El hecho de que en el comu
nicado final no aparezca la 
expresión “todas las fuerzas”, 
ni la mención al liderazgo de 
la OTAN en esa presencia 
militar internacional, no signi
fica, según Solana, ningún cam
bio ni flexibilización de las exi
gencias aliadas.

Insistió en que Belgrado 
debe retirar todas sus fuerzas 
militares, policiales y parami
litares de Kosovo, con lo que 
confirmó que se supera uno 
de los puntos del acuerdo de 
Rambouillet (Francia), que 
permitía cierta presencia de 
tropas serbias, sobre todo para 
la defensa de las fronteras.

“Ese punto va más allá de 
kambouillet porque queremos 
garantizar el regreso de los 
refugiados a Kosovo”, dijo.

El acuerdo de Rambouillet 
(Francia), insistió, “no será el 
acuerdo final”, después de lo 
sucedido desde que fue firma
do en marzo por los albano-ko
sovares solamente.

Solana insistió en que la 
OTAN es la organización que 
deberá liderar la presencia 
militar internacional en Koso- 
'o, cuando la situación lo per
mita. “No puedo imaginar una 
fuerza de paz en la que las 
tropas de la OTAN sean mino
ría”, o estén bajo otro mando, 
dijo.

Por su parte, Madeleine 
^bright, secretaria de Estado 
'lorteamericana, aseguró que la 
partición de Kosovo entre ser-

'it.

Solana insistió en que Belgrado debe retirar todas sus fuerzas militares, policiales y paramilitares de Kosovo.

bios y albano-kosovares “no 
está siendo discutida, no es una 
opción que esté siendo con
siderada” por la OTAN.

Por otra parte, Rusia se ale
gró ayer de que Occidente se 
muestre dispuesto a reabrir la 
puerta para un arreglo político 
de la crisis de los Balcanes, 
y dijo que Moscú podría ofre
cer a la OTAN “una salida 
airosa” para que cese los bom
bardeos en Yugoslavia.

Pero el Kremlin dejó pen
dientes los detalles hasta la

El Parlamento yugoslavo 
decide la alianza con Rusia

La semana de grandes pers
pectivas diplomática.s para la 
crisis de los Balcanes comenzó 
ayer, lunes, con la decisión 
yugoslava de entrar en una 
alianza con Rusia, y con la fir
me voluntad de la OTAN de 
intensificar sus bombardeos.

Borislav Milosevic tramitó ya 
el domingo la solicitud de 
adhesión de Yugoslavia (Ser
bia y Montenegro) a la alianza 
que forman Rusia y Bielorru
sia.

Rusia, según los observado
res diplomáticos en Belgrado, 
seguía hasta con su postura de 

reunión hoy en Oslo del minis
tro de Asuntos Exteriores, Igor 
Ivanov, con la secretaria de 
Estado norteamericana, Made
leine Albright.

Mientras tanto los ataques 
ahados prosiguen y tres per
sonas murieron ayer, lunes, en 
Pristina en un ataque de la 
OTAN, en el que habría sido 
alcanzado un automóvil en la 
carretera que va de la capital 
kosovar hacia Kosovo Polje 
(norte), informan los medios 
yugoslavos. La OTAN admitió 

“novia” que se sabe buen par
tido y que da largas a un pre
tendiente serbio.

Pero el ministro ruso de 
Asuntos Exteriores, Igor Iva
nov, dio una cautelosa bien
venida a la alianza por^ anti
cipado a Yugoslavia y prometió 
diplomáticamente que “Yeltsin 
estudiará con suma atención la 
cuestión” del acercamiento. La 
Asamblea yugoslava manifestó 
ayer que Yugoslavia “se adhie
re a esa Alianza y, segundo, 
que asume los objetivos y prin
cipios de la misma, así como 
los derechos y obligaciones”.

ayer que atacó y destruyó un 
puente de ferrocarril en la 
localidad de Grdelica, en el sur 
de Serbia, “sin intención de 
alcanzar un tren”. La OTAN 
está estrechando el cerco mili
tar sobre Yugoslavia en tres 
frentes, todos ellos fronterizos 
con territorio yugoslavo, que 
podrían sumarse a los ataques 
que desde el pasado 24 de mar
zo efectúa la aviación aliada. 
Por el momento, la Alianza 
sigue desestimando el empleo 
de fuerzas de tierra.

La Asamblea yugoslava manifestó su voluntad de alianza con Rusia.

Partida del convoy
humanitario ruso

El convoy con ayuda, tanto 
humanitaria como militar, de 
Rusia y Bielorrusia para Serbia 
que permanecía retenido desde 
el sábado por las autoridades 
húngaras podrá partir en cues
tión de horas aunque sin los 
envíos militares que incluía, se 
anunció ayer en la capital 
húngara.

El anuncio fue realizado tras 
una larga reunión que man
tuvieron en Budapest el minis
tro ruso para Situaciones de 
Emergencia, Serguei Shoigu, y 
su colega del Interior húngaro, 
Sándor Pintér.

El compromiso al que lle
garon ambos políticos estable
ce que el convoy, reducido a 
60 camiones y cuatro cisternas 
en lugar de los 73 vehículos 
originales, podrá cruzar el 
territorio húngaro y abando
narlo por el puesto fronterizo 
con Serbia de Roszke.

El ministro ruso recalcó que 
su Gobierno había consultado 
en Moscú con los representan
tes de la ONU para garantizar 
que el convoy, que salió de 
Moscú con 73 vehículos, cum
plía “todas las disposiciones 
internacionales al respecto”.

Shoigu lamentó que los hún
garos no hubieran permitido a 
la columna de vehículos tras
ladarse inmediatamente a su 
destino para ayudar a todos los 
que “sufrieron las consecuen
cias de la agresión militar con
tra Yugoslavia”.

El ministro húngaro señaló 
a la prensa, por su parte, que 
“Hungría no había hecho otra 
cosa que cumplir con las dis
posiciones internacionales y 
nacionales” y agregó que hubo 
que resolver el problema a 
nivel de ministros.

La parte del convoy a la que 
se le ha permitido cruzar terri
torio húngaro, integrada por 60 
camiones cargados con víveres, 
equipos sanitarios, ropa y tien
das de campaña, irá acompa
ñada por cuatro camiones cis
terna que suministrarán el 
combustible necesario para el 
trayecto.
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Mientras, se acentúa la tensión en la frontera entre Albania y Yusoslavia

Crece el flujo de 
voluntarios del UCK

DURRES. (Efe).- Jóvenes 
albano-kosovares procedentes 
de varios países de Europa 
desembarcaron ayer, lunes, en 

•"^el puerto de Durres para alis
tarse al Ejército de Liberación 
de Kosovo (UCK), mientras se 
acentúa el conflicto entre 
rebeldes y fuerzas de Belgrado 
en la frontera entre Albania 
y Yugoslavia.

A Durres, el principal puerto 
de Albania, situado a 50 kiló
metros al sur de Tirana, llegó 
una legión de jóvenes albane
ses de Kosovo desde diversos 
rincones del continente en un 
barco procedente de Bari (Ita
lia).

La escena se repite casi 
todos los días desde hace una 

^^ semana, aunque cada vez son 
más, comentó a EFE un policía 
del agitado puerto, al que llega 
el grueso de la ayuda y de las 
fuerzas militares de la OTAN 
que participan en la operación 
humanitaria “Cobijo aliado”. 

Con la cabeza casi rapada 
y apenas equipaje, estos volun
tarios, con edades comprendi
das entre los 25 y los 35 años, 
aseguran que no les importa 
“morir por la independencia de 
Kosovo”. Rehuyen hablar de 
su pasado y lo único que les 
importa es “ir a luchar” por 
su patria, “como harían uste
des”, afirma a EFE Nazif, 
nombre de pila de un volun
tario de 27 años que vive en 
Florencia (norte de Italia) y 
ha dejado todo por “combatir 
en Kosovo”.

El Estado Mayor del UCK, 
cuya retaguardia se encuentra 
en el norte de Albania junto

El asesinado presidente de Níger es 
sustituido por su presunto verdugo

DAKAR. (Efe).- El nom
bramiento como presidente de 
Níger del comandante Daouda 
Malam Wanke, presunto res
ponsable del asesinato el vier
nes de su predecesor, el gene
ral Ibrahim Bare Mainassara, 
suscita dudas sobre el futuro 
de ese país, advirtieron ayer 
fuentes diplomáticas en la 
región.

El nuevo hombre fuerte 
nigerino presidirá una Junta 
Nacional de Reconciliación, 
que al menos durante nueve 
meses asumirá todos los pode- 

^res del Estado, en un plazo 
de tiempo durante el cual esta
rá suspendida la Constitución, 
lo que podría perpetuar el pre
dominio de la clase militar 
sobre la sociedad civil.

Wanke está además consi
derado como el verdugo de 
Bare Mainassara, que fue ase
sinado por miembros de su 
guardia presidencial, cuya jefa-

Jóvenes albano-kosovares se alistan todos los días en el UCK.

1#

a la frontera, intenta desde 
hace semanas reclutar a los 
refugiados varones en edad de 
combatir que atravesaban la 
frontera en dirección a Kukes 
junto a sus familias, indicaron 
diversos testigos a EFE.

Tensión

Mientras tanto, la tensión 
persistió ayer en la frontera 
albano-yugoslava, debido a la 
continuación de los enfrenta
mientos entre rebeldes del 
UCK y fuerzas yugoslavas que 
el domingo alcanzaron Tropo- 
je, territorio albanés, provo
cando tres muertos y más de 
doce heridos.

El periodista europeo que 
anteanoche resultó herido en 
Padesh (frontera yugoslavo-al
banesa), junto con tres com

tura asumía el nuevo presiden
te, quien pudo participar per
sonalmente en el magnicidio.

Además del jefe de Estado 
asesinado, cuatro personas más 
murieron en el tiroteo que 
segó la vida del presidente; tres 
militares y un civil que se 
encontraban junto a Baré Mai- 
nassara en el aeropuerto de 
la capital nigerina, Niamei, en 
el momento de la emboscada 
mortal.

Malan Wanke, que es un 
perfecto desconocido en círcu
los civiles, pudo así haber que
rido aprovechar la impopula
ridad de su antecesor para “eli
minarlo”, aunque la versión 
oficial continua atribuyendo el 
suceso a “un desgraciado acci
dente”.

Según el relato divulgado 
por los golpistas, Baré Mainas- 
sara sucumbió por los disparos 
de sus escoltas, pero estos solo 
habrían abierto fuego de 

batientes del UCK, se encuen
tra en estado muy grave.

Ayer no se registraron víc
timas en Albania, pero, según 
la televisión estatal, violentos 
combates se libraron en Kos- 
hara (Yugoslavia) y, como 
resultado de ellos, ocho mor
teros cayeron en Kamenica, en 
territorio albanés. El ministro 
albanés del Interior, Petro 
Koci, pidió a la OTAN que 
“neutralice” a la artillería pesa
da yugoslava que actúa en la 
frontera entre Albania y Koso
vo, poniendo en peligro la esta
bilidad del país. “Ya que la 
OTAN está bombardeando 
actualmente todos los objetivos 
militares en Yugoslavia, sería 
positivo para descargar la ten
sión en nuestra frontera que 
la Alianza neutralizara esa arti
llería”, dijo el ministro. 

manera no premeditada y debi
do a un movimiento sospecho
so, lo que habría desencade
nado un pánico generalizado 
en el entorno presidencial.

Esta versión fue desmentida 
por testigos presenciales, e 
implfcitamente, por la ONU y 
la Organización para la Unidad 
Africana (OUA), que se apre
suraron a condenar sin palia
tivos “la muerte violenta” de 
Baré Mainassara.

La herencia que asume 
Wanke no es en ningún caso 
envidiable, pues según fuentes 
diplomáticas Níger se encuen
tra sumido en la mala admi
nistración, el nepotismo militar 
y el impago de los salarios a 
los funcionarios públicos.

La represión y encarcela
miento de los dirigentes de la 
oposición, la prohibición de las 
actividades de los partidos polí
ticos y la convocatoria de huel
gas indefinidas son también

Eliminación de 
combatientes de 
la guerrilla

El Ejército yugoslavo 
comunicó ayer que un míni
mo de combatientes de la 
guerrilla del UCK fueron 
“liquidados” en un intento 
de incursión en el territorio 
yugoslavo en la zona de 
Kosara, al suroeste de 
Kosovo. “Las unidades 
fronterizas del Ejército 
yugoslavo han rechazado el 
ataque (del UCK) y varios 
cientos de miembros de la 
banda terrorista se vieron 
forzados a la fuga hacia 
Albania”, según un comu
nicado difundido esta tarde 
por la agencia yugoslava 
Tanjug. Desde hace tres 
días llevan registrándose a 
diario fuertes enfrentamien
tos armados en esa zona de 
la frontera cercana a la ciu
dad septentrional albanesa 
de Tropoja, en la que el 
UCK intenta entrar en terri
torio de Kosovo y reanudar 
los combates con las fuerzas 
serbias. “Durante la jorna
da, varios aviones de la 
alianza occidental agresora 
bombardearon durante 
horas las posiciones del 
ejército en apoyo a los 
terroristas”, concluye el 
comunicado y precisa que 
entre los soldados yugosla
vos “no hubo heridos”. 

moneda corriente en el país.
Esta precaria situación ya 

fue utilizada por el presidente 
asesinado para tratar de jus
tificar el golpe de Estado que 
le permitió, en enero de 1996, 
hacerse con el poder por las 
armas, sin que lograra reme
diaría en los más de tres años 
que duró su mandato.

Níger es uno de las países 
más extensos y pobres de Afri
ca Occidental y arrastra una 
larga tradición de asonadas 
militares desde su independen
cia de Francia en 1960.

Con tres cuartas partes de 
su territorio ocupadas por el 
desierto del Sahara, el estado 
nigerino afronta además un 
germen de secesión en su 
región septentrional, habitada 
por nómadas tuareg, minori
tarios y de raza blanca, y que 
se resisten a seguir gobernados 
por la mayoría del sur, de raza 
negra.

8

Imagen del accidente.

Al menos cuatro 
muertos y 50 
heridos al 
descarrilar un tren
y caer a un no en 
Alemania

WUPPERTAL. (Agen
cias).- Cuatro personas han 
muerto y unas 50 han resultado 
heridas ayer por la mañana en 
el accidente de un tren en 
Wuppertal, en el oeste de Ale
mania, que descarrilló y cayó 
a un río, según un nuevo balan
ce de los equipos de socorro.

El primer balance hablaba 
de dos muertos pero los equi
pos encontraron poco después 
el cuerpo de un pasajero que 
había sido arrastrado por la 
corriente unos 500 metros. 
Además, uno de los heridos 
ha muerto en el hospital.

Los equipos de rescate no 
pueden precisar el número 
exacto de heridos que varía de 
los 39 a los 52, según las mis
mas fuentes.

Más de 50 viajeros se encon
traban a bordo del tren que 
descarriló y cayó al río Wup- 
per. El río tiene en ese lugar 
menos de un metro de pro
fundidad.

La causa del accidente aún 
se desconoce pero las inves
tigaciones están orientándose 
hacia un posible error humano 
en la renovación de la vía. 
Según los servicios municipales 
de limpieza, uno de las ganchos 
utilizados en los trabajos 
podría haber quedado olvidado 
en el lugar.

El tren es el orgullo de Wup
pertal y figura en el patriminio 
de monumentos históricos. La 
vía, construida entre 1898 y 
1901 e inaugurada por el 
emperador Guillermo II, tiene 
un largo de 13,3 kilómetros y 
sigue prácticamente el curso 
del río Wupper. Todos los 
vagones fueron reemplazados 
entre 1972 y 1974, salvo uno, 
llamado “el vagón del empe
rador”.

Se trata del primer accidente 
grave en la casi centenaria his
toria del tren aerosuspendido 
de Wuppertal, ciudad situada 
a unos 120 kilómetros al nores
te de Bonn.

Con este accidente “el tren 
aerosuspendido perdió parte 
de la fama de ser el transporte 
más seguro del mundo”, señalo 
un director del transporte 
municipal.
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El Albacete sigue mostrándose 
como un equipo inseguro, incapaz 
de garantizarse la permanencia en 
la Segunda División A y con 
Maifredi cada vez más perdido

Crisis institucional y sin despejar el camino de la permanencia

El Alba se arrastra
por la Segunda
Mientras el Albacete Balompié se empeña en no despejar 
el panorama deportivo, se aproximan las fechas de la 
¡unta extraordinaria de accionistas en la que el presidente 
iel consejo, presumiblemente, dirá adiós a su cargo, dejan
do tras de sí un importante déficit financiero y una plan-

A.G.

Con Maifredi cada vez más 
perdido y con Argandoña cada 
vez más remiso a aceptar la 
realidad del caos financiero, el 
Albacete Balompié camina sin 
un rumbo definido hacia la 
junta de accionistas del día 25 
en el Paraninfo Universitario.

En el capítulo deportivo, el 
deplorable partido ante el 
Recreativo y el nuevo empate 
a cero no es sino un fiasco 
más que se suma al empate 
de Ourense y otros tantos que 
están dejando una paupérrima 
impresión al aficionado meren
gue que ya no se molesta ni 
tan siquiera en protestar.

Con ser malo el empate ante 
el Recreativo, mucho más pro
blemático es escuchar al téc
nico, Luigi Maifredi, valorar 

¡positivamente el penoso 
encuentro y, en consecuencia, 
dar por bueno el resultado ante 
un rival “muy bueno”.

Si esta es la mentalidad de 
Maifredi, que además todavía 

, no nos ha explicado por qué 
j luitó del campo a Luque y 

retrasó la salida de otros que 
1 ®lo transmitían pena, no es 
; de extrañar que el Albacete se 
i encuentre en la situación agó- 
■ nica en que se halla, a muy 
, pocos puntos del descenso 
j directo.

La fortuna del Albacete es 
1 ine los equipos de abajo, salvo 
; ¡1 Barcelona B, no están reac- 

donando, pero no por ello la 
' Papeleta está solucionada. 
' 5ueda un puesto por adjudicar 

' el conjunto manchego tendrá 
i lue batirse el cobre para no 
? erse en la Segunda B. El argu-
1 mentó de Maifredi, con res- 
3 necto al calendario favorable 
j ‘m casa es muy peregrino, 

uniendo en cuenta que para 
i Albacete cada partido es un 
vivario y el hecho de que jue- 

; dme en el Carlos Belmonte no 
! mpone garantía de ningún 
í "Po. El último ejemplo ante 
i ’d Recreativo, o el de Orense, 
; ’mbla por sí solo.

,E1 “pasotismo” de un téc- 
mco que vuelve de los viajes 
J Lalia en miércoles o que con- 
^'’cciona caprichosamente las 

Invocatorias, o se permite 
^^stigar” a Pico por unas

declaraciones más o menos 
personales, no van sino en con
tra de los intereses de un Alba
cete que con un poco más de 
ambición y cordura técnica ya 
hubiera salvado los muebles de 
la permanencia.

La plantilla no está para 
tirar cohetes, pero sí habría 
que exigir al técnico un ren
dimiento bastante mejor que 
deje al equipo fuera de peligro 
antes de llegar a las dos últimas 
jornadas. Mucho más, ante la 
crisis institucional que se ave
cina, con la presumible marcha 
del consejo. El problema actual 
es que no se sabe quién debe 
salir antes, si el entrenador o 
el presidente, y así es muy difí
cil que en la Sociedad alguien 
se pueda hacer un plantea
miento a veinte días vista.

DEKIRIES

tilla totalmente rota, incapaz de dar una tarde buena 
de futbol y con ausencia de jugadores de la cantera casi 
total. O sea, todo lo contrario de lo que se propuso 
en un principio cuando fue propuesto para asumir las 
riendas de la Sociedad Deportiva Anónima.
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JESUS MORENO
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El último fiasco del empate a cero fue bien valorado por Maifredi. ¿Hay quien dé más?.
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Las cuentas, caballo de batalla.
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* El Eibar, otro que huele el 
^ descenso de categoría

El Eibar, que tan sólo ha conseguido un punto en los últimos 
seis partidos, se acerca cada vez más al descenso tras perder 
por 1-3 ante el Sevilla, en su cuarta derrota consecutiva.

La pésima trayectoria del conjunto eibarrés, que se encuentra 
a once puntos de los puestos de permanencia, se refleja además 
en otros datos, como las veinte derrotas cedidas en las 32 
jornadas que se llevan disputadas, ocho de ellas en su campo 
de Ipurúa, o los cincuenta goles recibidos hasta el momento, 
cuando durante toda la pasada campaña únicamente encajó 
32. A pesar de que nada presagia una reacción, el Eibar confía 
aún en poder remontar el vuelo, para lo que su entrenador 
considera que será preciso sumar veinte puntos en las diez 
últimas citas del campeonato.

Candel reclama 
en la sede las 
cuentas de la 
Sociedad, como 
paso previo a la 
junta

El ex-presidente del 
Albacete Balompié, Rafael 
Candel, es de los pocos 
accionistas que hasta la 
fecha de ayer ha mostrado 
algún interés por saber de 
primera mano la situación 
económica de la Sociedad, 
en aras de hacer cálculos 
sobre posibles soluciones, 
más allá de los préstamos 
que se barajan con la CCM 
o de la ampliación de capi
tal que propone Agustín 
Argandoña.

Candel anunció en Radio 
Albacete que ha sido empla
zado al día de hoy para 
conocer el estado financiero 
del club tras personarse ayer 
en la sede, y pidió a los 
accionistas que no deleguen 
en sus votos, sino que acu
dan a la junta extraordinaria 
y actúen en consecuencia.

El ex-presidente blanco, 
que sigue valorando a estas 
alturas la posibilidad de vol
ver a hacerse cargo de la 
entidad, señaló que no está 
dispuesto “a que el Alba
cete se vaya a pique” y acu
só al actual presidente 
Argandoña de “haber 
demostrado no ser válido 
para el cargo, como el tiem
po ha demostrado”.

Es también probable que 
en los días previos a la cele
bración de la junta, el día 
25 de este mes, se produz
can reuniones entre Argan
doña y Candel, como ya ha 
sucedido otras veces, amén 
de conversaciones telefóni
cas que se suelen mantener 
en situaciones de este tipo. 
Es intención del ex-presi
dente Rafael Candel apor
tar un estudio de viabilidad 
económica con el fin de 
aprovechar al máximo la 
cita del día 25.
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Martín quiere atar todos los cabos para el encuentro ante el Málaga.

Desde hoy se va a Etxalar para “refrescarse mentalmente”, dice Martín

El entrenador de Osasuna
concentra a toda la plantilla

PAMPLONA (Efe).- La 
plantilla del Osasuna, a excep
ción del lesionado José Manuel 
Yanguas y de Pablo Orbaiz, 
que se encuentra en Nigeria 
con la selección Sub20, se con
centrará desde hoy martes has
ta el próximo viernes en Etxa
lar (Navarra), con el objetivo 
de “refrescarse mentalmente”, 
según ha anunciado hoy el 
entrenador osasunista, Enrique 
Martín.

El conjunto navarro se des
plazará hoy a las 20.00 horas 
a la localidad en la que realizó 
la pretemporada para preparar 
el partido del próximo domin
go en Málaga. Regresará el 
viernes a Pamplona tras el 
almuerzo y a las 18.00 horas 
Martín ofrecerá una rueda de 
prensa para facilitar la lista de 
convocados, y el equipo entre
nará en Tajonar el sábado 
antes de partir a tierras anda
luzas.

Martín explicó en Tajonar el 
motivo de la concentración: 
“Es una forma de descansar 
más y limpiar mentalmente a 
los jugadores, porque en el 
aspecto físico el equipo está 
sensacional”.

El Osasuna experimentó el 
año pasado una vivencia pare
cida acudiendo al balneario de 
Arnedillo (La Rioja): “Este 
año no vamos al balneario por
que ya lo probamos. Quería 
algo novedoso que para el gru
po fuese importante en muchos 
sentidos, pero sobre todo men
talmente”, dijo el técnico osa

sunista.
El conjunto navarro recupe

ró ayer los puestos de promo
ción al derrotar al Badajoz en 
El Sadar (2-0) y, en este sen
tido, Martín comentó: “Creo 
que la cosa está bastante bien 
porque tenemos tres puntos 
más y un partido menos, aun
que el trayecto acaba en 
junio”.

El Osasuna tiene dos des

Tercera pañolada en el Insular contra el 
entrenador Paco Castellano y la directiva

La Unión Deportiva Las Palmas se 
reincorporó a los entrenamientos en sus 
instalaciones de Barranco Seco tras la 
decepción que vivió el pasado sábado, en el 
que fue derrotado por 0-2 por el Numancia, 
resultado que la aleja de los puestos de 
ascenso a la Primera División de fútbol.

La tercera pañolada de la temporada de la 
afición, que ya no solamente culpan de la 
actual situación al técnico grancanario 
Francisco Castellano sino también al consejo 
de administración del club, que preside Angel 
Luis Tadeo, reflejó al término del encuentro 
un preocupante divorcio cuando restan 
solamente diez jornadas.

Castellano dijo antes del encuentro que el 
ascenso pasaba por ganar todos los encuentros 
de casa, pero el primero de los seis que tenía 
la U.D. Las Palmas deparó la segunda derrota 
de la temporada en el Estadio Insular -la 
primera fue ante el Atlético de Madrid B.

La defensa a ultranza de los dirigentes 
amarillos al trabajo de Castellano no encuentra 
el mismo apoyo y comprensión de los 
aficionados, a los que el juego de su equipo 
no les inspira confianza, especialmente cuando 
mide fuerzas con los equipos más significativos 
de la competición.

Tadeo, tras el 0-2 ante el conjunto soriano 
volvió a ratificar que mantiene su confianza 
en la labor de Castellano, ya que todavía 
quedan treinta puntos y aún se puede 
conseguir el ansiado ascenso a la elite nacional.

El semblante de los jugadores fue serio en 
la sesión preparatoria, no en vano llegaron a 
disfrutar de la primera posición de la 
clasificación y hoy ya no ocupan siquiera uno 
de los puestos de promoción -séptimo-.

A la cita faltaron Robayna y Eloy, con 
diversas molestias físicas que no les impedirán 
jugar ante Compostela, Víctor sigue 
recuperándose de su brazo.

plazamientos seguidos a Mála
ga y Alicante y Martín confía 
en sumar al menos tres puntos: 
“El partido del próximo 
domingo será bonito, con un 
estadio lleno y un ambiente 
terrible, aunque iremos con la 
mayor ilusión posible, ya que 
llevamos fuera de casa mucho 
tiempo sin ganar”.

El técnico recuperará para 
el domingo al centrocampista 

Puñal tras cumplir un partido 
de suspensión, aunque lo más 
probable es que Martín siga 
confiando en los mismos hom
bres que el domingo vencieron 
al Badajoz.

Así, Osasuna repetirá pro
bablemente equipo titular con 
López Vallejo; Cruchaga, 
Josetxo, Iban; Palacios; Mar
kovic, Tiko, Alfredo, Goi
koetxea; Trzeciak y Ziganda.

De capa caída.

EI Logroñés 
atraviesa su 
momento más 
crítico de la 
temporada

LOGROÑO.- Los jugado
res del Logroñés consideran 
“inexplicable” la situación 
actual del equipo riojano, 
sumido en una inercia descon
certante que alcanzó un nuevo 
límite al perder contra el Atlé
tico de Madrid B, resultado 
que le sitúa a sólo dos puntos 
del descenso a Segunda Divi
sión B.

“Nuestra situación es difícil 
de explicar, porque no están 
saliendo las cosas como espe
rábamos”, comentó a Efe el 
portero Aizkorreta, quien 
reconoció que la plantilla está 
“nerviosa” ante el precipitado 
e incontrolado declive del 
Logroñés, que sólo ha logrado 
seis puntos de los últimos 36 
disputados.

El guardameta vasco indicó 
que el equipo riojano “no se 
acomodó ni se relajó” en el 
partido ante el filial colchone
ro, en el que el Logroñés des
perdició una ventaja de dos 
goles, encajó tres en diez minu
tos y acabó sumido en la ine
ficacia y el desorden.

El defensa Jesús Dulce coin
cidió en lo inexplicable de la 
situación, que calificó de 
“preocupante”, y aseguró que 
el equipo “está haciendo méri
tos para ganar y la racha de 
buenos resultados tiene que 
llegar”.

El Logroñés, que durante la 
primera vuelta de la Liga nave
gó sin aspiraciones ni agobios, 
alternando ilusionantes victo
rias con desconcertantes derro
tas, ha entrado ahora en una 
peligrosa inercia en la que el 
miedo a perder se ha apode
rado de los futbolistas.

Además, el equipo riojano 
afronta un complicado calen
dario que comienza con dos 
partidos consecutivos ante los 
primeros clasificados de 
Segunda División, Rayo Valle- 
cano y Málaga, en casa, donde 
sólo ha ganado cuatro partidos 
en lo que va de Liga y h^ 
mostrado su imagen más gris.

Aizkorreta se mostró com
prensivo con el sentir de la 
afición y comentó que “es lógi* 
co que estén nerviosos, p^’^® 
espero que el sábado ante el 
Rayo Vallecano nos apoyen 
más que ante al Mallorca B •
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¿Necesito uno ’ 
nuevo coso?

¿Quiere olimentos 
de primero cofidod?

¿Busco moteriol 
deportivo?

¿Se quiere poner ol dio 
en los comunicociones?

¿Esto pensondo en 
combior de coche?...

¿Vo o combior lo 
Iluminoción de su hogor?

¿Ploneo un deseodo 
vioje?

y ESTO ES SOLO UN EJEMPLO
Recinto Ferial de Albacete Del 21 al 25 de Abril de 1.999 S

La Tribuna
de Albacete

HACIENDO FUTURO CON ^poalbacete '99

M.C.D.2022
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La selección alevín A de los Juegos Deportivos Municipales. Ganaron por penalties. Los benjamines merengues de Balo.

L
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Los equipos base del Albacete Balompié se enfrentaron a una selección de los Juesos que orsaniza e¡ IMDA

Participaron 280 chavales en el
I Trofeo de Semana Santa de fútbol

Se celebró el pasado fin de 
semana el I Torneo de Fútbol 
Base Semana Santa, con siete 
selecciones de los Juegos 
Deportivos Municipales contra 
el Albacete Balompié, con los 
siguientes resultados;

*Selección cadete A 0-Alba- . 
cete 0 (2-3 en los penalties).

*Selección cadete B 1-Alba
cete 3.

*Selección 
bacete 2.

*Selección 
bacete 5.

*Selección

infantil A 1-Ai-

infantil B 1-A1-

alevín A 2-Alba-
cete 2 (4-3 en los penalties).

* Selección alevín B 2-Alba
cete 1.

*Selección benjamín 0-Alba- 
cete 2.

Participaron 280 niños; se 
repartieron bocadillos y diplo
mas. Coordinación de Félix 
Fuentes y colaboración de 
IMDA y Albacete Balompié. Aibacete Balompié, alevín B, entrenados por Femando. La selección alevín B cuajó un gran partido.

í’

El Albacete Balompié alevín A de Cifo. Los benjamines de los Juegos, con Félix Fuentes.

a

^ 1-

Í
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jl Ramiro y R^f^el Arenes dieron a conocer Ib preselección

arate: Quince manchegos
^n el Campeonato de España

LT

3.

iáad Real
Campeonato de España de karate en categorías inferiores, en Sevilla.

^selección

Real,

Categoría femenina

74 - Gua-

Chillida 70

La derrota ante Archena ha hecho daño en el CABA,

1. 
B

me Gascón (Ciudad 
menos de 60 kilos).

es, 13
de 1999

*San Fernando
Madrid B 84

*Eresa Valencia 
dalajara 69

*Almassera 75 -

EF Albacete C 3-Piscinas 
Aqualba 1.

Casas 0-Aguas Nuevas 4.
Barrios 0-EF Albacete B 4.
Fragua 0-AIbacete Balompié

74 - Real

.13
<99

La Tribuna

JUINTANAR DE LA 
DEN (Toledo).- Los res- 

. ¡sables regionales de Kara- 

. Raúl Ramiro González y 
1 iel Arenas Ruiz, han dado 

onocer la relación de los 
nuevos preseleccionados de 

, categorías inferiores que 
resentarán a nuestra comu- 

j ad en el Campeonato de 
; aña que se celebrará en 
í illa el 1 y 2 de mayo.

.a selección se configuró de 
; ma definitiva en el Gimna- 

de la Asociación Tawara, 
Quintanar de la Orden (To- 
o), entre cerca de 60 aspi- 
tes procedentes de las cinco 
A'incias de la región, entre 
que se encontraban los 

apeones regionales infanti- 
de Karate, tras la compe

ón celebrada el pasado 7 
marzo en Manzanares (Ciu- 
IReal).

Tras esta primera preselec- 
in, a la que seguirán otras 
s más en fechas próximas, 
provincia de Ciudad Real 
la que más karatecas aporta 
combinado regional, con 

to -Jaime Gascón repite en 
idos modalidades-, seguida 
¡r Toledo, con cinco, y Cuen- 
y Albacete, con uno.

La relación de los preselec- 
ínados, formada por ocho 
Patecas en la modalidad de 
Has, cuatro de ellas féminas, 
otros ocho en Kumite, es la 
Miente:
- Categoría masculina:

■ Katas:
Alevín: Xabier Joanicorena 

Miguelturra)
infantil: Miguel Angel Peco 

Miguelturra) y José Luis Fer- 
indez (Manzanares)

Juvenil: Jaime Gascón 
Mudad Real).
■Kumite:

jga EBA: Tres “finales” 
tara el equipo albaceteño
iras la derrota de Cham- 

•Hter y Cunicultura en su can- 
’í, todo está por decidir con 
’^pecto la lucha por eludir el 
ascenso. Se cuajó un buen 
^nido ante el club murciano, 
^ el estirón del Archena 
^Jó el partido en un claro 
L80.
,ios resultados del Grupo 
^ntro de la Liga EBA fueron 
^'os en la 27 jornada:
*AGB Fuenlabrada 68 LÁ1- 

«ra 59
Champinter Albacete 64 B. 

Gehena 80
'Baloncesto Alcalá 88 - Ban- 

3nder 77

. Infantil: Angel Gil (Taran
cón), en menos de 40 kilos; 
Alvaro Jiménez (Toledo), 
menos de 45 kilos; José Luis 
Fernández (Manzanares), 
menos de 55 kilos, y Bernabé 
Sánchez (Alcázar de San Juan) 
y Vicente Cano (La Roda), 
menos de 60 kilos.

. Juvenil: Santiago Moraga 
(Miguelturra, menos de 50 
kilos), Alberto López (Ciudad 
Real, menos de 55 kilos) y Jai-

-- Categoría femenina:

- Katas:
. Alevín: Tamara Pulido 

(Villafranca)
. Infantil: Verónica Vázquez 

(Talavera) y María Sobrinos 
(Talavera)

. Juvenil: Manuel Piñero 
(Talavera).

* Denia 83 - Calpe 84
* Plaza Mayor 95 - Adecco 

Estudiantes 77.
Valencia tiene 37 puntos; 

Champinter, Chillida y Denia 
36; Fuenlabrada 35 y Azulíber 
33. En las tres jornadas que 
restan se verá quién puede elu
dir los puestos de play-off de 
descenso.

Mientras, el equipo de Pri
mera femenio ganó el sábado 
al Popular Basquet por 82-48.

Premio quinielístico para 
^ una empresa de Barcelona

Ün grupo de trabajadores 
de la empresa AGFA de 
Barcelona se repartirá 253 
millones de pesetas al ser los 
únicos acertantes del pleno al 
15 de la última quiniela, según 
ha informado a Efe uno de 
los afortunados empleados.

Esta cantidad se repartirá 
entre unas cien personas. Esta 
mañana un grupo de 
trabajadores ha acudido al 
Patronato de Apuestas 
Mutuas Deportivo Benéficas 
para verificar la cuantía total 
que les ha correspondido, ya 
que a los 203 millones del 
primer premio y los 43,5 

Í<
1

¿2
^

millones de otro de 14 hay 
que sumar otros premios 
menores.

Desde hace varios años, los 
trabajadores juegan todas las 
semanas a la quiniela, y la 
pasada semana la peña se 
gastó unas 38.000 pesetas en 
sellar el boleto que ha 
resultado premiado.

El trabajador aseguró que 
la quiniela suele rellenaría una 
empleada de la firma, 
guiándose por “la intuición 
femenina”, y que luego los 
“expertos en fútbol” son los 
que la completan con dobles 
y triples.

Liga Provincial de 
Juveniles: El 
Cervantes dio la 
sorpresa al vencer 
en La Roda

La Liga Provincial Juvenil 
ha entrado en la recta final 
y a falta de 6 jornadas, el Club 
Deportivo Albacete sigue líder, 
después de empatar 1-1 en su 
campo con el segundo clasi
ficado, el Almansa B de Jorge 
Arnedo.

Además, la gran sorpresa 
fue la victoria del Cervantes 
Sánchez y Murcia al batir a 
domicilio a un invicto La Roda 
en su campo.

Resultados:
Los Molinos 2-Tarazona 
CD Albacete 1-Almansa 

1.
La Roda 2-S. y Murcia

Caudete 1-Rayos 0.
Barrax-Villarrobledo (apla

zado).
Es líder el CD Albacete con 

73 puntos, seguido de Almansa 
B con 69, La Roda 64, Hellín 
y Villarrobledo 62, Albacete 
Balompié 57, Los Molinos 52.

Derrota de la EF
Albacete en 
Puertollano

Dentro de la Primera Auto
nómica se produjo la derrota 
de la EF en Puertollano (1-0). 
Mal partido de la Escuela de 
Fútbol ante uno de los equipos 
situados en la zona baja de 
la tabla, pero que durante el 
partido demostró más ganas 
que los escolares. No hubo 
muchas ocasiones de gol y todo 
iba camino del empate cuando 
David batió a Femando de 
fuerte disparo pegado al poste.

Jugaron por la EF: Fernan
do (Oscar), Abel, Víctor, Raúl 
(Pico), Ferrer, Caco, Cortijo 
(Lucho), Suepin, Berto (Ca
leb), Copi y Camins.

Tercera: Sigue el 
pulso de goleadores

Treviño, delantero del 
Tomelloso, durante muchas 
jornadas al frente de la tabla 
de goleadores del grupo XVII 
de Tercera División, anotó su 
vigésimo gol y se ha situado 
a uno del líder, el puertolla- 
nense Juancho, a falta de seis 
jornadas para el final de la 
competición.

Treviño no anotaba desde la 
vigésimo primera jornada, el 
pasado 24 de enero, que fue 
de penalti y sirvió para igualar 
en su casa ante el Valdepeñas, 
y ahora abre otra vez la lucha 
por el pichichi de la categoría.

En la tercera posición se 
mantienen José Cristóbal (Al
mansa), Sito (Belmonte) y 
García Cazorla (Hellín), mien
tras en la cuarta al alcazareño 
Jaime se le han unido Lozano 
(Socuéllamos).

M.C.D.2022
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“Sabemos que nuestra afición nos va a entender”

Iván Campo y R. Carlos 
explicaron su buen humor

MADRID (Efe).- Iván Cam
po y Roberto Carlos dieron su 
versión de los hechos ocurridos 
el pasado domingo en el des
canso del partido Celta-Real 
Madrid, en el que se les pudo 
ver riendo y de broma cuando 
su equipo perdía por 4-1.

“Lo que se ha montado por 
unas imágenes ridículas me 
parece sorprendente. Me pare
ce increíble que por saludar 
a la mujer y a las hijas de 
Roberto se monte este follón”, 
declaró Iván Campo.

“Hemos tenido la mala suer
te de que el único momento 
en que estábamos bromeando, 
en el descanso del partido, nos 
haya sacado una cámara. Quie
ro pedir perdón por la actitud, 
pero no por haber llamado a 
mi mujer y a mis hijas”, ase
veró Roberto Carlos.

“Era un momento de des
canso, no podíamos hacer nada 
y no creo que hiciéramos mal 
a nadie. Tengo la certeza que 
la afición nos va a entender. 
No estábamos de broma con 
nuestra afición, con nuestro 
club, ni con nuestros compa
ñeros y amigos”, siguió el 
defensa brasileño.

Roberto Carlos llevó el peso 
de las declaraciones y se mos
tró conciliador con la afición. 
“Estamos tristes todos, muy 
tristes, porque es complicado 
perder un partido así. Los juga
dores, seguro que querían 
hacer las cosas bien. Vamos 
a tener que jugar mucho y 
correr mucho para poder ser 
segundos”, dijo.

Iván Campo seguía con el 
asunto de las imágenes en las

z.

Humillaciones y risas en el Bernabéu, 

que aparecían algo más que 
divertidos. “Todo el vestuario 
se ha sorprendido por una cosa 
así. Supongo que el que sea 
padre o madre, lo entenderá”, 
ratificó.

Roberto Carlos habló del 
mutismo de sus compañeros. 
“Cuando perdemos siempre 
hay problemas. Yo siempre 
hablo y pongo la pierna por 
este equipo y este club. Pero 
cada uno es muy dueño de 
hacer lo que quiera”, indicó.

Iván Campo tomó la palabra 
para afirmar que la Liga toda
vía puede ser del Real Madrid. 
“La Liga no está perdida. Que 
está complicada es cierto, pero 
quedan muchos partidos. Con 
un poco de suerte nos mete
mos ahí arriba”, comentó.

Respecto a la actitud de los 
jugadores cambiados por Tos-

hack en el transcurso del par
tido, Iván Campo no dudó. 
“Cuando te cambian es porque 
estás cansado. Se puede salir 
de una manera o de otra. En 
eso no me meto. Habría que 
preguntárselo a ellos. Cada 
uno es muy dueño de hacer 
lo que crea conveniente”, dijo.

Al respecto, Roberto Carlos 
fue un poco más conciliador. 
“Si estamos perdiendo es 
mejor salir un poco más rápi
do. Cada uno debe pensar un 
poco más en lo que hace, pen
sar más en el equipo y en los 
compañeros y no en uno mis
mo”, aseveró.

La reacción del aficionado 
del estadio Santiago Bernabéu 
no preocupa al jugador bra
sileño. “La afición olvida fácil
mente. Si jugamos bien y mete
mos goles, seguro que los cele

bramos juntos. Somos un equi
po grande y el próximo domin
go tenemos otra oportunidad. 
La mejor forma de ayudar es 
aplaudir y no pitar”, declaró.

A Roberto Carlos se le 
comentó que su entrenador, 
Toshack, había afirmado que 
el equipo tenía muchos pro
blemas. “El entrenador ha lle
gado ahora y para él es más 
fácil ver los problemas. Noso
tros llevamos tres años juntos”, 
finalizó Roberto Carlos.

Por su parte, John Benjamin 
Toshack y Lorenzo Sanz man
tuvieron una breve reunión en 
las oficinas del club, en el esta
dio Santiago Bernabéu, al tér
mino del entrenamiento de 
hoy, sin que haya trascendido 
nada de lo que trataron.

Nada más finalizar el entre
namiento, el técnico galés par
tió hacía las oficinas del club 
donde se reunió con el pre
sidente de la entidad, Lorenzo 
Sanz. A la salida, ninguno de 
los dos hizo la más mínima 
declaración.

Toshack comparecerá hoy, a 
las 12,45 horas, a petición pro
pia ante los periodistas. Algo 
que es la primera vez que 
ocurre desde que el técnico 
galés llegó al Real Madrid.

Los jugadores del Real 
Madrid parecen haber empe
zado una nueva ley del silencio 
encubierta, o cuando menos 
ninguno quiso dar la cara a 
instancias de la prensa, ya que 
tan sólo Iván Campo y Roberto 
Carlos hablaron para explicar 
su punto de vista sobre lo 
ocurrido en el descanso del 
partido Celta-Real Madrid.

BA

El Betis, Lo.

—

Lopera no permitió 
que Clemente se 
quedara en Bilbao
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SEVILLA.- El técnico JavierInó
Clemente ha afirmado que tras; 1 en 
el partido que jugó ayer el
Betis en San Sebastián ante la 
Real Sociedad, recibió la “or
den” del presidente del club, 
Manuel Ruiz de Lopera, de 
regresar a Sevilla con la expe-

Ta; 
íá e 
mee
Tan 
ndre 
mac

dición, lo que hizo cambiar sus । ay 
planes de quedarse en el País jaj
■^^sco. . ¡1 5

Clemente, que tenía la evin
intención de viajar de Sarij j^gj. 
Sebastián a Bilbao para estar ¡4 y 
hasta el martes con su familia Qui
y regresar a la capital andaluza^ ^g^^ 
para el entrenamiento delJjy 
miércoles, explicó que su cam- j|g p 
bio de planes se debió a un^ j^ g^ 
“orden” del presidente.

Mi papel es la dirección ¡gj.^,
técnica del equipo y la direc- EI
ción del club en los otroS|^'^ 
aspectos es del señor Lopera, , y^j 
Me ha pedido que venga y lo ^^^ 
he hecho. El que manda es i^^^^^ 
el jefe y lo tengo que acatar, 
ni me enfado ni nada, sólo he
tenido que cambiar los planes 
y punto”, afirmó el técnico vas- 
co, quien también resaltó que

apr( 
de y

Agotadas todas las localidades para 
el Mallorca-Chelsea de Recopa

“donde manda patrón, no man
da marinero”.

“Me dan la orden y soy ur 
tío muy obediente con k 
empresa. El presidente llamó

MALLORCA (Efe).- Las 
5.000 localidades que la direc
tiva del Real Mallorca puso a 
la venta el pasado sábado para 
el partido de vuelta de las 
semifinales de la Recopa ante 
el Chelsea que se disputará el 
próximo 22 de abril en el esta
dio Luis Sitjar, se han agotado, 
según confirmó un portavoz de 
la entidad balear.

El Mallorca reservó 2.000 
entradas para los seguidores 
del Chelsea y puso a la venta 
el resto, entre las que hay que 
descontar las localidades de los 
abonados, que no pagarán.

En total, el cargo en taquilla 
ascenderá a unos 43 millones 
de pesetas para un aforo de 
18.500 espectadores.

Ayer sólo quedaban a la ven
ta en las taquillas habilitadas 
en el Luis Sitjar unas 500 
entradas, que se agotarán “a 
lo largo del día”, explicó el 
portavoz.

La expectación que ha des
pertado el Mallorca-Chelsea, 
donde el conjunto isleño se 
jugará su clasificación para la 
gran final de la Recopa tras 
el 1-1 conquistado en el estadio 
Stamford Bridge de Londres, 
sólo es comparable a la que 
suscitó la visita del Real 
Madrid en la primera vuelta.

El Mallorca, asimismo, está 
vendiendo un máximo de dos 
localidades por aficionado, con 
el fin de evitar, posteriormen
te, la reventa o que las entra
das caigan en manos de grupos 
de seguidores británicos que 
intenten acceder a una zona 
distinta a la que se les ha asig
nado, en la tribuna sur.

Mientras, el delantero del 
Real Mallorca Alberto Luque, 
que el domingo jugó su primer 
partido en primera división for
mando parte del equipo titular 
ante el Real Valladolid, dijo 
que “todo en mi carrera depor

tiva va muy rápido”.
“He debutado con la selec

ción española Sub-21 y en el 
primer equipo del Mallorca, 
tanto en la Liga como en la 
Recopa. Es una racha extraor
dinaria que espero que dure 
mucho tiempo”, precisó.

Luque, de 21 años, dijo que 
estaba muy agradecido al téc
nico argentino Héctor Cúper 
por darle la oportunidad de 
debutar en Primera: “Ha con
fiado en mí y espero trabajar 
mucho para demostrarle que 
no se ha equivocado”, indicó.

Añadió que entrenandose 
con sus nuevo compañeros 
-procede del equipo filial que 
milita en segunda- “uno apren
de mucho, sobre todo, al estar 
al lado de Dani, Miquel Soler, 
Stankovic y todos los demás”.

“Me siento muy feliz, pero 
no pasará nada si Cúper decide 
que vuelva al filial o que no 
me vuelvo alinear. Lo acataré

y punto”, subrayó.
El Partido Popular (PP) de 

Baleares apoyó una moción de 
rechazo al Ministerio de Edu
cación y Cultura, por ignorar 
la normativa vigente y no dar 
en abierto las imágenes de tele
visión del partido de ida de 
las semifinales de la Recopa, 
que el pasado jueves disputa
ron el Chelsea y el Mallorca.

La moción, presentada por 
los socialistas de Baleares 
(PSIB-PSOE) en el Pleno del 
Consell Insular de Mallorca 
(CIM), fue aprobada por una
nimidad con los votos de los 
nacionalistas Unión Mallorqui
na (UM), Partido Socialista de 
Mallorca (PSM) y Esquerra 
Unida (EU).

El diputado socialista Anto
nio Diéguez, autor de la ini
ciativa, dijo a Efe que el PP 
“había admitido el error del 
Gobierno central”.

al delegado del equipo y comu- > - 
nicó su orden y el delegado ■ 1, 
me la transmitió a mí, por 1011 
que saque las maletas del^-l. 
coche y me vine para Sevilla”, 
insistió Clemente. w *,

El entrenador, que dirigió la ^^^ 
primera sesión preparatoria dé ¡^^^ ' 
la semana, precisó que ha cariij 
biado sus planes de viaje, pero 
no la planificación de entrej. 
namientos, por lo que el equi; 
po descansará hoy y volverá 
al trabajo el próximo miér

con

dos
coles.Clemente señaló que P®^Í^? 
a la derrota ante la Real Sociey^or^
dad por 1-0 y ocupar el deci 
motercer puesto en la clasih

eneacación, aún restan nueve jor 
nadas en las que se puedi de 
mejorar el rendimiento. rntre

'a enEl técnico del conjunto ver 
diblanco comentó que los jug^ 
dores no se pueden “obsesio le 
nar” con la falta de goles, aun 1*0 s 
que reconoció que Alfons( sde 
Pérez es el “goleador” desnate
equipo y que éste por su lesiom ue 
no está en estos momento»once

Clemente apuntó que al i^lj^h 
’ijíblenestar Alfonso son otros lo

jugadores que deben asumir 
también esa responsabilidad?

3 O
s



La Tribuna
totes, 13
kil de 1999 4913

lo un cabeza de serie eliminado, el sueco Masnus Gustafsson

rocas sorpresas en el
streno del Conde de Godó

BARCELONA (Efe).- Sin 
penas sobresaltos y con un 
ilo cabeza de serie eliminado, 

i; sueco Magnus Gustafsson, 
i torneo Conde de Godó vivió 
; estreno de la cuadragésima 

ptima edición con el ansia 
—¡vivir el estreno de los máxi- 

; os favoritos, circunstancia 
¡e se producirá hoy, martes. 

/ ; Casi todos cumplieron con 
0 í 1 papel, nadie se salió del 

der

¡ión previsto. Alberto Bera- 
legui, que todavía no había 
¡nado un partido este tem- 
¡rada, logró estrenarse con la 
¡gada a la tierra. El vasco 
mó cómodamente a un rival 

rasí n entidad, el francés Arnaud
el Pasquale (6-3 y 6-2), y ya 

- 1^; tó en segunda ronda en un 
or- 
ub,

meo que se le da bien.
También debutó con victoria 

dSj ndrew Ilie, un joven jugador 
pe- uñado a empresas mayores. 
su^ 1 australiano ganó con cla- 
a*® dad a un tenista bregado en

; il batallas, el alemán Marc 
, M evin Goellner, que nada pudo 
^^’^cer ante el ágil juego de Ilie 
itar
iiia

M y 6-3).
Quien volvió a cumplir las 

^^^ectativas, pero en negativo
del K Julián Alonso, que perdió 

ate Francisco Clavet y demos- 
^^^i ró que debe madurar mental- 

itente para tener opciones en 
'°’^ Icircuito profesional.
■ec- El madrileño sabía cómo
™ odia acabar con la paciencia 

; Alonso y le ganó por un 
® )ble 6-4. En el primer set, 

/Mavet cedió su servicio (3-2), 
tar, 'j^^ro recuperó la desventaja y 
^^^ aprovechó de una doble fal- 

' de Alonso para situarse 5-4. 'as-.tspués decidió con su ser-
an-p ■ .11 — 

j^olf: José
nu-L - _

Iltima chaqueta verde del milenioid

del
la”;

^ jg Madrid.- José María Ola- 
j¿ )al se enfundó la última cha- 

cta verde del milenio del
gj( isters de Augusta, ademas 
[j-gi convertirse en el segundo 
jyj! feta de la historia, junto al 
er^^^ Nick Faido, en vestiría 
iérj^Qs ocasiones en esta déca- 

esd^l sino del golfista de Fuen- 
ciej^^ía estaba escrito desde el 
ecii acipio. Nació al lado de un 
jífií^ipo de golf. Su padre era 

o’ •-1 encargado de cuidar el Real 
ed< J^ de Golf de San Sebastian, 

entras que su madre traba- 
¿er '^ en el vestuario femenino, 
iga 'tenía escapatoria.

^ los tres años Olazabal 510
un Íó su primer palo y cuatro 
ns( ^s después venció en el cam- 
delpnato de España para meno- 
ió£ de nueve años. Desde 
tos onces su vida no se apartó 
n(' golf, salvo a causa de los 
loi flemas físicos.

mil fenó consecutivamente el

Arrancó el Conde de Godó de tenis.

vicio.
En la segunda manga, Alon

so llegó a situarse 4-1, pero 
ahí se quedó. Clavet logró cin
co juegos consecutivos y se 
situó en la segunda ronda, a 
pesar de que admitió no haber- 
se sentido cómodo por el vien
to reinante en la pista.

“El partido ha sido muy 
complicado, por el viento y 
porque Julián no da ritmo con 
su juego. Con el 4-1 del segun
do set, pensé que si le rompía 
el servicio podría entrenar 
todavía en la segunda manga.

M- Olazábal se enfundó la

British infantil, amateur y juve
nil en 1983, 84 y 85, año en 
el que disputó su primer “Mas
ters” (en el que no pudo pasar 
el corte) y en el que pasó al 
profesionalismo.

El “Ebel European Masters” 
fue su primer título en el 
“tour“ europeo al que siguie
ron el Open de Suiza y el San
yo Open. En 1987, con 21 años, 
debutó en la Ryder Cup for
mando pareja con Severiano 
Ballesteros, con el que ha dis
putado 15 partidos y sólo ha 
perdido dos.

En 1989 pasó el corte por 
primera vez en Augusta y des
de entonces ha llevado una 
racha inigualable en este tor
neo hasta que en 1994 logró 
su primera victoria con 289 gol
pes, uno menos de los que ayer 
le concedieron su segunda cha
queta verde. El 94 fue, sin 
duda, su año con Master y el 
TPC del quinto Gran Slam.

l.

I 1

como así fue”, añadió Clavet, 
quien admitió que se aprove
chó de los “baches” que tiene 
Alonso en su juego.

Quien lo pasó muy mal 
sobre la pista fue Carlos Costa. 
El español, campeón en 1992, 
igualó a un set en su partido 
ante el rumano Andrei Pavel 
y después sufrió un desfalle
cimiento en la tercera manga.

Costa, que tuvo que ser 
atendido en la pista, apenas 
gana partidos esta temporada 
y se plantea su futuro en el 
tenis, sobre todo por los malos 

Fenomenal triunfo de José María Olazábal.

resultados y su próxima pater
nidad.

El ruso Marat Safin, una de 
las sorpresas de la pasada edi
ción, pasó también tras dejar 
sin opciones al español Oscar 
Serrano, aunque éste le forzó 
en el segundo set hasta el 7-5 
final.

También avanzaron a segun
da ronda, el marroquí Karim 
Alami que se vengó del 6-0 
y 6-1 que le endosó el año 
pasado Magnus Gustafsson y 
eliminó al decimoquinto cabe
za de serie del torneo.

Los organizadores 
del Campeonato del
Mundo de atletismo 
en Sevilla esperan
11.000 participantes

JAÉN (Efe).- El Comité 
Organizador de los Campeo
natos del Mundo de Atletismo 
de Sevilla99 prevé que más de 
11.000 personas participen en 
ese acontecimiento atlético 
mundial que albergará España, 
del 20 al 29 de agosto, entre 
sus más de 6.000 voluntarios, 
3.000 periodistas acreditados, 
atletas, personal y autoridades.

Así lo aseguró hoy en Jaén 
el presidente de la organiza
ción del Mundial español y de 
la Diputación de Sevilla, Alfre
do Sánchez Monteseirín, en su 
primera presentación pública 
de los detalles de los campeo
natos en las capitales anda
luzas.

Hasta el momento, según 
Sánchez Monteseirín, se han 
efectuado ya 5.300 reservas de 
habitaciones para esas fechas 
en los 66 hoteles que existen 
en la capital andaluza y en los 
pueblos limítrofes, y añadió 
que además poblaciones como 
Córdoba y Jerez de la Frontera 
(Cádiz) también albergarán a 
asistentes a los Mundiales.

El presidente de Sevilla99 
también subrayó que están 
satisfechos de la venta de loca
lidades y precisó que hasta 
ahora se ha vendido ya el diez 
por ciento de las 60.000 que 
tiene de aforo el Estadio Olím
pico hispalense, con 6.833 abo
nos adquiridos, mayoritaria
mente por parte de ciudadanos 
estadounidenses, británicos y 
alemanes.

“La venta marcha por un 
buen camino y lo más impor
tante es que los abonos se han 
adquirido en la oficina de la 
organización en la Isla de la 
Cartuja, lo que quiere decir 
que la gente sabe del trabajo 
que estamos haciendo”, insistió 
Sánchez Monteseirín.

Reiteró la preocupación del 
Comité Organizador al no 
tener todavía la certeza de si 
el próximo 5 de mayo, fecha 
de inauguración del estadio 
con el partido amistoso de fút
bol entre España y Croacia, 
estará en condiciones la pista 
de atletismo.

El objetivo de la organiza
ción, recalcó Monteseirín, es 
que en el descanso de ese 
encuentro se disputen sendas 
carreras masculina y femenina 
de 1.500 metros, pero la con
creción de esta pretensión es 
actualmente una incógnita: 
“desconocemos si la pista esta
rá en condiciones, es un asunto 
delicado y su inauguración se 
hará cuando esté totalmente 
terminada”.

Además, explicó que antes 
de los Campeonatos del Mun
do, el Estadio Olímpico de 
Sevilla será la sede del Gran 
Premio Diputación de atletis
mo -el 28 de mayo-, de la final 
de la Copa del Rey de fútbol 
-26 de junio- y del Nacional 
de Atletismo al aire libre -24 
y 25 de julio-, que servirá como 
la última prueba de la insta
lación antes del inicio de los 
Mundiales.
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Nombre 
árabe 

Choqué

Infiel 
N® romanos

Semilla 
menuda

—>-

N‘ romano 
Matricula 

coche I
I Número 

romano 
Escarpados

Nota musical 
Letra gnega 
Consonante

Antigua 
ciudad siria 
Daba carác
ter europeo

Í
I

t
— Matricula de 

coche Recelé
Deidad 
semita

Loro pequeño Negación Consonante
Nivel Corajudos

t
1^ Calle Entregue

i
Confederar Embarcación

Hechizo

I

Poroue
Adopta 

N® romano

Apelíldo 

vasco

P. cardinal 
Sagrada

I
Estado USA 

¡Haja^ 
lebaneSer muy 

perspicaz

Nota musical 
Reunión noc

turna de gente 
para bailar

—>- 

V

Rector 
Sodio 
Azud

Batalla 
tosa 
Utilices

De cera 
Tara

Género de 
plantas

Planta her- 
bácea 

Henombre

r t
I

—► .Vencer 
Paladines Sucederá
Matricula 
de coche

Rio español

-<— Vocal Azufre
Consonante P. cardinal

♦
-<—

Plan empleo 
rural

Malogro una 
cosa 

Hequiérase

Crucigrama

4

11

8

10
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11
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HORIZONTALES.-1: Impostor.- 2: Trastor-no el juicio.Caudal (PI).- 3^ 
Símbolo químico. Cosa que evoca en el entendimiento la idea de otra^ 
Dueña de un burdel.- 4: Signo que se usaba en las recetas médicaá 
para denotar que los ingredientes habían de ser de peso o partes igual 
les. En Guatemala y Méjico, tacaño, mezquino. Al revés, símbolo quí| 
mico.- 5: Acción de cortar o igualar con tijera el pelo de los paños! 
Pasión del alma.- 6: Vocal repetida. Al revés, conciben.- 7: (Donso! 
nante repetida. Planta talofita. AI revés, límite.- 8: Adverbio. Paísi 
Asiático. Conjun-ción.- 9: Cierta moneda. Al revés, aplicase a los] 
ejemplares de una obra impresa que aún no se ha encuadernado.-10:1 
Dios griego. Al revés, planta perenne de la familia de las compuestas.-! 
11: Amordazar. 1

VERTICALES.- 1:Embaucar.- 2: Deidad babilónica. Ciudad de’ 
Egipto.- 3: Conso-nante repetida. Deidad oriental. Al revés, existan.- 4:‘ 
Plural de letra. Cierta composición musical. Pronombre personal franc-, 
és.- 5: Se halla. Número romano. Conso-nantes.- 6: Montaña o agru
pación de lavas, cenizas, etc. Nombre de varias aves parleras.- 7: 
Dios nórdico. Dios egipcio.- 8: Primera voz de la escala musicar 
Conjunción. Al revés, banda, facción.- 9: Sufijo de adjetivos y sustan
tivos verbales, que significa “agente”. Al revés, aféresis. Hice zumba.- 
10: Ciudad europea.Familiarmente, dinero, moneda. Símbolo quími
co.- 11; Figurado y familiar, abonar, justificar, disculpar a uno.

JUN'

ANTIGÜEDADES

muebles, cómodas, pinturas, relojes de bolsillo, relojes de sobremesa, etc. 
Collado Piña, 69 - Tlf.: 967 22 71 43 - Tlf. Móvil: 619 16 00 32 - 02003 Albacete

¿L

0P( 
:oN 
ír

IAries. Del 21/03 ai 20/04
[Su salud tiende a empeorar. El influjo de esa 

persona que acaba de conocer es francamente nega
tivo desde el punto de vista profesional

Tauro. Del 21/04 al 21/05
Su salud será hoy magnífica.Día muy bueno en

&-

el campo laboral y de los negocios. En el amor buen 
dia para el entendimiento con su pareja

Geminis. Del 22/05 al 21/06
Salud normal. No se comprometa a realizar

B
 Libra. Del 24/09 al 23/10
Salud- peor que ayer. Resuelva sus problemas 

por sí solo sin recurrir a la ayuda de nadie que 
podría estropearlos aún más. En el amor regular

Escorpio. Del 24/10 al 22/11
Su salud mejorará un poco. En lo económico 

no se rebele contra el destino, Con un poco de 
tacto logrará vencer los celos del ser amado

Sagitario. Del 23/11 al 22/12
Salud muy decaída. No se muestre tan absor

esa difícil labor sin estar seguro de que podrá con 
ella. Encontrará oposición hacia cierta persona

Cáncer. Del 22/06 al 23/07
Descanse más horas y trate de llevar una vida

más sana. No sea cobarde y no huya de sus respon
sabilidades de índole laboral. Mal en el amor

Leo. Del 24/07 al 23/08
Salud bastante bien. Busque la ayuda de sus

bente con sus colaboradores y déjeles trabajar en 
paz. En el amor se encontrará melancólico

Capricornio. Dei 23/12 al 20/01
___ Salud muy buena. Momento propicio para el 
cambio de rumbo en su negoció. No debería tener 
tan malas pulgas con el ser amado

Acuario. Del 21/01 al 19/02
Salud muy buena. Su rendimiento laboral será

Qumérico

Las letras de la P a la Z 
representan los números del 
O al 9, aunque no necesaria
mente en dicho orden. 
Sumando los números que 
representan las letras de 
cada columna horizontal y 
verticalmente, habrán de 
obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mis
mas. Para orientación del 
lector se dan los valores atri
buidos a dos de las letras

popa de letras

compañeros y no sea tan orgulloso. Viaje de placer 
con una persona que le llena de fascinación

Virgo. Del 24/08 al 23/09
Salud excelente. Si de vedad quiere triunfar en 

su carrera, concéntrese más en lo verdaderamente 
positivo. Dia excelente para el amor

hoy excelente. Suerte en los negocios. En el amor 
verá las cosas mucho más claras

Piscis. Del 20/02 al 20/03
Tendencia al abatimiento y a la depresión.

Situación poco satisfactoria de sus negocios

S X R Y Z = 22
Z T V V X = 31
V U T S P = 22
X X P U R = 28
Z V U T S = 21
29 27 24 18 26 = 124
Letras clave R = 2; X = 7
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C
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P 
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A 
L 
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RIODICOD 
LANCEADO 
lOLLLACR 
NFORMGNN 
BNLRÜDAU 
ÜOANNJEN 
OINADFOO 
LGAIODDR 
ÜEÑANTEM 
RRAUARLN 
EAMORQÜI 
TLANTICO 
EPLWUTIJ

Buscar el nombre de 10 Diarios 
españoles

poluciones
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Escribir cada palabra en círculo, según las definicio
nes, partiendo de la casilla indicada con la flecha y de 
izquierda a derecha, es decir, en el sentido de las agu
jas del reloj.
1: Desorden en las funciones del sistema nervioso.- 2: Red extensa 
que se cola rodeando un banco de sardinas.- 3: Nudillo de los 
dedos.- 4: Bofetón.- 5: Ebano.- 6: Paño que se añade a algunas 
velas para incrementar su superficie.- 7; Sobras de la mesa.- 8: 
Composición farmaceútica de miel y vinagre.- 9: Especie de brezo 
de hoja morada.- 10: Suerte en que no acierta el jugador.- 11: 
Especie de zagalejo corto y sin pliegues.-12: Acumulación molesta 
de gases en el tubo digestivo (PI)
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La Tribuna
52

VENTAS

• GESDOMUS vende piso 
en Pérez Galdós, planta baja, 
3 dormitorios, trastero, 
6.000.000 Ptas. Tel. 
967 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
zona Correos, 90 m^ útiles, 
3 dormtiroios, cocina amue
blada, calefacción central, 
ascensor, 12.500.000 Ptas. 
Tel. 967 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
a estrenar, zona Barrio San 
Pablo, 4 dormitorios, calefac
ción individual, ascensor, 
trastero, 11.500.000 Ptas. 
garaje opcional 1.500.000 
Ptas. Tel. 967 52 32 81

• GESDOMUS vende piso, 
113 m^ vistas Paseo de la 
Cuba, 3 dormitorios, 2 
baños, Z. Paseo de la Cuba, 
antigüedad, 3 años, cocina 
amueblada nueva, calefac
ción individual. Garaje. Tel. 
967 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 3 dormitorios, zona Uni
versidad, garaje, trastero, 
calefacción individual, cocina
amueblada nueva.
14.500.000 Ptas. Tel.
967 52 32 81

CASA 
INMOBILIARIA
C/ Mayor N^ 57 

Tel. 967 24 72 96
ALBACETE

• NUEVA PROMOCION de 
pisos, áticos y apartamen
tos. En Calle Tejares. Sin 
comisión al comprador. Tel. 
967 24 72 96

• SE VENDEN parcelas en
Aguasol. Tel. 967 24 72 96

• SE VENDE PISO en Zona 
Franciscanos. 3 dormitorios, 
salón, cocina grande, amue
blada, 2 baños, 4 armarios 
empotrados, calefacción 
individual. Muy soleado. 
Precio: 9.500.000 ptas. Ref. 
196-P. Tel. 967 24 72 96

• SE VENDE PISO Zona 
Hospital. Totalmente amue
blado, 3 dormitorios, salón, 
cocina, 2 baños. 120 
metros. 2 terrazas cubiertas. 
Precio; 12.700.000 ptas. Ref. 
238-P. Tel. 967 24 72 96

• SE VENDE PISO Zona 
Rosario. 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada en 
roble. 2 baños, totalmente 
reformado. Precio: 
12.500.000 ptas. Ref. 245-P. 
Tel. 967 24 72 96

• CARAVANA, vendo 
Tabert, 3,60. Alemana, boni
ta y muy cuidada. 3/4 plazas 
390.000 Ptas. Emilio 
967 22 15 08

• SE VENDE mobiliario de 
tienda de ropa. Económico.
Tel. 967 23 92 25
610 89 82 61

AUTENTICAS 
ANTIGÜEDADES

Venta de muebles 
antiguos en Menfis 

Visite la exposición 
de muebles en 

P5 de Simón Abril, 11

INMOBILIARIA 
HOGAR

C/ Antonio 
Machado, 26

Teléfono: 967/ 23 55 55

¡Pregúntenos 
por su hogar!

• VENDE PISO zona B^ 
El Pilar. 3 dormitorios, salón, 
cocina, 1 baño. 90 m^. Pre
cio: 7.500.000 Ptas, Reforma
do. Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona Ríos 
Rosas, 3 dormitorios, salón 
(doble), cocina amueblada, 1 
baño, despensa, trastero, 
poca comunidad. Precio: 
7.000.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona Torres 
Quevedo, 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 1 
baño, todo exterior, poca 
comunidad. Precio: 
4.300.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona Be 
Industria. 3 dormitorios, 
salón amplio, cocina amue
blada. 1 baño, 1 aseo, terra
za 5 m^. Precio: 9.300.000 
Ptas. Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona Rosa
rio, 4 dormitorios, salón, 
cocina. 1 baño, poca comu
nidad. Precio: 6.000.000 
Ptas. Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona B? 
El Pilar. 7 años. 3 dormito
rios. salón, cocina amuebla
da. 1 baño. 1 aseo, ascensor, 
calefacción individual. Pre
cio: 12.000.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona B® 
Industria. 3 dormitorios, 
salón, cocina, 1 baño, cale
facción individual, todo exte
rior. Precio: 7.000.000 Ptas. 
Negociables. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona Arq. 
Vandelvira. 2 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 1 
baño, trastero, poca comu
nidad. Precio: 4.500.000 
Ptas. Tel. 967 23 55 55

• VENDE CHALET. Zona 
Parque. 140 m^ útiles. Total
mente reformado. Precio: 
23.000.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO reformado, 
zona Luis Badía, 3 dormi
torios, salón, cocina amue
blada, 1 baño, trastero, poca 
comunidad. Precio: 
5.500.000 Ptas. Amueblado. 
Tel. 967 23 55 55

• MOTO BMW, vendo 
R100R. Mejor que nueva. 
Extras. Emilio. 967 22 15 08

• TORREBLANCA del 
Mediterráneo, 30 años, 
construyendo, benefíciese 
de la experiencia, calidad y 
garantía de la 1- construc
tora de la Costa Blanca. Sin 
intermediarios. Delegación 
de Albacete, c/ Alcalde 
Conangla, 8. Tef. 
967-21 31 71

• PLAYA de la Mata. Resi
dencial Parquemar, 1^ línea 
junto al Parque Natural. 
Estudios, apartamentos de 
1. 2 y 3 dormit., dúplex y 
bungalows. Construye: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Tef. 967-21 31 71

• PLAYA Arenales del Sol. 
Estudios y apartamentos de 
1, 2 y 3 dormit., con exce
lentes vistas al mar. Cons
truye: Torreblanca del Medi
terráneo. Tef. 967-21 31 71

ALWR
2 tenedores

fe
s:

INMOBILIARIA 
PONCE & OROZCO

Financiamos su 
hipoteca y tasamos 
su vivienda en su 

justo valor 
E.T.I.-VA-129

Tl. 967 21 77 88

• GRAN OFERTA en nue
vas promociones; pisos, 
apartamentos y dúplex, loca
les comerciales, zona centro 
y semicentro: información y 
planos. Inmobiliaria Ponce & 
Orozco. Tl. 967 21 77 88

• ENTREPLANTA Calle 
Ancha, 175 metros 
29.000.000 negociables, 
totalmente acondicionado. 
Inmobiliaria Ponce & Orozco. 
Tl. 967 21 77 88

• APARTAMENTO de 2 dor
mitorios en zona industria. 
9.200.000 ref. 356. Inmobilia
ria Ponce & Orozco. Tl. 
967 21 77 88

• URBANIZACION STA. 
CLARA venta de chalet 2.200 
metros superficie total, 350 
m. construidos, 8 dormitorios 
3 baños, piscina, 4 empotra
dos, calefacción individual, 
cocina amueblada, sótano y 
bodega. 29.000.000. Ref. 
349. Inmobiliaria Ponce & 
Orozco. Tl. 967 21 77 88

• ZONA CENTRO piso de 
90 metros, 2 dormitorios, 
ascensor, 3 empotrados, 
calefacción individual, cocina 
amueblada y garaje opcional 
ref. 79. Inmobiliaria Ponce & 
Orozco. Tl. 967 21 77 88

• ZONA MENENDEZ PIDAL 
piso 90 metros, 3 dormito
rios, 2 baños, calefacción 
individual, ascensor, 1 empo
trado, cocina amueblada, fin
ca de 6 años, 11.800.000 ref. 
065. Inmobiliaria Ponce & 
Orozco. Tl. 967 21 77 88

• ALQUILO PISO Amue
blado. 3 dormitorios. 45.000 
pts. Tfn: 967 23 90 59 y 
967 22 61 21

• CORREOS Convoca pla
zas para Auxiliares, Ayudan
tes Postales. Próxima convo
catoria. 900 300 340 (Llama
da gratuita)

• ¿QUIERES TRABAJAR en 
la Unión Europea? Próximos 
ingresos para Funcionarios 
900 300 340 (Llamada gratui
ta)

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. Tel. 
967 26 03 23

• AGENTE Forestal Ra 
sito: Capataz Agríc3 
Próxima convocaloriaj 
ingreso. Infórma 
967 24 53 88

• ALQUILO OFICINA exte
rior con aseo. Aire acondi
cionado, calefacción. Cura, 
5. Tel. 967 21 51 39 tardes.

• JUZGADOS Convocadas 
1.021 plazas para Agentes, 
Auxiliares, Oficiales. Infórma- 
te: 900 300 340 (Llamada 
gratuita)

• SE NECESITA escayoHs-
ta. Tfno: 670 29 38 
670 29 38 01

02
• AUXILIAR de Bibliot

• SE ALQUILA apartamen
to, 2 dormitorios, amuebla
do. Nuevo, Zona parque. 
Tel. 967 22 14 53

• JOVEN 18-25 Trabaja 
como Mecánico, Electricista, 
Informático, Cocinero... El 
Ejército Profesional convoca 
17.500 plazas. Infórmate:
900 300 340 (Llamada gratui
ta)

GUIA 
DE 

TRABAJO

y Archivos. Requisito ' i®’^^ 
duado Escolar. Próx 
convocatoria de inqp ° 
Infórmate. 967 24 53 88: «4

Diplomado en Enfenfiff’
Próxima convocatoriáS P?6 
ingreso. Infórma!®''' 
967 24 53 88

• ALQUILO local y alma
cén, 90 m^. Zona centro, tel. 
610 83 95 35

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. Tel. 
967 23 60 32

• GESDOMUS alquila piso 
de lujo a estrenar, zona cen
tro, 3 dormitorios, cocina 
amueblada, calefacción indi
vidual, trastero, garaje.
90.000 Ptas.
967 52 32 81

Tel.

• GESDOMUS alquila apar
tamento Z. Universidad, 2 
dormitorios, amueblado, tras
tero, calefacción individual, 
ascensor, 50.000 Ptas. Gara
je opcional 5.000 Ptas. Tel. 
967 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
amueblado, zona Estación, 4 
dormitorios, calefacción cen
tral, 65.000 Ptas. Comunidad 
incluida, garaje opcional. Tel. 
967 52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento, Z. Bernabé Cantos, 
2 dormitorios, cocina amue
blada, calefacción individual, 
40.000 Ptas., comunidad 
incluida. Tel. 967 52 32 81

INMOBILIARIA 
PONCE & OROZCO

MUELLE, 24
Tl. 967 21 77 88 

ALBACETE
E.T.1.-VA-129

SE ALQUILA 
LOCAL

180 m^. Completa
mente habilitado. Muy 
económico. C/ Mar
qués de Villores (junto 
a Mercadona). Teléfo
no: 967 23 39 37

ALQUILER SE ALQUILA 
LOCAL

Acondicionado para 
tienda de comestibles 
y frutería. Alquiler 
50.000. Ríos Rosas, 
103. Tel. 967 23 27 15

• ALQUILO LOCAL, 64 m^. 
Sótano, trastero. 40.000. 
Pascual Suares. 
967 22 71

• PARTICULAR: alquila 
apartamento nuevo, con pla
za de garaje, dos dormito
rios, salón comedor, cuarto 
de baño y cocina, con mue
bles. Zona de la Universidad 
a 100 m. del Hospital. 0/ 
Hellín, 53. Tel. 967 21 09 33 
y 967 22 24 84

• SE ALQUILA apartamen
to, 2 dormitorios, cocina 
amueblada. Paseo de la 
Cuba. Precio 45.000. Tef. 
967-21 12 52

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, 2 dormito
rios, garaje, 50.000. Tel. 
967 23 15 24

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, de reu
niones. locales comercia
les, domiciliación de 
sociedades, plazas de 
garaje, etc... Tefs: 
967 52 02 21
967 21 00 02

BAUTIZOS
C/Nueva, 39

EMPLEO

• BOMBEROS. Próximos 
ingresos. Prepárate para tra
bajar 900 300 340 (Llamada 
gratuita)

• ¿QUIERES trabajar con 
personas de la tercera 
edad? Gran demanda de 
Auxiliares de Geriatría, Ani
madores... Prepárate 
900 300 340 (Llamada gra
tuita)

• OBTEN Trabajo en Clí
nicas, Tiendas, Zoológicos... 
Como Auxiliar Veterinaria. 
Prepárate 900 300 340 (Lla
mada gratuita)

• AYUNTAMIENTOS, Xun- 
ta. Diputaciones... ofertan 
plazas para: Auxiliares, Con-

• INGRESA en Institutos 
Politécnicos Ejército. Joven 
(15-17). Asegura tu futuro. 
Plazas convocadas. Infórma- 
te: 900 300 340 (Llamada 
gratuita)

• INSALUD. Cocina, Lavan
dería, Almacén, Fontaneros, 
Albañiles, Jardineros, Electri
cistas... Próxima convocato
ria. Infórmate 967 24 53 88

• AUXILIAR Geriatría-Ge
rontología. Prepárate para 
trabajar con presonas de 3^ 
edad. Infórmate 967 24 53 88

• ¿QUIERES ser Bombero 
o Policía Local? Próxima con
vocatoria de ingreso. Infór- 
mate 967 24 53 88

• AUXILIAR Policía, Policía 
Nacional, Guardia Civil. 
Próximos ingresos. Infórma- 
te: 900 300 340 (Llamada 
gratuita)

• HAZTE Profesor/a de 
Autoescuela y trabaja. Gran
des salida^ profesionales. 
Prepárate 900 300 340 (Lla
mada gratuita) • HAZTE Técnico en Medio 

Ambiente o Monitor de Turis-

• TRABAJA como Policía 
Local en tu Ayuntamiento. 
Prepárate 900 300 340 (Lla-

mo Rural. Nueva profesión 
con gran futuro laboral. Infór- 
mate 967 24 53 88

macla gratuita)
• HAZTE PROFESOR de

• MINUSVALIDOS FISI
COS (Mínimo 33%). Prepá
rate para trabajar en Orga
nismos Oficiales 900 300 340

Autoescuela. Sueldo superior 
a 200.000 ptas/mes. Profe
sión sin paro. Infórmate 
967 24 53 88

(Llamada gratuita)
• CORREOS precisa perso
nal para clasificación y repar
to. Próxima convocatoria. 
Infórmate 967 24 53 88

• ¿QUIERES trabajar en 
Reservas, Parques Natura
les...? Como Guarda Fores-
tal. Infórmate: 900 300 340 
(Llamada gratuita) • AYUNTAMIENTOS preci

san personal para Auxiliar 
Administrativo, Conserjes, 
Porteros, Electricistas, Con
ductores... Próxima convoca
toria. Infórmate 967 24 53 88

• AUXILIARES se precisan 
para próximos ingresos: 
Bibliotecas, Cajas de 
Ahorros, Bancos. Prepárate:
900 300 340 (Llamada gratui
ta)

• SERVICIOS SANITARIOS 
(Sergas, Insalud. Clínicas...) 
Precisan para próximos 
ingresos: Celadores, Auxilia-

• ACCEDE A Bancos y 
Cajas de Ahorro. Próxima 
convocatoria de ingreso con 
BUP, COU, FPII, Diplomados 
y Licenciados. Infórmate 
967 24 53 88

res. Administrativos, Enfer
meras, ATS/DUE, Cuidado
res. Infórmate: 900 300 340 
(Llamada gratuita)

• HAZTE Gestor Inmobilia
rio. Una profesión con futuro. 
Infórmate 967 24 53 88

• TRANSPORTISTA, 
ELECTRICISTA. Obtén tu 
capacitación profesional. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate: 900 300 340 (Llamada 
gratuita)

• AUXILIAR de Universidad. 
Requisito; Graduado Escolar. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Infórmate 
967 24 53 88

• AGENTE Judicial. Unico 
requisito Certificado Escolar. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 967 24 53 88

• CONSIGUE tu Graduado, 
Título FPI, Acceso Universi
dad. Superando un solo 
examen 900 300 340 (Lla-
mada gratuita)

• HAZTE Visitador Médico.

• TRABAJA como Instala
dor Antenas. Gran demanda 
de profesionales. Prepárate 
900 300 340 (Llamada gra
tuita)

Profesión con gran demanda 
laboral. (Bolsa de trabajo). 
Infórmate 967 24 53 88

• ¿TE GUSTAN los anima
les? Prepárate y trabaja 
como Auxiliar Veterinaria en 
Zoológicos, Guarderías Cani
nas, tiendas de animales. 
Prácticas en clínicas especia- 
lizadas. Infórmate 
967 24 53 88

• TRABAJA como Técnico 
Medioambiental o Gestor 
Inmobiliario/Fincas. Profe
siones con futuro. Prepárate 
900 300 340 (Llamada gra
tuita)

• HAZTE Técnico en Ven
tas. Consigue trabajo. Infór- 
mate: 900 300 340 (Llamada 
gratuita)

• AYUDANTE de Institucio
nes Penitenciarias. Requisito 
BUP o FPII. Sueldo superior 
a 200.000 ptas/mes. Infórma- 
te 967 24 53 88

• ¿QUIERES trabajar como 
Visitador Médico o Repre-

serjes. Asistentes Sociales, , sentante Farmacias? Prepá- 
peones, jardineros... Infórma- rale para conseguirlo 
te: 900 300 340 (Llamada 900 300 340 (Llamada gra- 
gratuita) tuita)

• JOVENES entre 16 y 18 
años. Accede a los Institutos 
Politécnicos del Ejército. 
Futuro asegurado. Infórmate 
967 24 53 88

Hacifatier 
Publica. Unico requT Int  
BUP. Próxima convocatáídi 7 
Infórmate. 967 24 53 88'

• CELADORES del 
LUD. Unico requisito C 
cado escolar. Próxima 
vocatoria. Infórma 
967 24 53 88

67C

--------------------------------- -—^ ENTE
• URGENTE preciso s ara t 
da. Con mi actividad ac^ o. € 
Gano 600.000 ptas. sei 
nales. Abrimos en Albao 
Llama hoy 96 667 23 06Í “

‘ cía £
• TE GUSTARIA lene ropa 
propio negocio sin invers
Yo ingreso más de 400<— 
semanales. 629 64 50 OaiNECt

• SE NECESITAN ur^ 
temente porteros y vigila"— 
tes, sin título para pilERE 
obras y urbanizaciones. A sde
Seguridad Social. Tj
639 26 22 21

152. (

• ¿TE GUSTARIA ganar] 
100.000 a 150.000 exl 
mes? 670 522 966

• PELUQUERA con 
años de experiencia d 
trabajar en Albacete. Es 
cializada colorista, cu 
lum en las mejores se 
ciones de París, Brusela 
Madrid. Tel. 967 24 01 98

• SE NECESITA chofer 
camión, joven, con ex 
riencia. Tel. 967 21 5811

• SI BUSCAS TRAB 
este anuncio te inter 
Empresa de comunicaciór 
información, por expan 
busca comerciales pa 
Albacete. Se ofrece: Garai
tía de trabajo. Formación ^^ 
cargo de la empresa. IntJ^ 
resados-as llamar de 10 y f
13 h. al Tlf.: 965 20 86 3 ;na 

--------------------------------------------idos
• EMPRESA DE ALBACf «e 
TE; necesita personal co j» 
experiencia en electricida ■ 
(mantenimientos industrii wri 
les, centros de transfomni ,^5. 
ción, automatismos) e 
posesión de carnet de cor / 
ducir B1. Tel. 630 96 00 6 ns

.pa
• SE PRECISA personí J®

aseambos sexos para Albacet 
y provincia. Edad entre 2 ftac 
y 45 años. Nivel cultun .^ 
medio. Se ofrece fijo
comisiones. La empres* 
proporciona visitas progi® 
madas y cartera de clienta 
Interesados llamar al telé»
no 967 22 94 61 de 9,39 a
13,30 horas y de 16,30 a
19,00 horas.

RHEM
CENTRO DE 

PSICOLOGIA APLICADA 
Estamos ampliando nues
tra base de datos. Si quie
re que contemos con 
usted en nuestras selec
ciones envíenos su C.V. 
con fotografía reciente ai 
apartado de Correos n 
285 02080 Albacete

IVJJiRISQUERIñ
AMPLIOS SALONES (110 plazas)

Pida presupuesto para:
COMUNIONES BODAS Y DIVORCIOS

Teléfono 967 24 01 92 ALBACETE
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AGENCIAS 

MATRIMONIALES

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLANCA 

Y CENTRO DE AMIGOS 
Collado Pina. 4. 1° Iz.

ote
’óxi 
igre 
38

ESITO PERSONA 
jajar desde casa. 

1 o completo. 
484

NUEVAS ALIANZAS 

C TINTE. 56-1° Izda. 

Albacete

^'®'t’^RESA MULTINA- 
precisa personal. 

® <607 50 88 60
Tiater

ciení 
4u¡si 
atoril 

38

INS 
Cei^ 

a cq 
mai

¿ITO COLABORA- 

tiempo parcial o 
k Interesados lia- 
p41 791

NECESITAN 2 cama- 
camarero media jor- 
k 670 39 22 90

3 ay 
acta 
seni 
acet

SNTE, necesito per- 
cara trabajar en mi 
io. 629 197 232.

ner' 
ersi^

(FRECE modista con 
raa sólo para tien- 
iropa. 607 57 65 31

00.0 
03

urge 
/igilai

PutS
s. Al

NECESITA viajante, 
ir ai teléfono 
[8054

FRESANTES ingre- 
ssde su domicilio. 
452. 02080 Albacete.

• NUEVAS ALIANZAS: ¿te 
encuentras solo? ¿No tienes 
pareja? Nosotros somos 
profesionales. Para empezar 
a hacer amigos. Organiza
mos una cena-baile el día 
24 de Abril. Reserva tu mesa 
en la misma agencia antes 
del día 22 o llamando al 
967 52 15 90

Paloma Blanca y Centro 
de Amigos organiza una 
cena con baile, en Ali
cante, el dia 17 de abril, 
sábado, a la que puede 
asistir toda persona que 
lo desee. Con la serie
dad y prestigio que nos 
avalan. Reserva hasta el 
dia 15 de abril.

AGENCIA 
MATRIMONIAL 

PALOMA BLANCA
C Colindo Pino. 4 1” Izdn 

Con todo discreción, 
seriedad y responsabilidad 

inlonnale
/Mbacetc 967 51 06 04 
Ciudad Real 926 25 65 65 
Alicante 965 13 24 45

VARIOS
• NUEVAS ALIANZAS: 20 
años, morena, bonita, 1’65, 
conocería chico hasta 30 
años, trabajador, atractivo, 
alegre y cariñoso, para

atractiva. “Después de un 
desengaño, creo que aún es 
tiempo de volverme a ena
morar”. Tel. 967 52 15 90

amistad o pareja. Tel. 
967 52 15 90 —/áñniartín 

asesores

• NUEVAS ALIANZAS:
Roaano, S - 7.* (Edificio Capítol) 

» 2104 29 AL3ACBTB
Licenciada, 35 años, muy

nEXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
■UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EOUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

LIMPIEZAS
FERNANDEZ

narj 
ext

fer 9

><

NUEVAS ALIANZAS 

TEF. 967 52 15 90

UMA & GAr

CALEFACCION INDIVIDUAL
GAS O GASOLEO 

CAUDAD Y GARANTIA

• COMERCIAL DE GES
TION. F. y de G., S.L. Prés
tamos Hipotecarios y perso
nales. Delegación de Banco. 
Solución a embargos y 
situaciones difíciles. Tlfnos: 
967 24 80 84 y 630 74 47 94

• CREDITOS hipotecarios 
en 48 horas, créditos hogar,
promociones, etc.
nos, 967 21
610 23 87 93

Lláme- 
96 02

TRASPASOS

• TRASPASO PUB conver- 
■ tibie en bar o cafetería. Cén

trico. Nuevo. 967 21 57 25. 
De 20 a 22 horas.

• SE TRASPASA café-bar 
en Aguas Nuevas. Con o sin 
vivienda. 600 m^., aproxima
damente. Tel. 967 27 40 19

• SE TRASPASA cervece
ría restaurante en pleno fun
cionamiento. Céntrica. Total
mente equipada. Buena 
clientela demostrable. Abs
tenerse curiosos. 
649 45 01 99

• SE TRASPASA cervece- 
r¡a en el centro. Tel. 
608 30 71 36 - 967 52 40 50

• SE TRASPASA Cafetería 
céntrica en funcionamiento. 
Reformada recientemente.
Económica. 
629 71 66 12

Tef.

SE TRASPASA 
TABERNA

Por no poder atender. 
Bajo alquiler. Ingresos 
demostrables.

Tef. 967 23 49 13
ALBACETE

• EVA TRAVESTI. Viciosa.
Llámame. 610 09 26 19

• SOLO ESTE MES. Seño
rita joven, esbelta, compla
ciente, cariñosa. Atiende 12 
mañana a 7,30 noche. Sali
das. 670 54 90 03

• GABRIELA, 25 años. Sali
das. Tel. 967 51 14 07

• CASA DE CONTACTOS 
ofrece trabajo a chicas jóve
nes. Teo. 967 51 14 97

• TINA, novedad, 27 años. 
Sensual. Simpática, cariño
sa. 967 22 84 64

• PEPI. Salidas hotel. Pare
jas. Discreción. 
617 95 73 96

• CHICAS NUEVAS Todos 
los servicios. Salidas a domi
cilio. 9,30 mañanas a 9,30 
noches. 967 50 69 94

• HOLA soy yo, ¿quieres 
conocerme?, llámame al 
689 54 73 53

• ¡ÜTAROT EROTICO!!! 
iiiCartománticas sexólo
gas!!! 906 42 04 22 iiiPredi- 
cen en directo!!! iiiAI apa
rato!!!

• MARCELA, 20 años. Tel. 
670 57 16 97

• CHICA SIMPATICA, piso
discreto. 619 986 270

• NOELIA Y VERONICA, 
viudas. Piso propio. Cariño
sas. Esperan tu llamada. 
Tel. 610 67 58 33

• ANTIGUA DUEÑA DEL 
MESON Nueva Casa de 
Contactos. Rincón de la 
Posada, n^ 6. Tef.: 
967 52 12 50

• BRIGGITTE. Telefónica. 
Más sexy. Conversa contigo 
en ropa interior. 906 421 353

• CASA DE CONTACTOS, 
señoritas no profesionales, 9 
mañana. 9 tarde. Discreción. 
967 22 84 64

• SOY TU AMA busco 
esclavo sumiso y obediente, 
para hacerte fetichismo y llu
via dorada. 989 33 59 54

• RUBI Morena, exótica, 23 
años. Cristina, 27 años. 
Atractiva, simpática. Discre
ción. 967 22 84 64

• NATALIA, 27 años, sólo 
amigos íntimos. También 
salidas. Tel. 670 54 90 03

• SANDRA. Salidas hotel, 
domicilio. 24 horas. Lláma
me. Tel. 689 54 73 53

de 
Es 
jrri 
sel 
ele

FCO. PIZARRO, 73. TNO. 967 23 57 08

• SE TRASPASA tienda de 
ropa. Buen funcionamiento. 
Formación por parte de la 
empresa. Presentación a 
clientes y proveedores. Inte
resados enviar datos al 
apartado de correos 262 de 
Albacete

• CASA DE CONTACTOS.
Señoritas jóvenes. Salidas. 
967 51 14 07

• ANABEL, rubia, 25 años, 
esbelta, atractiva. Todos los 
servicios. Discreción. 
967 22 84 64

• SOFFY señora joven, 
especial y muy cariñosa. Llá
mame. 670 5/ 16 97

• ¡¡¡TELEOPERADORAS 
cachondas!!! 906 42 44 46. 
ii¡Desnudas!!! iülberohom- 
bres solitarios!!! Necesita
mos mujeres. 906 42 00 46. 
ii ¡Amigas!!!

• CLAUDIA. Novedad, 27 
años, exhuberante, simpáti
ca, atractiva, discreción. 
967 22 84 64

• SAMIRA novedad. Todos 
los servicios. Salida hotel. 
Total discrección. Tef. 
967-52 04 29

• CASA DE CONTACTOS 
Laima. Todos los servicios. 
Salidas hotel. Visa. Se ofre
ce trabajo a señoritas. Tef. 
967-52 04 29

• LUZ 19, años, un bom
bón. Nataliz, ardiente, explo
siva. Sonia, belleza, exótica. 
Patricia, sabón nórdico. 
Todos los servicios. 
649-11 02 67

• CLARA, simpática, com
placiente. cariñosa... Descu
bre tú lo demás, llama al 
606 74 42 85

• ALEJANDRA, separada, 
madurlta. elegante y atrac
tiva, te espera para que 
todas tus fantasías se te 
hagan realidad. Tel. 
967 22 93 43

• SERGIO, para mujeres y 
parejas. Tel. 639 14 01 75

• ¡¡DAVID EROMASAJESÜ 
Eróticos. Erorelax. Eroes- 
tress. Eroromanos. Erotur- 
cos. EroasiátIcos. Erodu- 
plex. 649 65 68 33

1

CAROLINA
APARTAMENTO PRIVADO

Realmente fantástica, muchí
sima clase, muy especial. 
Rubia natural, ojos azules, 
cuerpo perefecto. Vestuario 
de lujo para salidas. Acom
pañante de cenas y viajes. 
Salidas hotel. Despedida de 

solteros. 607-30 39 82

on Homón
LUGAR IDEAL DE ALBACETE

CAFE CON LECHE Y TOSTADA 140 FTAS 
CAÑA Y FINCHO 11O FTAS.

C/ Rosario N° 51 Tlf.: 967 23 03 00 ALBACETE
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c: LAS PELICULAS DEL DIA EN TELEVISION

' ipAs casos más sonados de 
lOB Mason”.- 10:25 horas.

3, “Los casos más 
—^os de Perry Mason: el 

difamado”. Dir Ron 
c¡d<‘ int: Raymond Burr, 
jstrlara Hale, William R.

USA, 1991.
, (Jpy Sorrento, un ex-ganster 
00 Sij ha conseguido salir del 
Ja y que ahora se dedica 

^^^ocios legales, es acusado 
laceisesmato de su esposa. Por 
f® Ración 
^'‘4 de 

1° 3 
pre» que 
•ograj 

íntea 
eléfí

de su abogado, un 
Perry Mason, con- 
éste le defienda.

,30>cuentro accidental”.- 

’3°^ horas. Telecinco. “En-
-ho accidental”. Dir: 

-H ael Zinberg. Int: Linda 
| Linda Puri, Leigh J. 

’* Joskey, Ernie Lively. USA, 

c- Ian accidente de tráfico 
ai y Jennifer se conocen 
n’ lablan lo que parece una 
—' •id. Como si se tratara de 

fen hipotético, Jennifer 
r ®ne elinminar al jefe de 
■ ^nne con quien esta no 

’'sne unas buenas relacio- 
^cambio de que Marianne 
■ al marido de Jennifer, 
'' le engaña constantemen- 
®a mujeres más jóvenes. 
I'*e en un principio parecía 
l^roma, para Jennifer es 
realidad, y cumple con su 
’ del plan, ante el asombro 

de Marianne. Jennifer presiona 
a Marianne para que cumpla 
con su parte del trato, pero 
ésta se negará, por lo que, para 
forzaría, Jennifer llegará a 
secuestrar a su hijita Zoe.

►“Alerta total”.- 22:00 horas. 
Antena 3. “Alerta total”. Dir: 
Brian Trenchard-Smith. Int: 
Connie Selleca, Ed Marinaro, 
William Devane. USA, 1998. 
Un grupo terrorista se apodera 
de un deposito de misiles 
nucleares en el desierto de 
Nevada, tomando como rehe
nes a los militares que lo cus
todian. El líder terrorista, un 
famoso astrónomo, pretende 
lanzar dos misiles hacia un 
asteroide cuya órbita coincide- 
rá con la Tierra en 72 horas. 
Sólo la hija del líder terrorista, 
astrónoma como él, puede ayu
dar al FBI y salvar al planeta 
de la destrucción.

►“El último viaje de Robert 

Rylands”.-

22:45 horas. LA 2. “El último 
viaje de Robert Rylands”. Dir: 
Gracia Querejeta. Int: Ben 
Cross, Cathy Underwood, 
William Franklyn. ESP, 1996. 
Robert Rylands es un presti
gioso arqueólogo y profesor de 
Oxford que ha pasado varios 
años en el extranjero. Ahora 
ha regresado a Inglaterra y se. 
presenta en una comisaría a

Fotograma de la película “Plaff”.

®

medianoche para contar una 
extraña historia. Todo está 
relacionado con la muerte, en 
nada claras, del profesor 
Alfred Cromer-Blake.

►“Sin salida”.- 23:55 horas. 
Antena 3. “Sin Salida”. Dir: 
Michael Kennedy. Int: Andrew 
McCarthy, Cynthia Geary, 
Wolf Larson. USA, 1997.
Una joven policía pierde a su 
novio en una pelea con unos 
delincuentes. Atormentada 
decide abandonar el cuarpo e 
incorporarse a una empresa de 

seguridad donde vivirá una 
situación sin salida a manos de 
un siniestro grupo.

►“Una estación de paso”.- 

01:20 horas. LA 2. “Una esta
ción de paso”. Dir: Gracia 
Querejeta. Int: Bibi Anders
son, Joaquín de Almeida, 
Omero Antonutti. ESP, 1992. 
Antonio es el hijo de una vio
linista alemana y un ingeniero 
retirado, ve cómo una casa del 
barrio donde fue asesinado un 
hombre vuelve a estar habitada 
diez años después de la tra
gedia. Movido por la curiosi
dad, intenta averiguar quién es 
el nuevo inquilino.

►“Un cambio de vida”.- 02:00 
horas. TVE-1. “Un cambio de 
vida”. Dir: George Englund. 
Int: Suzanne Pleshette, Cloris 
Leachman, Kenneth McMillan, 
John Considine. USA, 1985.
Dixie es la propietaria del bur
del más importante de la ciu
dad. Un hombre de negocios 
se enfrenta a ella porque nece
sitaba su establecimiento para 
dar una fiesta, el mismo fin 
de semana que Dixie había 
comprometido a sus chicas con 
un dirigente sindical. Dixie, 
denunciada, recibe una conde
na singular: deberá pasar 
noventas días en un convento 
y, a la menor falta, pasará seis 

meses en la cárcel.

►“Felice pascuas”.- 03:45 
horas. LA 2. “Felices Pascuas”. 
Dir: Juan Antonio Bardem. 
Int: Julita Martínez, Benard 
Lajarrigue, Pilar Sanclemente, 
Carlos Goyanes, Manuel 
Alexandre. ESP, 1954.
Juan es un barbero que espera 
que la fortuna le sonría en la 
Lotería navideña. Está a punto 
de degollar a un cliente cuando 
oye por la radio que el número 
del que lleva participaciones es 
agraciado con el “gordo”. Lla
ma a Pilar, su joven esposa, 
manicura de un establecimien
to, ordenándola que se despida 
inmediatamente y lo mismo 
hace él, no sin antes despa
charse agusto con su jefe. Juan 
hace proyectos con arreglo a 
lo que le ha tocado.

►“Plaff’.- 22.12 horas. Canal 
Plus. “Plaff’. 1988. Cuba, 98 
minutos. Director: Juan Carlos 
Tabío. Intérpretes: Daisy Gra
nados, Thais Valdés, Raúl 
Pomares.
Plaff es la onomatopeya de 
huevos que revientan contra 
fachadas, ventanas y personas, 
en lucinantes secuencias, es el 
título de esta película que rev- 
lea viejas prácticas de la bru
jería cubana, aún presentes a 
finales del siglo XX en un país 
donde impera un régimen dic
tatorial de índole comunista.
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mundo

HORA

EN posibl

MIRAÍ
Josep Angel C

DEL,

Inicio: 19 de abril

Tel.: 967 23 00 7402002 ALBACETE

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudios

Presenta 
Ponsoda

2030.- NOTICIAS 9
2130.- EL ELEGIDO
22,35.- MAS ALLA 

LIMITE

tierra de una 
destrucción.

20,00.- PUNTO DE

07,15.- CARTA DE AJUSTÉ
07,30.- BABALA. ProgranS 

infantil con juegos, dibS 

jos animados, teleseries 
música, todo lo relaciq

“Médico de Familia” inicia su
octava temporada triunfal
“Médico de familia” vuelve a partir de hoy con nuevos 
capítulos a la programación de Telecinco, mientras que 
el resto de las cadenas se muestran resignadas ante la 
imposibilidad de que millones de españoles abandonen a 
la familia Martín. La pasada semana pudo verse que la 
“fuerza” acompaña a esta serie. El capítulo que se emitió 
era el último de la pasada temporada, que narraba la boda 
entre Poli y Juani, un capítulo ya visto por la audiencia 
que tuvo más de 5 millones de espectadores de media. 
A partir de hoy, comienzan los nuevos capítulos de esta

serie que se emitirán este trimestre hasta junio, volverá 
a partir de septiembre y posiblemente acabe definitivamente 
en diciembre. La serie no variará sustancialmente: mantendrá 
la fórmula con la que ha venido cosechando tanto éxitos, 
relatando los avatares de la familia Martín alternando lo 
cómico con lo emotivo y los problemas de niños, jóvenes 
y adultos. Mikel Lejarza, subdirector de contenidos, comen
taba que se había encontrado por lo pasillos a algunos 
de los protagonistas que eran niños cuando comenzó la 
serie y que ahora no los reconocía de lo que habían crecido.
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U TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

06.00.- CANAL 24 HORAS 
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09.00.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE
09.50.- ESMERALDA
11.15. - SABER VIVIR
12.45. - ASI SON LAS COSAS
13.50. - NOTICIAS
13.55.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14.25. - CORAZON DE PRI

MAVERA
15.00.- TELEDIARIO-1
15.55. - EL TIEMPO
16.0 5.- CALLE NUEVA
16.40. - LA USURPADORA
18.25. - DIGAN LO QUE 

DIGAN
20.00.- GENTE
21.00.- TELEDIARIO-2
21.40. - EL TIEMPO
22.00.- TIO WILLY “Compran

do cosas desesperada
mente”

2 3.15.- ASI ES LA VIDA (nue
vo en emisión)

01.15.- TELEDIARIO-3
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA “Dixie; un cambio 
de vida” 1985/95’51” 
Nacionalidad: Estados 
Unidos Dirección: Geor
ge Englund Intérpretes: 
Suzanne Pleshette, Clo
ns Leachman Dixie, es 
la propietaria del burdel 
más importante de la 
ciudad.

03.50.- CORAZON DE PRI
MAVERA (Repetición)

04.20.- TELEDIARIO-4

06.00.- EURONEWS
0630.- A VISTA DE PAJARO
07.00.- THATS ENGLISH
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
0930.- EMPLEATE A FON

DO
10 .00.- TV. EDUCATIVA; LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11 .00.- ESPAÑA HUMEDA

11.30. - TENIS. TORNEO 
CONDE DE GODO 
(Desde Barcelona)

13.00.- CON MUCHA MAR
CHA

15.15. - SABER Y GANAR
15.45. - GRANDES DOCU

MENTALES
17.20. - TENDIDO CERO
17.50.- HYAKUTAKE
19.00.- UN CHAPUZAS 

CASA
19J0.- NIDO VACIO
20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- BALONCESTO COPA 

SAPORTA FINAL 
Pamesa Valencia-Benet- 
ton de Treviso

22.00.- LA 2. NOTICIAS
22.25. - EL TIEMPO
2230.- VERSION ESPAÑOLA 

“El último viaje de 
Robert Rylands”

00.50.- COLOQUIO
01.20.- “Una estación de paso”
03.20.- CONCIERTOS DE 

RADIO-3
03.45.- CINE CLUB “Felices 

pascuas”
05.05.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

06.25.- CUENTOS DE LA 
CRIPTA (Serie)

06.50.- LA BELLA Y LA 
BESTIA

0730.- CLUB MEGATRIX
10.25. - PELICULA: LOS 

CASOS MAS SONA
DOS DE PERRY 
MASON “El Gangster 
difamando”

12.30. - TOMATES Y PIMIEN
TOS (Serie)

13.25. - PADRES FORZOSOS 
(Serie)

14.00. - COSAS DE CASA 
(Serie)

14.25. - EL PRINCIPE DE BEL 
AIR (Serie)

15.00.- NOTICIAS-1
15.50. - EL TIEMPO
16.00.- SABOR A TI
19.00.- ALTA TENSION (Con

curso)
20.00.- LOS SIMPSON (Serie)
20.50.- IMPACTO TV
21.00.- NOTICIAS-2
22.00.- CINE: “Alerta total”
23.55.- CINE: “Sin salida”
01.50.- NOTICIAS-3
02.30.- CRISTINA AMIGA 

MIA
03.30.- TELEVENTA. Progra

ma publicitario en el que 
ofrecen productos que 
no se encuentran en el 
mercado y usted los pue
de conseguir mediante 

■una llamada de teléfono 
y los puede pagar en 
contrarrembolso, con 
tarjeta de crédito y con 
taqeta de compras de El 
Corte Inglés.

05.45,- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06.00.- INFORMATIVOS 
TELECINCO 01.30 
(rep.)

06.30.- INFORMATIVOS 
TELECINCO

10 .00.- HART TO HART
11 .00.- COCINA CON FUN

DAMENTO
11.15.- DIA A DIA
14.00.- EL JUEGO DEL 

EUROMILLON
14.30.- INFORMATIVOS 

TELECINCO
15.25.- AL SALIR DE CLASE
16.00.- TARDE DE CINE “En

cuentro accidental”
18.00.- DIAGNOSTICO ASE

SINATO
19.00.- SIETE EN EL PARAI

SO
20.00.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

20.30.- INFORMATIVOS 
TELECINCO

2130.- TELECUPON
2135.- EL INFORMAL
22.00.- MEDICO DE FAMI

LIA
2330.- CRONICAS MARCIA

NAS
01.45.- INFORMATIVOS 

TELECINCO
0230.- INFOCOMERCIALES 
04.00.- CASO ACCIDENTAL 

(cap. doble)
0530.- LA MUJER PROHIBI

DA (cap. doble). EFE

08.00.- CNN NEWS
08.20.- NUESTRQ CINE (Mul- 

difusión)
0835.- EL DIA DESPUES 

(Mult)
10.00.- CINE: “Milagro a 

medianoche”
11.26.- CINE: “El quinto ele

mento”
13.30.- LQS 40 PRINCIPALES
14.00.- MAS DEPQRTE
14.55.- AVANCE. REDAC- 

CIQN
15.00.- TELESERIE
1530.- DQCUMENTAL: 100 

FQTGS DEL SIGLQ 
XX

15.37.- DQCUMENTAL 
NATURALEZA

16.29.- CINE: “Agárrame esos 
fantasmas”

18.21.- CINE “The Wonders”
20.05.- TELESERIE
20.30.- LQ + PLUS
21.25.- CQNTRARRELQJ
2130.- NQTICIAS. REDAC- 

CIQN
21.52.- LAS NQTICIAS DEL 

GUIÑQL

22.00.- CQRTDMETRAJE
22.12.- ESTREND CANAL 

PLUS “Plaff”
23.51.- CINE: ESPECIAL 

CINE CUBANG “40 
años de Icaic”

01.00.- CINE: “A tiro limpio”
02.28.- MUSICA NQCHE
04.19.- CINE: “Mallrats”
05.51.- CQLECCIQN CANAL 

PLUS: “Peggy Sue se 
casó”

07.31.- DETRAS DE LA 
CAMARA

Martes, «
Abril de 199

Fotograma de Médico de Familia.

nado con el 
infantil y juvenil

09,00.- A PRIMERA
10,30.- COM A CASA
12,30.- BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,25.-TALA MARINERA j 
17,00.- 50/50 (Nuevo progiamaj 
19,00.- STARGATE (Serie) Un 

coronel de las Fuerza 
Armadas Tappingj 
Christopher Judge un 
egiptólogo que investig! 
unos objetos encontró 
dos en una excavación yj 

que podrían salvar

23,20.- LA QTRA REALIDAD^

01,10.- NQTICIAS 9
01,45.- QBRAS MAESTRAl 

EN BLANCO
NEGRO “La mujer pañí 
tera” Una leyenda de} 
pueblo serbio corre d^ 
boca en boca de laí 
mujeres hace creer a un^ 

joven que se ha conver
tido en mujer pantera-!

03,00.- FIN DE EMISION

Inscripciones a 
partir del 12 de abril

Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

CURSOS DE INFORMATICA
Cursos Horario Frecuencia Precio

Ofimática (W.95, Office, Internet) 16.00 a 17.30 L, M, X, J Cada módulo: 11.000 ptas.

Word 7.0 20.00 a 22.00 LyX 24 horas: 15.000 ptas.

Información: CENTRAL IDIOMAS Calderón de la Barca, 14
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

/DD/SKÍ □□ ÉSH
UldlAL SOUND

PROMOCION ESPECIAL: CENAS DE CINE 1.000 ptas de Lunes a Viernes + S. Madrugada 
„. _ _ .vísperas y festivos)______

65 DE Mi:

Descuentos 
mayores 65 años

Parking Gratuito
2.000 plazas

Desc. Carnet Estud. Miércoles no festivo, Venta Anticipada 
Carnet Joven Día del Espectador de localidades

Sin barreras 
arquitectónicas

Q/
Asientos especiales 

para niños

¡MENU! MEDIODIA 995 Especialidades CAMBIA Y
Can Ilia „_______________ _____________
Mariachi Cen ro Comercial ALBACENTER C/ Alcalde Conangla, 69 Teléfono (967) 24 65 12 ALBACETE DIFERENTE

Regionales Mexicanas COME ALGO

MOLnCINES ALBACENTER
EQUIPADOS CON SISTEMAS DE SONIDO

DIGITAL

C OrtCSof^y OvnarTHC 
al iZlr J Digital Sound

,A DEL

1

Kevin Coslner Robín Wnght Penn«K» MA VUILTO, T NO (STA SOll

KANTINA 
PAPITUT

Descuento jubilados 
de lunes a domingo Descuenlo 

estudiantes

Miércoles 
no festivos día 
del espectador

i MIRA 
:p Anídl

Reserva 
entradas. 24 64 9tl

t.

VIERNES Y SABADOS SESION DE MADRUGADA A LA 1’00

MUERTOS DE RISA 
Sesiones: 8'00 y 

10'30 
Recomendada para 
todos los públicos.

MARARIA
Sesiones: 6'00, 8'15 

y 10'30 
No recomendada para 
menores de 13 años.

Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
Recomendada para todos 

los públicos.

Sesiones: 8’00 y 10’30 
Recomendada para todos 

los públicos

Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
No recomendada para 

menores de 13 años.

UNICA SESION: 5’30 
Recomendada para todos 

los públicos
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O DE CINE PARA DOS 
2 entradas de cine 

2 bocadillos - 2 raciones de 
patatas fritas 

2 bebidas pequeñas. 
PROMOCION ESPECIAL 

PAREJAS: 
1.800 PESETAS 

De lunes a viernes no festivos 
a consumir en 

LA KANTINA DEL CINE.

Sesiones: 6’00,8’15 y 10’30 
No recomendada para 

menores de 18 años

W O tad fei)

71
1 

if^
' ? í

*! 
f”:

.- 
sé

3 
»?

>.

«

CANDILEJAS
Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 

No recomendada para 
menores de 13 años.

Sesiones: 6’00,8’15 y 10’30 
No recomendada para 
menores de 13 años

Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
Recomendada para todos 

los públicos.
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GANADOAA D€ 7 
OSCAA

BICHOS
Unica Sesión: 6'15 

Recoinentada para 
todos los públicos

BIENVENIDOS A LA CASA 
DE LAS MUÑECAS 

Sesiones: 6-30,8’30 y 10'45 
No recomendada para 
menores de 18 años.
V.O. SUBTITULADA
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Caudete:
Denuncian que un 
niño hizo compras 
con un billete falso

Según informa el parte de 
incidencias policiales de la 
Subdelegación del Gobierno, 
el vecino de Caudete A.C.V. 
denunció que un niño de unos 
doce años había efectuado 
unas compras con un billete 
falso de 10.000 pesetas, dán
dose cuenta el denunciante al 
marcharse el chico. El día 
anterior, otro joven de unos 
quince años había intentado 
comprar un paquete de deter
gente con un billete falso.

Por otra parte, fueron 
denunciados varios robos en 
Albacete: una persona fue 
atracada con pistola y arma 
blanca por dos individuos sin 
identificar, que le arrebataron 
517.757 pesetas; un particular 
denunció el robo de joyas y 
efectos en su domicilio, y otra 
persona sufrió un tirón que 
le supuso la pérdida de 46.000 
pesetas y efectos personales.

Un hombre con dos 
órdenes de busca y 
captura es detenido 
al pedir ayuda a la 
Guardia Civil por 
una avería

Agentes de la Comandan
cia de la Guardia Civil de 
Toledo han detenido a un 
hombre de 31 años de edad, 
cuya identidad responde a las 
iniciales de A.J.M., sobre el 
que pesaban dos órdenes de 
búsqueda y captura por deli
tos contra la seguridad en el 
tráfico, cuando se acercó a 
las dependencias de la Bene
mérita para pedir ayuda por
que el vehículo que conducía 
había sufrido una avería. 
Según informaron fuentes de 
la Guardia Civil, los hechos 
se produjeron el domingo, 
cuando el detenido, de etnia 
gitana, se personó en la 
Comandancia de la Guardia 
Civil de Toledo para solicitar 
ayuda ya que el coche en el 
que viajaba se le había ave
riado en la Avenida de la 
Reconquista, de la capital 
regional. Cuando los agentes 
le solicitaron la documenta
ción para avisar a una grúa, 
A.J.M. les indicó que carecía 
de ella, por lo que éstos mira
ron en el terminal y compro
baron que el individuo tenía 
dos órdenes de búsqueda y 
captura. En ese momento, los 
guardias procedieron a su 
detención y fue entregado a 
la autoridad judicial.

Se celebro la tiesta del expendedor.- La Asociación Provincial de Expendedores 
de Tabaco y Timbre de Albacete celebró un año más su fiesta anual, la “Fiesta 
del expendedor”, que tuvo lugar el pasado domingo en el Hotel Florida. Como 
muestra la fotografía de Jesús Moreno, los estanqueros vivieron una jornada de 
hermandad que a buen seguro les servirá para volver al trabajo diario con ánimos 
renovados.

Podría estar en funcionamiento el próximo año

Cuenca albergará el Centro de
Diseño Tecnológico regional

LT

Cuenca será la sede del
futuro Centro 
Tecnológico e 
que pondrá en 
Gobierno de 

de Diseño 
Industrial 

marcha el 
Castilla-La

Mancha a partir del 'año 
2000.

El centro, según indicó 
en rueda de prensa el dele
gado de la Junta y candi
dato socialista a la alcaldía 
de la ciudad, José Manuel 
Martínez Cenzano, “tiene 
alcance regional”, ya que 
está incluido en el Plan de 
Desarrollo Regional 
2000-2006 aprobado por las 
Cortes de Castilla-La Man
cha; Martínez Cenzano dijo 
que “será casi con seguri
dad único en España y nace 
con la aspiración de con
vertirse en referencia inter
nacional”.

Por el momento no se 
ha decidido la ubicación del 
centro, que nace impulsado 
por la iniciativa de los 
empresarios conquenses 
que celebraron ayer la pri
mera reunión para sentar 
las bases del proyecto. El 
centro tendrá un carácter

Cuenca.

Secciones 
del proyecto

práctico y su finalidad será 
la de generar el diseño tec
nológico e industrial nece
sario para obtener una ima
gen de marca vinculada a 
la calidad. Para ello la 
Dirección General de 
Desarrollo Industrial traba
jará de forma conjunta con 
catedráticos de diseño de la 
Universidad “Raimond 
Llui” de Barcelona.

► Hoy es el día en que puede 
aclararse todo sobre el AVE... 
o puede no aclararse nada. 
Bono firmará el convenio con 
Zaplana y Gallardón: sí, sí, 
el mismo convenio que se 
negaba a firmar hace unos 
meses tildándolo de “electo
ralista” y que ahora, cuando 
faltan pocas semanas para las 
elecciones, por lo visto ya no 
le parece tan electoralista.

► Como estamos en campaña 
y los políticos quieren estar 
a buenas con todos. Bono ya 
ha adelantado que “lo mejor” 
es que el AVE pase por 
Cuenca y por Albacete. Para 

Uno de estos catedrá
ticos, Jordi Montaña, 
explicó cuales podrían 
ser las secciones en las 
que estará dividido el 
centro. Una de ellas 
deberá prestar servicio a 
los empresarios y a los 
profesionales para ayu
darles a resolver sus pro
blemas. Otra idea es la 
de disponer de una expo
sición permanente de lós 
productos que se dise
ñen, y una tercera fun
ción sería la de formar 
a los empresarios y a los 
profesionales en el dise
ño. Un campo profesio
nal que Montaña definió 
como “el pequeño acto 
de pensar antes de hacer 
las cosas, para que éstas 
funcionen, y para ello 
nada más importante 
que crear productos que 
despierten un sentimien
to”.

no ser menos, el delegado del 
Gobierno, Carlos Moro, tam
bién apoya el famoso “AVE 
en espiral”.

► Sólo le ha faltado a Moro 
pedir que el tren haga tam
bién una escala en su pueblo, 
San Clemente, que pilla a 
mitad de camino. Al final, el 
AVE va a hacer más etapas 
por la región que Don Qui
jote.

► Hablando del Quijote: ha 
levantado gran expectación la 
nueva promoción del perió
dico de Albacete, que entre
gará a sus lectores de forma 
gratuita la gran obra de Cer
vantes en fascículos. El próxi
mo día 22, sin coste añadido, 
las tapas y el primer fascículo, 
y a partir de ahí hasta treinta 
y ocho entregas de martes a 
viernes. Una gran ocasión 
para hacerse con un Quijote 
de alto nivel, en una edición 
cuidadísima con grabados 
especiales para la ocasión; no 
se lo pierda.

Otro que está en campaña.
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